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0 Huida hacia adelante

El Pleno ordinario aprobó, por unanimidad, la propuesta del grupo socialista 

La Diputación pide un hospital y 
la Facultad de Medicina

El PP había solicitado una declaración de solidaridad con los usuarios de la Sanidad

Sábado, 30 de Noviembre de 1991

Pleno extraordinario en Puertollano.

El Pleno ordinario de la 
Diputación Provincial 
aprobó por unanimidad 
una propuesta en la que 
solicita para Ciudad Real 
la construcción de un hos
pital clínico y la Facultad 
de Medicina de la Univer
sidad de Castilla-La Man
cha.

Esta propuesta del grupo 
socialista fue votada favora
blemente también por el gru
po popular. El portavoz del 
PP, Licinio Moreno, había 
pedido previamente a la Cor
poración provincial una decla
ración de solidaridad con los 
usuarios de la Sanidad de la 
provincia, “en vista de su 
actual deterioro”.

(Pág. 5)

Más de 50 trenes se vieron afectados por la huelga.

Una petición tardía.

El 87% de los ferroviarios 
secundaron el paro, según 

los sindicatos
El 87 por ciento de los ferro

viarios de la provincia secun
daron ayer el paro de 24 horas 
convocados por el Comité de 
Empresa, según los sindicatos, 
mientras que el índice de par
ticipación baja al 14,11 por cien
to según REÑFE. Ambas partes 
destacaron el cumplimiento de 
los servicios mínimos calificados 
de “superabusivos” por los sin
dicatos y que afectan a 52 de 

los 125 trenes que habitualmen
te atraviesan la provincia de 
Ciudad Real, de ellos 40 de lar
go recorrido y 12 regional, más 
los trenes de mercancías pere
cederas. La huelga que afecta 
al tráfico ferroviario de Madrid 
con Levante, Andalucía y Bada
joz se produce tras el fracaso 
de la última reunión negocia 
dora.

(Pág. 12)

El Ayuntamiento 
de Puertollano 
aprobó un 
coeficiente del 
1,6 para el IAE

El Pleno extraordinario del 
Ayuntamiento de Puertollano 
aprobó el jueves por la tarde 
la propuesta presentada por el 
equipo de Gobierno socialista 
que proponía un coeficiente 
único del 1,6 por ciento de 
incremento en las cuotas míni
mas de las tarifas del Impuesto 
de Actividades Económicas 
(IAE). (Pág. 10)

-” Y además ■
En España 
existen más de 
10.000 afectados 
por el virus del 
SIDA

(Pág. 20)

Los reclusos de la 
prisión de 
Huesca 
secuestran a 
funcionarios

(Pág. 23)

IU en Andalucía y Extremadura piden la dimisión

El PCE cierra filas en 
torno a su secretario 
general, J. Anguita
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Más de 23.000 premios directos 
y e^ sorteo Ono^ de:
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El coordinador del secreta
riado del PCE, Francisco frutos, 
expresó ayer su seguridad de 
^ue la mayoría de los miembros 
del PCE quieren que su secre
tario general, Julio Anguita, sea 
el candidato a coordinador 
general de IU en la III Asam- 
l’lea Federal de esta coalición, 
prevista para la próxima prima- 
''era. Frutos, miembro de la 
presidencia de IU, hizo estas 
declaraciones en rueda de pren
sa.

Frutos, rechazó que la 
dimisión de Julio 
Anguita como 
coordinador de la 
Presidencia de IU sea 
una “estrategia 
perversa premeditada” 
para volver con más 
fuerza
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Et Caja de Albacete
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El Ejército 
yugoslavo 
continúa la 
evacuación de 
Zagreb, capital 
croata (Pág. 26)

La delegación 
palestina viaja a 
Washington, 
deteniéndose en 
Amán (Pág. 27)

CUPON DE LA ONCE 
N^ PREMIADO AYER 

81.702

(Pág. 19)
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'■ ■•:: Firma invitada

E
s perfectamente razonable que las fuer
zas políticas españolas se hayan pues
to de acuerdo acerca de cuál habrá 

de ser en líneas generales la actitud del jefe 
del Gobierno español en la “cumbre” comu
nitaria que tendrá lugar próximamente en 
la ciudad holandesa de Maastricht. Resulta 
indudable que una democracia madura no 
puede presentar un frente quebrado en su 
dimensión exterior, y que es necesario por 
lo tanto renunciar a la idea de pluralidad 
y de confrontación en estas materias de polí
tica internacional y de seguridad. Sin embar
go, la oposición conservadora debería con
siderar este asunto como lo que es: la sedi
mentación de una cierta idea de Europa, que 
tiene también indiscutible dimensión ideoló
gica. La idea de cohesión europea, que Gon
zález alienta con entusiasmo y que Delors, 
el socialista presidente de la Comisión Euro
pea, también defiende con entusiasmo, tiene 
connotaciones claramente socialdemócratas, 
redistributivas, por cuanto se da eminencia 
al sector público, a la burocracia de Bruselas 
en lo tocante a la nivelación socioeconómica 
de todo el tejido comunitario. El propio Feli
pe González descartó el jueves que España 
pudiera ser contribuyente neto de la Comu
nidad en tanto su desarrollo económico sea 
notablemente inferior a la media. Por con
siguiente, lo que está en juego en Maastricht 
no es eso, como se había dicho, sino el incre
mento de los fondos comunitarios para crear 
una especie de fondo de compensación inter
territorial que auspicie el desarrollo de los 
países más atrasados, España entre ellos. Yo 
no sé si los liberales españoles, que deben 
estar sinceramente convencidos de que el

España en Maastrícht
ANTONIO PAPELL

principal factor de desarrollo en la Comu
nidad Europea es la desaparición de las fron
teras y la desregulación económica, pueden 
compartir la tesis de que lo que más conviene 
a España es crear un gran aparato -admi- 
nistrativo/burocrático en Bruselas que admi
nistre cuantiosas subvenciones. Ciertamente, 
este gran debate sobre la entidad de Europa 
nunca ha tenido lugar, no sólo en España 
sino tampoco en el resto de la Comunidad. 
Las sucesivas “cumbres” han dado testimonio 
de algunas controversias entre socialdemó
cratas y liberales, entre la Europa del sur 
y la señora Thatcher por ejemplo. Pero la 
cuestión no se ha llegado a plantear con 
la crudeza necesaria más que en ocasiones 
aisladas, como cuando el Reino Unido se 
ha negado a aceptar una “carta social” o 
-ahora-con el asunto de la cohesión, puesta 
en cuarentena por carios países. Bien es ver
dad que el influjo español no es determinante 
del futuro de la Comunidad, pero puestos 
a ser testimoniales, quizá conviniera dejar 
también testimonio aquí de que Europa no 
es un horizonte unívoco y plano: la idea con
tinental admite numerosas interpretaciones 
que se moverían en el amplio arco que media 
entre la intervención estatalista y la libera
lización plena. Por tal motivo, cuando Gon
zález asegura que no votará en Maastrich 
un “acuerdo insuficiente” ño está diciendo 
apenas nada. Su amenaza de veto -palabra 
que no agrada a nuestro presidente-se enca
mina a una clara voluntad de construir una 
Europa con fuertes intervenciones. Y no está 
claro, ni mucho menos, que éste sea el mejor 
futuro para todos.

El propio 
Felipe González 
descartó el 
jueves que 
España pudiera 
ser 
contribuyente 
neto de la 
Comunidad en 
tanto su 
desarrollo 
económico sea 
inferior a la 
media

La Tribuna
Año II

Depósito Legal: CR-1164-1990
Editor

Carlos Zuloaga López 
Director

Manuel López Camarena 
Redactora jefe

Laura Espinar Sánchez 
Redacción:

Carlos Muñoz de Luna, Pilar Muñoz Gon
zález, Diego del Moral Ollero, Jesús Fuen
tes Cabañas, Francisco Javier Peña Cár
denas, Marisa García Carretero.

Redactor gráfico: 
Paul White

Telefotos: Efe
Agencias informativas: Efe, Lid y Mencheta 
Redacción, administración, suscripción y 
publicidad: Plaza del Pilar, 8, Entreplanta.

Teléfonos: 2153 01. Fax: (926) 2153 06

EDITA: PUBLICISA 
(Publicaciones de 

Ciudad Real, S.A.) 
Consejero Delegado 

Francisco Javier Martínez Ortuño
Gerente:

Paloma Cuerpo 
Jefe de Publicidad 

José Ignacio del Amo 
Director Técnico 
Antonio Lajara

Exclusiva de publicidad naciunal: 
NOVOMEDIA, S.A.

Director general:
José Manuel Rodrigo

Madrid: Juan Miguel Soria. Recoletos, 
15. Telf: 577 56 42. Fax: 56419 09; Barce
lona: Ramón Domínguez. Beethoven, 15. 
Telf: 20112 66; Valencia: Santiago Sánchez 
Beato. Embajador Vich, 3. Telf: 35110 65

^H Arcalaus el encantador ■

Y
a era hora y menos mal. Los sindicatos de 
trabajadores (y bueno es recordar que en 
el bajo poder adquisitivo y en las barriadas 

obreras la droga penetra con mayor facilidad) han 
empujado para constituir plataforma cívica que doble 
el discurso autoritario de la Administración. Y no 
sólo porque la ley recorte el derecho de huelga 
o de manifestación, también porque este no es el 
discurso progresista de la izquierda, el de toda la 
vida y ese sentir musical de la democracia como 
celebración de libertades. De repente nos cambiaron 
el dial. Pase el despropósito o la incoherencia. Pero 
no podían pasar los doctrinarios de antaño con dis
cursos de la más pura tradición conservadora, tra
dición que poco tiene que ver con la derecha moder
na y librepensadora, tradición que se remontaba 
muchísimo hacia atrás. Por eso hablamos hoy de 
un día feliz para la convivencia cívica en nuestra 
ciudad y toda suma, todo acrecimiento, hará de 
la plataforma cauce eficacísimo para defender lo 
que costó muchísimo trabajo y sudor. Pero la pla
taforma servirá para otras cosas. Servirá como ali
ciente a nuestros parlamentarios mudos a quiénes 
la disciplina de partido les ha forzado a defender

Por las libertades
RAMON BELLO SERRANO

El partido conservador le pide a 
Carmen Belmonte que dicte bando 
similar al de Alvarez del Manzano, 
y ella quiere esperar a las 
posibilidades de la ley Corcuera

el discurso que combatían en campañas electorales; 
servirá —desde luego- para reivindicar el mundo 
sindical, no sólo como realidad obrera, también para 
recomponer aquella estadía en el negocio público, 
siempre atenta a las libertades; y va a servir para 
que todo ciudadano despierto y mínimamente preo
cupado, que apostó por el civismo, pueda demandar 
de sus gobernantes la cuota de responsabilidad que

la sensibilidad de la Administración está desoyendo. 
Lo triste de esta plataforma es que siempre están 
los mismos. El partido conservador le pide a doña 
Carmen Belmonte que dicte bando similar al de 
Alvarez del Manzano, y la señora alcaldesa, natural, 
quiere esperar a las posibilidades que le ofrece la 
ley Corcuera. Centro Democrático y Social, que había 
prometido nuevos radicalismos, tampoco aparece en 
la lista de organizaciones que integran la plataforma. 
Qué interesante sería ver a toda personalidad rele
vante en la protesta, a los magistrados contrarios 
a la ley, a los universitarios preocupados por el 
decrecimiento de lo históricamente conseguido, a 
los periodistas que sienten ya el aliento frío de 
la la ley antilibelo, a los industriales convencidos 
de la bonanza del sistema democrático, a los fun
cionarios que un día vistieron la pana y escuchaban 
Radio París, a los ciudadanos convencidos de que 
ese no era el discurso que se había consagrado 
en las urnas. Ese es el reto definitivo ,ciudadanos 
por las libertades, para intentar suavizar el hastia- 
miento que hoy reviste el negocio público. Bien
venida sea la mesa y su protesta legítima frente 
a la democracia autoritaria y restrictiva.

La Tribuna
--------------------- de Ciuded Real------------------
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L
e digo, don José, que 
' esto del V Centenario 
que me suena a algún 

invento del “Terry”, o de no 
sé que otra cosa, me huele mal.

Así me lo decía y un poco 
cabreado, el “limpia” del café 
de la’ esquina, en Jerez, donde 
016 he parado para resguar
darme de la lluvia, que lo hace 
a cántaros. En esta bella ciu
dad de la Andalucía baja, de 
todo se habla y de todo se 
pontifica; con toda naturalidad 
y sin ningún miramiento, salen 
a relucir las cosas de bulto y 
las palabras ásperas y fuertes 
del alcalde Pacheco; la inope
rancia y la ignorancia supina 
de Yañez; los absurdos des
controles de Pellón, personajes 
ambos, responsables de la 
maraña de la Expo y el evento 
centenario, así como las “qui
sicosas” de Rojas, alcalde que 
lo es, por soberana decisión 
del pueblo de la “Seviyiya” con 
bata de cola.

Las historias o historietas de 
la barca o de la nao, tienen 
tan mala leche como la de las 
vacas del tío Ambrosio, que 
hubo que secarías para que no 
se murieran los niños del Men- 
tao. Pues, han dicho las cró
nicas que, nada más pegarle. 
con la botella en el cogote,- 
se hundió en el mar el pasado 
viernes a los veinte minutos 
de su botadura y debido a una 
errónea maniobra de remol
que. Nadie, según parece, le 
leyó las últimas oraciones de 
recomendación del alma. No 
sé qué habrá pensado desde 
su cielo marinero Juan Sebas
tián Elcano que fue quien 
gobernó 'la nave primitiva en 
una de sus hazañas, hace más 
de cuatrocientos años.

Toda esta historia de la nave 
Victoria nos mueve a risa; 
entre tanto fasto, tanta danza 
y tanto aparejo de los igno
rantes, resulta que han dejado 
como chiste premiado del 
evento, este de la nao Victoria 
a la que el mismo Mingote 
le habrá puesto pie a la chi
rigota dibujada. Con todo esto 
y más que uno no sabe, a Espa
ña se le está tomando como 
eso: una chirigota, y aquí, todo 
el mundo se prepara para el 
festejo del 92 escribiendo nue
vas sevillanas' para que las can-

Historias de ia nave ^^Victoria^^ y su naufragio
JOSE GONZALEZ LARA

ten los de la Cartuja y con
trarresten las coplas de los 
gaditanos que mordientes e 
hirientes, ya preparan las com
parsas carnavaleras.

Ahora, le echan la “burra” 
a los armadores y “Monsalve- 
te“ declara que “fue una burra
da amarrando el barco”. Y 
Pellón dice; “que se pretendió 
bota la nao cuando había 
marea baja”. “Que hubo pre- 
cipitación“ -dicen unos- y otros 
contestan: “podía haberse 
botado hace un mes, aunque 
estaba la marea alta”. “Lo que 
ocurrió fue un accidente”, 
dicen los más... Y cuando se 
rompió la botella de cara con
tra el barco porque una cuña 
del carro se olvidó de quitaría 
y no dejaba correr la nao. Se 
tiró desde la otra punta con 
un remolcador y se rompió el 
cabo... total que todo se fue 
a la m... ¡Qué barbaridad!.

Ahora me explico que le 
canten por serranas los de San
lúcar y por fandangos los sevi
llanos. Esto es un lío tal que 
nadie se entiende y todavía hay 
algún gracioso como el Yañez 
de marras que en Toledo, en 
la inauguración de la exposi
ción sobre “La vida judía en 
Sefarad” dijo con humor de 
demonios: “Esperemos que de 
ahí al final de la mañana no 
se nos caiga el techo”, como 
queriendo referirse al hundi
miento de la nave Victoria en 
Isla Cristina.

Es lamentable que los tam
bores y las guitarras suenen 
destemplados en este ensayo 
del V Centenario. Si no tenía
mos bastante con el movimien
to indigenista que combate en 
todos los flancos, ahora nos 
parece el humor de los polí
ticos, con sus chistes, sus risas 
y sus fracasos que ponen en 

cuarentena el genio creador y 
organizador de este país.

Vistas las noticias que nos 
traen los periódicos sobre la 
nao Victoria y la chirigota, si 
no se dan prisa en su recu
peración, desaparecerá porque 
se la habrá tragado el mar y 
esto sería el colmo de las des- 
grácias nacionales. No sola
mente perdimos las naves de 
la Armada Invencible que se 
enfrentó contra los ingleses y 
fue castigada por las tormen
tas, no solamente perdimos las 
naves en Trafalgar al ser derro
tada la escuadra hispano-fran
cesa por los ingleses, sino que 
ahora por un simple remedo 
colombino, hemos perdido la 
nao Victoria que se ha ido a 
pique en presencia de la mira
da atónita de los turistas que 
se han adelantado a ver el 
ensayo de semejante aconte
cimiento naval.

Sevilla ya está en su sitio, 
preparada para el fasto del 92. 
Se ha puesto como una mucha
cha guapa a la que hay que 
piropear por su garbo y por 
su belleza, pero le sobran 
muchos rondadores ineptos y 
presumidos que la jalean.

Ella tiende a irse a bailar 
por sevillanas a los colmaos 
de la Feria sin darse cuenta 
del mozo elegido. Sevilla nece
sita volver otra vez a su “don
juanismo” que es como un rit
mo sagrado para platicar amo
res al mundo.

El 92, se ofrece como punto 
de arranque para merecer, de 
nuevo, el encuentro de dos 
mundos.

Los españolitos de esta hora, 
devotos de la españolidad, 
esperamos el milagro a pesar 
de los naufragios y de tantas 
veleidades de los políticos.

H EI mirador I

L
OS animales y, sobre 
todo, los llamados ani
males de compañía tie

nen reconocidos unos derechos 
inalienables, por las Naciones 
Unidas que es, o debería ser 
el organismo supremo universal 
que pone, o debería poner, 
orden en la convivencia entre 
los seres vivos sobre la tierra.

Pues bien, poner ese orden 
para una vida en común mejor, 
ya es difícil entre los seres 
humanos que pueblan el pla
neta. A las pruebas que nos 
ofrece la cotidianidad de los 
días nos remitimos; Yugoslavia, 
Oriente Medio, Unión Sovié
tica, Iberoamérica, Africa del 
Sur, etc., etc.

Pero es el caso que, a causa 
de los seres humanos, la con
vivencia entre los otros seres 
“inferiores”, también se hace 
imposible. Y también nos remi
timos a las pruebas de los malos

AI hilo de una Asamblea
tratos que los superiores infie
ren a los inferiores. Suele 
ocurrir la paradoja que las per
sonas, los seres humanos, que 
no son capaces de ponerse de 
acuerdo para poner orden en 
su propia convivencia, tienen el 
encargo y ila orden! de las 
Naciones Unidas, ¡con carta 
magna y todo! de ordenar una 
vida digna a los animales, de 
alimentarios, de evitar que 
vagabundeen, de controlar su 
proliferación para no verse des
tinados, por exceso, desgracia
damente, a una “vida de 
perros”, etc.

Esa carta de los animales, 
es la que sirve de base para 
que en los distintos países se

EMILIO ARJONA

dicten normas para lograr esa 
dignidad de los animales y, 
mediante leyes que procuran 
ser inteligentes, como nacidas 
de la mente humana, respon
sabilizan a los demás organis
mos administrativos y políticos 
de las naciones para que se 
apresten a cumplirías para que 
este orbe sea una balsa de acei
te en el que convivan personas 
y animales en ambientes posi
bles de paz prolongada. El mis
mo documento universal pre
viene que se creen asociaciones 
de gentes de buena voluntad 
y mejores intenciones para 
hacer que todo eso sea posible. 
Pues bien, comunidades, dipu
taciones y ayuntamientos, pro

curan escurrir el bulto y suelen 
hacer dejación de eso que se 
les ordena, en ese tipo de aso
ciaciones que, en buena ley no 
deben hacer otra cosa que vigi
lar que se cumplan los prin
cipios y fundamentos emanados 
de los derechos de los animales, 
reconocidos universalmente y, 
en virtud de los cuales, los 
gobiernos dictan esas leyes.

¿Qué pasa?. Que esas aso
ciaciones toman por su cuenta 
responsabilidades que corres
ponden a los ayuntamientos y, 
como consecuencia de ello, 
generalmente, salvo honrosas 
excepciones, la guerra domés
tica surge e- ej seno de las 
excepciones, la guerra domés

tica surge en el seno de las 
mismas, en forma de celos, de 
discrepancias, a veces violentas, 
y lo menos que se pierde, es 
el tiempo, que tan -valioso 
podría ser si se aplicara efi
cazmente a favor del mundo 
animal y de la naturaleza toda. 

Si a esto se añade el ingre
diente político al uso o, aún 
peor, partidista, veremos que 
tomando una misión que debe
ría ser hermosa y nobilísima, 
nos metemos de rondón en un 
rifirafe, en el que hay de todo 
menos verdadero interés por 
los animales y por la naturaleza.

El trabajo por esos seres infe
riores que nos proporcionan 
compañías, bienestar y belleza, 
debería estar exento de toda 
contaminación de interés polí
ticos, personales, partidistas o 
de cualquier acento. Y sí 
impregnado de amor y de gene
rosidad. Pero no.

Seguiremos con el tema.
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A
hora cuando en los 
anocheceres apetece 
sentarse al cálido 

amor de la lumbre con un libro 
entre las manos, me llega “El 
Fulgor de las Raíces" de 
Vicente Cano, Primer Premio 
del XIII Certamen Poético 
Carta Puebla que concede el 
Ayuntamiento de Miguelturra. 
?^er para mí es uno de los 
placeres más gratos. Es la 
pasión más fuerte desde que 
deletre mis primeras sílabas, y 
quizá por esta motivación nun
ca he subido de la soledad por
que siempre he tenido innu
merables amigos que me acom
pañaban desde los libros.

Pero no siempre la lectura 
de un libro es amena y recon
fortante. Hay libros que se ter
minan por el puro vicio de leer, 
aunque este último queda com
pensado cuando se encuentra 
otros escritores comprensibles 
y cercanos como la propia vida.

Leer a Vicente Cano es 
hablar con el manchego genui
no y leal que es él mismo, y 
su libro lo empieza diciendo: 
“Canto a mi tierra, a los míos 
canto”. En efecto todo el libro 
está lleno de mensajes a la gen
te de aquí, al núcleo del campo 
cuando en otro poema dice: 
“A ti llevo mi canción cam
pesino de esta tierra”. Qué 
razón tiene el poeta, campe
sinos olvidados, campesinos 
luchadores... Cano es conoce
dor del corazón más hondo de 
esta tierra del corazón de los 
molinos a los que él llama “Fiel 
escudero del viento y amigo 
de la llanura”, de la sed man
chega que nos anega el interior 
y tenemos que sacarla hacia 
fuera para no asfixiamos. Tam
bién por ello el vino es cantado 
por Cano cuando pide “Dadme 
un vaso de vino y lo podré 
poner cerca a la sed que va 
conmigo”. Escritores como les

Tener un libro 
en las manos

llaman algunos sencillos. Escri
tores que cuando se lee recuer
dan a los viejos patriarcas que 
conocimos allá en la infancia. 
Escritores íntimos de adjetivos 
claros y comprensibles, de voz 
redonda y alta análogas al cielo 
de nuestra llanura.

Tener un libro entre las 
manos que me deleita es aca
riciar la cabellera de las nubes 
ahora en este otoño, que nos 
requiere a la tertulia, al 
encuentro con los demás, a 
buscar en uno mismo los mares 
interiores para así no ahogar-

NATIVIDAD CEPEDA 

nos en medio de tanta violencia 
colectiva.

Vicente Cano en su libro 
publicado tiene palabras para 
los pueblos de Ciudad Real, 
dice “Argamasilla de Alba, el 
oro verde en el campo y el 
oro limpio en el alma”. Cono
cedor de su entorno Cano lla
ma acertadamente a Tomelloso 
“Barco inquieto sobre el mar 
de su apetencia” y de Criptana, 
“Un aire espiritual mantiene en 
alto sus aspas”. En Toboso se 
pregunta si no son “Dulcinea 
sus labradoras” y de Membrilla 

que son sus “gentes de ama
pola y terquedad de junco”. 
Pedro Muñoz “que abran las 
guitarras el ritmo”, y de Man
zanares “La mano en el cora
zón”. San Carlos del Valle, 
“¡Dejadle que siga igual dueño 
del sol y del aire!”. “Plaza de 
Infantes tu vida bebe el color 
y la música”. “Valdepeñas pul
so y luz”. La Solana que nació 
junto a la tierra -igual que el 
ave y el árbol-”. Almagro mano 
tendida” y Moral de Calatrava 
“La pena de partir y el gozo 
de volver”. Miguelturra y

Vicente Cano unificados cuan
do el poeta dice: “La vieja heri
da vuestra de soledad y olvido 
la llevé por herida porque tam
bién soy pueblo”. Y Almodóvar 
del Campo “Razones par3 
saber de una fe cautivadora” 
Puertollano “El que gana sus 
albas con opacos martillos y 
a jornales levanta a sus bla
sones y brillos”. Y de Ciudad 
Real aconseja... “Dejadla con 
su paz y su hidalguía y su orgu
llo manchego. ¿Dejadla que 
siga enamorada?”

Sí, tener un libro entre las 
manos es sentir el corazón de 
muchos otros en el cuenco de 
los dedos. Es el regusto por 
la añoranza. Es olvidar coner 
estresados para escuchar el tic 
tac del reloj envueltos en el 
aroma de abedules imaginarios, 
mientras escuchamos cómo la 
hojarasca se va amontonando 
alrededor de los bosques. Y la 
casa en el murmullo apacigua
do de la noche, sin el televisor 
conectado, nos envuelve en el 
hechizo de las cosas más nues
tras, esas que sólo con un libro 
entre las manos podemos reco
brar.

Nunca me he atrevido a dar 
consejos y mucho menos a 
aconsejar una lectura determi
nada. A lo que sí me atrevo 
es a regalar o comentar un 
libro que a mí me ha deparado 
un momento agradable quizá 
porque creo que no es mala 
terapia.

El “Fulgor de las Raíces” es, 
como dice el autor en uno de 
sus versos, un libro para “que 
no se queden sin altar las his
torias sencillas, las de las gentes 
cotidianas, las del amor y la 
costumbre”.

Es en resumen un libro para 
tener entre las manos cualquier 
noche y seguir siendo personas 
con los sueños rondando las 
paredes del alma.

Cartas
Malos tratos

Sr. director:
El número de LA TRIBU

NA correspondiente al día 22 
de noviembre, recoge un repor
taje titulado “Malos tratos” en 
la página que habitualmente 
dedican a Valdepeñas.

Independientemente de mi 
personal desacuerdo sobre el 
tratamiento sensacionalista de 
la noticia y sobre la veracidad 
del contenido de la frase más 
destacada tipográficamente, 
“En la actualidad, unos veinte 
niños* sufren malos tratos físi
cos y psíquicos en Valdepeñas” 
(sic), me creo en la obligación 
de ejercer el derecho de rec
tificación en lo concerniente a 
que el que suscribe, concejal 
de Bienestar Social del Ayun
tamiento de Valdepeñas, fuera 
la fuente de información de 
dichos contenidos. Las decla

raciones que se hace referencia 
versaron acerca de las gestio
nes que ha realizado el Ayun
tamiento para propiciar el esta
blecimiento en nuestra ciudad 
de la institución “Hogares de 
Nazaret” a fin de ofrecer una 
alternativa de convivencia 
familiar a niños que sufren 
algún tipo de desarraigo fami
liar y que en la actualidad están 
atendidos en centros tutelados 
de menores en otras localida
des de la provincia. No se trata 
pues de niños que en la actua
lidad estén abandonados ni que 
actualmente sufran violencias 
físicas ni psíquicas sino de 
mejorar la atención soci^ que 
estos niños ya están recibiendo 
de los Servicios Sociales del 
Ayuntamiento y de la Delega
ción Provincial de Bienestar 
Social.

Por otra parte, esta alterna
tiva de viviendas tuteladas para 

menores no sería adecuada 
para todos los niños que actual
mente están atendidos en cen
tros de menores, sino de aque
llos casos que, por sus espe
ciales características, así lo 
aconsejaran los informes de los 
profesionales de los Servicios 
Sociales, como así se ha hecho. 
Espero que la publicación de 
esta nota matice suficientemen
te la información anteriormen
te ofrecida y ponga en sus jus
tos límites la situación de los 
niños de Valdepeñas y la aten
ción que les dedican los pode
res públicos.

Sandalio Bravo Ibáñez, con
cejal de Servicios Sociales de 
Valdepeñas

Aniversarios
Sr. director:
He quedado sorprendido 

por el grado de imparcialidad 
e independencia que demues
tra su periódico, en el cual, 
al parecer, caben todo tipo de 
noticias, siempre que estas ven
gan avaladas por un alto grado 
de interés, veracidad y relevan
cia, al margen de la tendencia 
ideológica que las presida.

Por ello, “entiendo”, que 
usted entienda, que en un país 
democrático y constitucional, 
España por ejemplo, los perió
dicos homenajeen y recuerden 
a las ilustres personas. De ahí 
que su periódico nos recuerde 
el 25-N, la fecha: transcenden
tal y significativa, en que nació 
un auténtico “monstruo” de la 
política: el afamado militar 
Augusto Pinochet.

Ejemplar, quó por su “mons
truosa" política, a lo mejor 
debería colapsar todas las ono
másticas que se dedican en los 
medios de comunicación 

democráticos y constituciona
les.

Le sugiero a usted que no 
deje de recordar a sus lectores, 
fotografía incluida, para no ser 
menos que Pinochet, onomás
ticas tan relevantes, históricas 
y de un elevadísimo grado de 
interés, como pueden ser los 
nacimientos de:

Franco, Hitler, Stalin, Fidel 
Castro, etc. Aunque por mí, 
no lo haga, yo debo ser una 
persona muy rara, ya que noti
cias como ésta, publicadas en 
prestigiosos diarios, dirigidas a 
personas independientes y 
demócratas en general, no m^ 
dicen nada, sólo me dejan frío 
y molestia. Será por ello que 
a semejantes ejemplares ni 1^ 
recuerdo ni saco su foto el día 
de su cumpleaños.

Le saluda muy atentamente.
Lorenzo Serrano Sánchez
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Nicolás Clavero hizo una contrapropuesta al PP. Licinio Moreno, tras una breve deliberación con su grupo, decidió adherirse a la propuesta.

El Pleno celebrado ayer aprobó por unanimidad la propuesta socialista que recogía las dos peticiones 

La Diputación pide un hospital clínico y una 
facultad de Medicina para Ciudad Real

____________________________________________________________________________________________________________________ _ _________ _ ______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

EI PP se adhirió ai PSOE tras solicitar una declaración de solidaridad con los usuarios de la Sanidad

El Pleno ordinario de la Diputación Provincial celebrado 
ayer aprobó, con la unanimidad de los grupos socialista 
y popular, una propuesta en la que la Corporación pide 
para Ciudad Real un hospital clínico y la Facultad de 
Medicina de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

La propuesta partió del Gru
po Socialista, que respondía con 
ella a otra del Grupo Popular, 
cuyo portavoz, Licinio Moreno, 
pidió a la Corporación una 
declaración de “solidaridad con 
los usuarios de la Sanidad de 
la provincia”, en vista de su “ac
tual deterioro”. Sin embargo, el 
portavoz socialista, Nicolás Cla
vero, fue más lejos con la con
trapropuesta presentada en 
nombre del PSOE, en la que 
pedía la construcción de un hos
pital clínico en Ciudad Real y 
la creación en la capital de la 
Facultad de Medicina de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha.

Tras un breve receso, soli
citado por el portavoz popular 
para analizar la propuesta socia
lista, Licinio Moreno anunció 
su adhesión al texto presentado 
por Nicolás Clavero, “porque 
respeta el espíritu de nuestra 
propuesta”.

Él texto de la propuesta de 
la Corporación Provincial es el 
siguiente: “El Pleno de la Dipu
tación Provincial de Ciudad 
Real, sensibilizado ante la situa
ción actual de la atención sani
taria en la provincia, insta a 
las autoridades responsables de 
la misma al estudio y adopción 
de prontas soluciones globales 
para la mejora de la calidad 
asistencial. Para ello, y entre 
otras medidas, consideramos 
aecesaria la puesta en marcha 
de un hospital clínico en la capi
tal, que unifique el actual com
plejo hospitalario, así como 
t^ontemplar la implantación de 
la Facultad de Medicina de Cas
tilla-La Mancha”.

Por otra parte, el Pleno de 
Itt Diputación, al que ya asistió 
®I diputado popular Daniel 
Almansa", una vez recuperado 

de su enfermedad, que le ha 
obligado a pasar por el quiró
fano y que lo ha tenido apar
tado de la actividad política 
durante varios meses, aprobó 
otros puntos en su sesión de 
ayer. Entre ellos figuraba el 
Plan Especial de Reforma Inte
rior (PÉRI) número 5 de Ciu
dad Real para la construcción 
de un aparcamiento subterrá
neo bajo los terrenos ocupados 
por los antiguos Hogares Pro
vinciales, instalaciones en las 
que está previsto ubicar un cole
gio de EGB, además de la resi
dencia de estudiantes. También 
se prevé un complejo deportivo, 
con una piscina incluida.

A pesar de ser aprobado el 
Plan, el diputado socialista José 
María Arcos pidió que se supri
ma del PERI el proyecto de 
la piscina, ya que “no sería uti
lizada por los estudiantes ni por 
los alumnos del colegio, pues 
en verano están de vacaciones”. 
Al final, se decidió pasar al 
Ayuntamiento de la capital el 
proyecto tal y como está, por 
razones de operatividad y de 
ahorro de tiempo, aunque 
dejando constancia de que la 
Diputación no va a hacer la 
piscina.

Ayuntamiento de Agudo

Otro punto aprobado fue la 
resolución del contrato de obras 
en el Ayuntamiento de Agudo, 
ya que deberían haber estado 
finalizadas el 22 de noviembre 
y llevan paralizadas varios 
meses. La resolución del con
trato lleva aparejada para la 
empresa contratista la pérdida 
de la fianza depositada. Ade
más, el Pleno fijó un plazo de 
15 días para liquidar el contrato 
y acordó redactar un nuevo pro
yecto con la porción de obra 
que ha quedado sin finalizar.

Daniel Almansa asistió ai pleno tras varios meses de enfermedad.

“Consideramos necesaria la puesta en mar
cha de un hospital clínico en la capital que 
unifique el actual complejo hospitalario, así 
como contemplar la implantación de la Facul
tad de Medicina de la UCLM”

Por otra parte, los diputados 
aprobaron por unanimidad el 
acuerdo sobre la homologación 
de los órganos de recaudación 
provinciales con los establecidos 
en el Reglamento General de 
Recaudación aprobado por 
Real Decreto 1.684/1990, de 20 
de diciembre. En conexión con 
este punto fue aprobado otro 
por el que se decide la creación 
de un puesto de trabajo para 
adecuarse a este Real Decreto, 

además de otro para un arqui
tecto técnico de nivel B.

Fuera del orden del día, fue
ron aprobados otros dos puntos, 
relativos a la readmisión de una 
auxiliar de clínica, y a la inclu
sión de la obra en la carretera 
de Los Cortijos a la CR-403 
en el Plan de Los Montes-Nor
te. La obra, por valor de más 
de 22 millones, se hará con car
go a los remanentes producidos 
por las bajas en otros contratos.

Carta a los 
Reyes Magos

Los diputados provin
ciales pidieron ayer para 
la capital un hospital clí
nico y una facultad de 
Medicina como dos de las 
muchas medidas que sería 
necesario emprender para 
mejorar la asistencia sani
taria en Ciudad Real. En 
lo que más parece una 
carta a los Reyes Magos 
que otra cosa, los dipu
tados parecen olvidar que 
el director provincial del 
Insalud ya ha prometido 
para la capital un gran 
centro hospitalario. Res
pecto a la facultad, para 
conseguiría hace falta 
algo más que voluntad 
política, sanitaria o edu
cativa: lo que hace falta 
es muchísimo dinero.
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Sindicatos

Tras la fusión en junio con CSI, consideran que lo deben hacer por coherencia y ética

Todos los directivos regionales de 
CSIF dimitieron ayer de sus cargos

En un próximo congreso podrán presentarse también miembros de CSI

La presidenta de ia Perma
nente Territorial del sindi
cato CSIF, Petra Pérez, 
anunció ayer la dimisión de 
todos los directivos de esta 
Territorial de Castilla-La 
Mancha, para que, por 
medio de un congreso regio
nal, salga elegida la nueva 
directiva del sindicato resul
tante de la fusión de CSI 
con CSIF.

__________ Francisco J. PEÑA

Petra Pérez señaló que la 
razón de esta dimisión es la 
coherencia y la ética, “por tener 
un sindicato democrático”. La 
presidenta de este sindicato en 
Castilla-La Mancha explicó 
que, tras la fusión de CSI y 
CSIF en junio, la actual direc
tiva debía dimitir por haber 
sido elegida bajo las siglas de 
CSIF. Añadió que “hay que dar 
una oportunidad a los compa
ñeros de CSI para que presen
ten sus candidaturas. Desde 
este momento, con la dimisión, 
la Confederación a nivel nacio
nal tiene que convocar un con
greso en Castilla-La Mancha”. 
Petra Pérez no descartó, sin 
embargo, que el actual equipo 
volviera a presentarse en el con
greso, que podría celebrarse en 
la primavera del próximo año.

Administración moderna

El secretario general de 
CSIF de Castilla-La Mancha, 
Jesús Velascoín, explicó algu
nos de los puntos del acuerdo 
suscrito a nivel nacional por los 
sindicatos sobre la moderniza
ción de la Administración. Des
de el punco de vista de CSIF, 
con este acuerdo “se abre un 
nuevo marco de interlocución 
sindical, en el que habrá mayor 
flexibilidad en la negociación y 
en las reivindicaciones de los 
empleados públicos”, según 
Jesús Velascoín.

Este también destacó como 
positivo el que la Administra-

EI secretario, Jesús Valascoín, y la presidenta de Castilla-La Mancha, Petra Pérez, dimiten de sus cargos regionales.

ción reconociera que uno de 
los mayores déficits era la falta 
de profesionalización. Este 
aspecto es considerado por 
Petra Pérez como esencial para 
la modernización, “es decir, que 
haya menos cargos de libre 
designación y más concursos, y 
que los altos cargos estén más 
preparados”.

Él tercer punto destacado 
por CSIF es la voluntad de 
negociación verbal de la Junta, 
y la manifestación expresa del 
consejero de que no va a haber 
problemas económicos para el 
proceso de modernización de 
la Administración. Sin embar
go, Jesús Valascoín anunció 
que “si sólo vemos una simple 
voluntad de negociación, hay 
posibilidades de que haya movi
lizaciones de los trabajadores 
de la Administración regional”.

Los temas que CSIF consi
dera que deben ser negociados 
son la relación de puestos de 

trabajo, la subida general de 
dos puntos por encima del IPC 
para los funcionarios, por enci
ma del 5 por ciento contem
plado, las reivindicaciones de 
los veterinarios, y el incumpli
miento en materia de incendios.

Asamblea de profesores

Por otra parte, el sindicato 
CSIF ha convocado una asam
blea informativa para profeso
res el próximo lunes, a la que 
asistirá el secretario nacional de 
organización de CSIF-Enseñan- 
za, Ricardo Sánchez. Este infor
mará sobre la problemática 
generada por la implantación 
de la LOGSE a los cuerpos 
docentes, en especial, de las 
reuniones con el Ministerio de 
Educación y Ciencia sobre el 
concurso de traslados en Secun
daria y el Concurso de Méritos 
para el acceso a la condición 
de catedrático.

Peticiones ai 
MEC

El sindicato CSI-CSIF 
solicitó al MEC la anu
lación de la obligatorie
dad de la permanencia 
de dos años en el último 
destino para poder con
cursar. Igualmente, en 
relación al baremo, 
CSI-CSIF está discon
forme con la ordenación 
de los apartados y con 
la puntuación aplicada a 
la condición de catedrá
tico. También instan al 
MEC a estudiar la con
veniencia de que, al 
igual que ia permanen
cia en el centro, se 
suman otros méritos, 
una vez utilizados en 
este proceso.

ASAJA protesta 
por la prórroga 
de la cláusula de 
salvaguardia de 
los fertilizantes

--------------------------------------- LT

La organización agraria 
ASAJA ha reiterado su protesta 
por la prórroga de la cláusula 
de salvaguardia para fertilizan
tes decidida por la Comisión 
de la Comunidad Europea, ya 
que considera que este hecho 
vulnera el principio de libre 
mercado y que va directamente 
dirigida a incrementar el coste 
del abono que utilizan los agri
cultores: “Rechazamos la cláu
sula en sí, y como es lógico 
estamos de acuerdo en que se 
haya desestimado la ampliación 
tal como se pedía por parte del 
Ministerio de Industria, lo que 
era excesivamente lesivo para 
nuestros intereses”.

La cláusula de salvaguardia 
se hizo para contingentar las 
importaciones de determinados 
abonos, como urea, nitrato 
amónico, NPK con contenido 
superior al diez por ciento de 
nitrógeno, que precisaban ade
más autorización administrativa 
de la Secretaría de Estado de 
Comercio.

Las importaciones no dismi
nuyeron en el año 91 por la 
posibilidad que tuvieron los 
importadores comerciantes de 
fertilizantes de sustituir, espe
cialmente el nitrato amónico 
por nitrato amónico-cálcico, así 
como el origen de estos abonos 
cambiando a los proveedores 
habituales de los países miem
bros de la CEE, que era a los 
que afectaba de lleno la pro
hibición, por otros proveedores 
de terceros países que sólo 
necesitaban una simple notifi
cación a la Secretaría de Estado 
de Comercio.

A partir de esta medida 
adoptada el pasado jueves en 
Bruselas, ASAJA ha anunciado 
que vigilará el movimiento de 
este “imput”, y exigirá al Minis
terio de Agricultura el cumpli
miento de su compromiso de 
estabilidad de precios.

Esta organización agraria se 
reitera en su ofrecimiento de 
diálogo con el Ministerio de 
Industria, pues considera que es 
obligatorio el diálogo con los 
consumidores, en este caso, los 
agricultores.

NOTA DE LA ALCALDIA
Por la presente nota, se recuerda POR SEGUNDA 

VEZ, a todos los mozos nacidos y residentes en el 
año 1.974 de esta Capital, la obligación que tienen de 
personarse en el Negociado de Quintas de este Excmo. 
Ayuntamiento en horas de oficinas, para proceder al 
Alistamiento correspondiente al Reemplazo de 1993, 
deben comparecer acompañados de fotocopia del D.N.I., 
tanto por el Anverso como por el Reverso y por sepa
radas, así como certificado de estudios para los que 
soliciten Prórroga para estos, también deben aportar 
informe médico los que tengan que alegar alguna enfer
medad, defecto físico o psíquico.

El período de alistamiento finaliza el día 31 de Diciem
bre del presente año, a los alistados fuera de plazo, 
los de aplicación el Art^ 43-1^ A. de la Ley General 
del Servicio Militar.

Ciudad Real, 15 de Noviembre de 1.991 
EL ALCALDE

ESQUELAS DE 
DEFUNCION

Se reciben en LA TRI
BUNA hasta las 9,30 de 
la tarde Plaza del Pilar, 
7 (Entreplanta) o por telé
fono al 21 53 01
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^ Comunidades marginadas ^^^^^^^^^^^MI^^^^^^v^^^^^^^^^^HHI

Buscan establecer principios en la orientación de actividades con esta comunidad, marginada durante siglos 

Las Primeras Jornadas Regionales de promoción 
de la comunidad gitana comenzaron ayer

Fueron inauguradas por Lorenzo Selas y Antonio Sánchez Cencerrado, y en ellas participan 100 personas

Estas jornadas pretenden 
despertar a las Administra
ciones y a los diferentes pro
fesionales de que hoy es posi
ble un trabajo con gitanos; 

1 y también a los responsables 
’ de las Asociaciones gitanas de 
¡ que tienen el deber de par- 

ticipar activamente en la bús
queda de soluciones.

Marisa GARCIA

Ayer comenzaron en el Cen
tro de la Fundación ONCE de 
nuestra capital las Primeras Jor
nadas Castellano-Manchegas 
sobre la promoción y el desarro
llo de la comunidad gitana, 

i organizadas por Cáritas Regio
nal de Castilla-La Mancha y 
subvencionadas por el Ministe
rio de Asuntos Sociales, y en 
las que están participando alre- 

i dedor de 100 personas. Estas 
1 jornadas, dirigidas a profcsiona- 
( les del trabajo social, concejales 
j de servicios sociales, responsa- 
J bles de las Asociaciones Gitanas 

y voluntarios sociales, fueron 
inauguradas por Lorenzo Selas, 

¡ alcalde de Ciudad Real, y Anto
nio Sánchez Cencerrado, dele
gado de Bienestar Social.

Los objetivos que persigue 
Cáritas con estas Jornadas, son 
el hecho de analizar en común 
algunos factores que actúan y 

: hacen compleja la situación 
actual de los gitanos, establecer 
principios en la orientación de 
actuaciones con la comunidad 
gitana, y profundizar en la for
mación específica para abordar 
el trabajo con gitanos. Preten-

Algunos de los asistentes a estas Jornadas sobre promoción de la comunidad gitana PAUL WHITE

den también despertar a las 
Administraciones y a los dife
rentes profesionales, y hacerles 
ver que hoy es posible un tra
bajo con gitanos; y despertar 
también a los responsables de 
las Asociaciones gitanas, que 
sepan que es un deber el hecho 
de que ellos participen activa
mente en la búsqueda de solu
ciones.

Mercedes Marín, encargada 
de Cáritas Ciudad Real, mani
festó que buscan establecer 
principios en la orientación de 

las actuaciones con la comuni
dad gitana, principios que les 
sirvan para todos y analicen en 
común algunos factores que 
actúan y que hacen compleja 
la situación actual de esta comu
nidad. También pretenden pro
fundizar en la formación espe
cífica para abordar el trabajo 
con gitanos, porque tienen claro 
que son dos factores importan
tes los que van a intervenir en 
la integración de la comunidad 
gitana, por un lado lo que pueda 
establecerse desde un proceso 

educativo participativo con esa 
comunidad, y por otro, el equi
po que trabaje con gitanos, tiene 
que ser alguien que haga de 
puente entre la sociedad mayo
ritaria y los gitanos, y este equi
po tiene que estar bien formado, 
tener una metodología concreta, 
y este es un primer paso a la 
hora de poder ir reflexionando 
y creando los mismos criterios 
regionales.

Mercedes Marín habló a los 
asistentes sobre “Comunidad 
gitana-Comunidad marginada”.

En los grupos de 
trabajo organizados 
en las Jornadas de 
promoción de la 
comunidad gitana, los 
asistentes hicieron un 
análisis de cual es la 
realidad de la 
comunidad gitana en 
la región y 
reflexionaron sobre 
las actitudes de un 
equipo de animadores 
con este colectivo

en si charla hizo una reflexión 
de que la comunidad gitana es 
una minoría étnica marginada 
durante siglos en nuestro país, 
y que se inserta en una sociedad 
dual en la cual se da una dis
tribución desigual de la riqueza. 
Por la tarde, José María Garan
to, representantye de Cáritas de 
Barbastro, habló a los asistentes 
sobre los aportes de la cultura 
gitana. Estas Jornadas serán 
clausuradas hoy por el director 
de Cáritas de Ciudad Real.

Te necesite
Y tú puedes ayudarme a construir mi futuro. 

Si me apadrinas contnbuirás a mejorar mi 
vida y la de mi comunidad. 
Sólo te cuesta 70 Pts./ día.

ANUNCIO
MINISTERIO DE ASUNTOS SOCIALES

INSALUD

P0af9 M ustión.

Ayuda 
A en..ccion

tequie. 8
ÍSOíM Mtidfid 
W (91) 523 23 35 
ta (91) 523 25 29

Tftf^esad de Gracia. 8 
08021 Barcelona 
Td |93I 202 II 42

INSTITUTO NACIONAL DE SERVICIOS SOCIALES
Convocatoria para la adjudicación de la contratación directa 

con concurrencia de ofertas de la pintura interior y exterior 
del Centro de Día II de Puertollano.

Los interesados podrán recoger la documentación en las 
oficinas de la Dirección Provincial del INSERSO sita en la 
c/ Santo Tomás de Villanueva n® 9, de esta capital de 9 
a 14 horas.

El plazo de presentación de ofertas, será hasta el día 16 
de Diciembre de 1.991. El presente anuncio será por cuenta 
del adjudicatario.

El precio máximo de licitación asciende a la cantidad de 
1.700.000 Pts. IVA incluido.

EL DIRECTOR PROVINCIAL
Fdo.: Julián Llorente Vera.

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES

M.M.

MECANIZACION Y GESTION, S.L 
Por acuerdo de la Junta Universal de 
28 de Noviembre de 1991, se traslada 
el domicilio social a Plaza de Lepanto, 
número 2, en Daimiel (Ciudad Real) 

ADMINISTRADOR

CIUDAD REAL 
Dirección Provincial 

Gerencia de Atención Primaria

APERTURA CENTRO DE SALUD 2
Con motivo de la puesta en funcionamiento el próximo día 2 de 
diciembre del CENTRO DE SALUD n® 2 de la CAPITAL, los médicos 
que pasarán consulta en dicho CENTRO son los siguientes:

MEDICINA GENERAL
1 .- Dr. Asuara Sevillano
2 .- Dra. Becerra Mañana
3 .- Dr. Blanco Rodríguez
4 .- Dra. Calle Caminero
5 .- Dr. Carmona Díaz-Salazar
6 .- Dr. López Menchero
7 .- Dr. Moraleda Martín-Moreno
8 .- Dr. Morales Villalta
9 .- Dr. Ros Sánchez-Cruzado
PEDIATRIA
1 .- Dr. García Fernández
2 .- Dra. Fernández-Hidalgo Alonso 

TELEFONO CITA PREVIA
23 00 35 - 23 00 36

Horario: 8,00-15,00 h.
CONSULTORIO DEL PILAR

Provisionalmente y mientras duren las obras de reacondicionamiento, 
los médicos que habitualmente pasan consulta en dicho centro, a 
partir del día 2 de diciembre de 1.991, la pasarán en el Ambulatorio 

“Ntra. Sra. de Alarcos"
Dr. Alemany Sánchez de León 8,30-11,00 h.
Dr. Gallego Arroba 11,30-14,00 h.
Dr. Mayorales Rodado 11,30-14,00 h.
Dra. Rico Alonso 11,30-14,30 h.

TELEFONO CITA PREVIA 
2105'5^-------------  

Horario: 8,00-20,00 h.
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-“" Campaña 91 de vacunación

Responsables sanitarios de ia Consejería de Sani
dad y del Insalud presentaron ayer un informe 
sobre la campaña de vacunación antigripal en la 
provincia, que comenzó el 15 de septiembre y fína- 
lizó en los primeros días de este mes; una campaña

que valoraron positivamente, y en la que destacaron 
la buena acogida que este tipo de actuaciones pre
ventivas, tienen en la población. La campaña, en 
la que se han administrado más de 89.000 dosis, 
estaba dirigida principalmente, a la población de

riesgo, es decir, individuos con procesos crónic 
cardiovasculares o respiratorios, personas mayo 
de 65 años, o con enfermedades metabólicas eró 
nicas, y residentes en instituciones de enfermo 
crónicos.

El coste total ha ascendido a 36 millones de pesetas, y la vacunación ha sido gratuita para el usuario 

Más de 89.000 ciudarrealeños han sido vacunados 
contra la gripe durante la campaña de este año

Los mayores de 65 años y enfermos con procesos crónicos cardiovasculares, son la población de más alto riesgo

Marisa GARCIA

Pilar Pueyo Subías, técnico 
de salud de atención primaria 
de la Delegación Provincial, 
Juan Arcas García, jefe de sec
ción de ordenación sanitaria de 
la Delegación Provincial, y José 
María Flores, asesor de enfer
mería de atención primaria de 
la Delegación Provincial, pre
sentaron ayer en la capital un 
informe sobre la campaña de- 
vacunación antigripal en la pro
vincia. Estas campañas de vacu
nación contra la gripe comen
zaron a realizarse en nuestra 
provincia en el año 1989, y han 
contribuido decisivamente en la 
reducción de la incidencia de 
dicha enfermedad, según los 
responsables sanitarios.

La campaña de este año 
comenzó el día 15 de septiem
bre y finalizó en los primeros 
días de noviembre de este año, 
y en la misma han sido admi
nistradas más 89.000 dosis, lo 
que representa una cobertura 
aproximada del 19 por ciento 
de la población total de la pro
vincia, y del 79 por ciento de 
la población a riesgo, es decir, 
individuos con procesos cróni
cos cardiovasculares o respira
torios, individuos mayores de 65 
años, individuos con enferme
dades metabólicas crónicas, y 
residentes en instituciones de 
enfermos crónicos; de los cuales 
el mayor porcentaje de vacu
nación ha sido« evidentemente 
el de mayores de 65 años.

Reducción de la mortalidad y 
de la morbilidad

Esta campaña ha sido total
mente gratuita para el usuario, 
y en total ha representado un 
coste de algo más de 36 millo

Pilar Pueyo y Juan Arcas en la presentación del informe de la campaña de vacunación de este año PAUL WHITE

nes de pesetas. Los beneficios 
esperados por el Insalud y la 
Consejería de Sanidad de la 
Junta de Comunidades de esta 
campaña incluyen una reduc
ción de la mortalidad y de la 
morbilidad hospitalaria debida 
a las complicaciones de la enfer
medad en las personas de alto 
y de moderado riesgo; la dis
minución del coste social por 
ausencias laborales, ingresos 
hospitalarios y gastos farmacéu

ticos. Además según los respon
sables de la campaña, mejora 
ia accesibilidad de la población 
a dicho servicio, al realizarse 
en horario de mañana .y tarde.

La valoración de la campaña 
por parte del Insalud y la Con
sejería de Sanidad es que el 
desarrollo ha sido bueno, des
tacando la participación de 
todos los profesionales sanita
rios y no sanitarios implicados 
en la misma, así como la buena 

acogida que este tipo de actua
ciones preventivas tiene en la 
población. En esta campaña de 
vacunación ha aumentado el 
número de dosis administradas 
en un 27 por ciento, ya que 
el año pasado sólo se adminis
traron 70.000 dosis.

La previsión de objetivos 
para la campaña se ha cumplido 
de forma correcta, según los 
responsables sanitarios, que 
creen de utilidad pública el que 

se generalicen este tipo de cam
pañas, ya que constituyen un 
servicio que ha conseguido la 
disminución de la mortalidad en 
los grupos de riesgo.

Pilar Pueyo señaló que en los 
últimos años ha habido una dis
minución de casos de gripe en 
la provincia, pero a pesar de 
.ello, la incidencia de la gripe 
sigue siendo superior en nuestra 
provincia y en la región, supe
rior a la media nacional.

-- Cultura

La galería de arte de Caja Madrid alberga la muestra

El acuarelista Sanz Maíz
expondrá sus nuevos trabajos

P.M.

La galería de arte de Caja 
Madrid albergará el próximo 
día 2 de diciembre la exposición 
de acuarelas del artista Fran
cisco Sanz Maiz.

La muestra recoge un total 
de treinta y seis cuadros, de 
estilo realista, en los que sobre
salen colorido y la luz que 
imprime en sus obras.

Sanz Maiz nació en Madrid 
en 1920. aunque lleva más de

cincuenta años afincado en Ciu
dad Real. El pintor es uno de 
los miembros más antiguos de 
la Asociación de Acuarelistas 
de España y ha expuesto en 
numerosas ocasiones en dife
rentes lugares del país.

Francisco Sanz es sobre todo 
un buen dibujante, esta cualidad 
le permite afrontar con segu
ridad y firmeza las perspectivas 
y los elementos que constituyen 
el paisaje.

El pintor es un acuarelista

que tiene un aire de compos
tura, serenidad y espíritu equi
librado. Sanz Maiz no hace la 
menor concesión a las formas 
avanzadas sino que se mantiene 
en un espacio tradicional con 
la fidelidad más rigurosa.

La interpretación del paisaje 
que nos ofrece este acuarelista, 
es una muestra sincera y autén
tica, que solamente un verda
dero artista con medios tan sim
ples como el agua coloreada, 
sabe crear ambientes atractivos. En la imagen una acuarela de Sanz Maiz.
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Elaborará los estatutos de una Sociedad Anónima

Una gestora trabajará para 
conseguir el centro comercial

Saturnino Palomares presididirá la comisión

los 66 empresarios que suscribieron participaciones para 
llevar a cabo el centro comercial, promocido por la Cámara 
¿e Comercio y la Confederación de Empresarios, han elegido 
una comisión gestora que elaborará los estatutos de una 
SAf que englobará a los accionistas de este proyecto.

LT

Saturnino Palomares, vice
presidente de la Corporación 
comercial, será quien presida 
esta gestora, de la que formana 
parte también, Javier Ruiz, 
Manuel Rodríguez y Manuel 
Carmona, además de los secre
tarios de las dos instituciones.

En total se suscribieron 76 
participacines de 100.000 pese
tas, lo que explica que algunos 
empresarios han decidido 
sumarse a esta iniciativa como 
socios capitalistas, sin aportar 
una actividada comercial al 
complejo.

Durante la reunión, celebra
da en el salón de actos de la 
Cámara de Comercio, los pro
motores informaron a los inte
resados que se van a llevar a 
cabo negociaciones con una 
empresa dedicada a hipermer
cados de alimentación, con el 
fin de que se sumen a este área 
comercial con un “hiper” que 
actuaría como locomotora del 
conjunto.

No obstante, el interés de 
este grupo de comerciantes por 
defenderse de la competencia 
de las multinacionales llevó a 
algunos de ellos a ofrecer la 
posibilidad de construir por su 
cuenta este hipermercado, con 
una superficie aproximada de 
cinco mil metros cuadrados, con 
lo que no sería necesario 
recurrir a una empresa foránea. 
Esta cuestión fue aplazada para 
un estudio detallado.

Plenos poderes para gestionar

i
■ ■• 1

La comisión gestora obtuvo

Huelga de 
secretarios

La Junta de Personal 
de la Administración de 
Justicia de Ciudad Real 
ha mostrado su desacuer
do con el tratamiento 
dado a las huelgas de 
secretarios de Juzgado 
celebradas en las últimas 
semanas. Según la Junta 
de Personal, parece que 
“el secretario es el único 
que agiliza la Oficina 
Judicial, cuando en la 
práctica los que asumen 
las competencias de los 
secretarios son los agen
tes, auxiliares y oficiales, 
vulnerando las funciones 
específicas contempladas 
en los respectivos regla
mentos”. Por otro lado, 
la Junta de Personal con
sidera que la Oficina 
Judicial “no tiene por qué 
paralizarse, ya que el 
Reglamento dispone de 
mecanismos para que 
ésto no se produzca”.

plenos poderes de los que sus
cribieron las participaciones 
para llevar a cabo todas las ges
tiones necesarias para hacer 
realidad el centro comercial.

Una vez constituida la socie
dad anónima, será la junta 
general de accionistas el máxi
mo órgano dicisorio. Miestras 
tanto, dicha gestora estudiará 
los mecanismos de financiación, 
subvenciones y ayudas que pue
da obtener la iniciativa.

Las participaciones se 
encuentran en una cuenta blo
queada del Banco de Comercio, 
que asciende a 7.600.000 ptas. Saturnino Palomares será el presidente de la gestora
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El Pleno aprobó la ordenanza cuando estaba a punto de expirar el plazo fijado. El Ayuntamiento aprobó el coeficiente con la oposición del PP e IU.

El coeficiente supone un aumento del 87 % sobre lo que recaudaba la Corporación en los impuestos que absorbe el nuevo tributo 

El Ayuntamiento de Puertollano aprobó un 
coeficiente de incremento del 1,6% para el IAE

IU pidió un aumento del 1^4% y el PP insistió en el aplazamiento de su entrada en vigor

El Pleno Extraordinario del Ayuntamiento de Puertollano 
aprobó el jueves por la tarde la propuesta presentada por 
el equipo de gobierno socialista que proponía un coefíciente 
único del 1,6% a incrementar en las cuotas mínimas de las 
tarifas del Impuesto de Actividades Económicas (IAE).

Ana BARCENILLA

Este coeficiene supone un 
aumento del 87% sobre lo que 
recaudaba el Ayuntamiento en 
los impuestos que absorbe el 
nuevo tributo. La propuesta fue 
aprobada con los votos a favor 
del PSOE e Iniciativa Ciuda
dana (IC), votos en contra del 
PP y la abstención de IU. Todos 
los grupos de la oposición cri
ticaron la premura de tiempo 
para estudiar el proyecto pre
sentado por el equipo de gobier
no.

Izquierda Unida presentó 
una propuesta alternativa de 
establecer el coeficiente en un 
1.4%. Según explicó Paula Fer
nández, portavoz de IU, “que
remos dejar claro nuestro apoyo 
a la implantación del IAE por
que supone un paso importante 
para la autonomía local”, pero 
señaló que el problema del coe
ficiente del 1,6 es que surjan 
agravios comparativos. IU pro
puso aplicar este año el 1,4, 
observar las repercusiones que 
tiene el IAE y, en todo caso, 
subirlo el año próximo si es 
necesario. A pesar de la petición 
de flexibilidad que hizo Paula 
Fernández, la propuesta de IU 
no se pudo votar porque no se 
había inscrito a tiempo en el 
registro y el alcalde consideró 

que dejar que se votara, no sería 
flexibilidad sino “blandengue- 
ría”. El concejal de IC votó a 
favor de la propuesta del 1,6 
por entender que se ajusta a 
la normativa local y sugirió que 
se envíe una nota a los con
tribuyentes explicándoles que el 
IAE se hace en cumplimiento 
de una ley del gobierno para 
que la Corporación Municipal 
no aparezca como “los niños 
malos”.

Por su parte, el portavoz del 
Partido Popular, Gabriel Roda
do, criticó en su intervención 
defectos del Decreto del 
Gobierno en el que se regula 
el IAE que, según explicó, “es 
insuficiente y confuso”. Rodado 
resumió el contenido de la 
moción popular que pedía el 
aplazamiento del IAE, que 
cuando llegue el próximo pleno 
ordinario habrá quedado desfa
sada, y explicó que la base fun
damental del IAE, que es la 
matrícula con los datos del con
tribuyente, no puede estar bien 
confeccionada por la falta de 
previsión del gobierno socialista 
que ha dado de plazo del 9 de 
noviembre al 13 de diciembre.

El portavoz del PSOE, Felipe 
Monsalve, explicó que el IAE 
es necesario para conseguir la 
autonomía local que lleva apa
rejada la autosuficiencia econó-

“El fin de noviembre es el tope para publicar 
la ordenanza en el Boletín Oficial de la Pro
vincia, dijo el alcalde, y hemos esperado hasta 
el final del plazo para ver si Hacienda nos 
entregaba más datos”

mica. Admitió que hablando en 
porcentajes el incremento del 
87% en la recaudación muni
cipal puede sonar exagerado 
pero matizó que a los sujetos 
pasivos en términos de pesetas 
no les supone un aumento tan 
grande. Monsalve señaló que 
para las estimaciones han hecho 
un muestreo sobre 200 decla
raciones entregadas en el Ayun
tamiento y sin tener en cuenta 
las grandes empresas. Tanto el 
alcalde como el portavoz socia
lista explicaron que la premura 
de tiempo con que se entregó 
el proyecto a los otros grupos 
fue por los ajustados plazos: “Fi
nales de noviembre es la fecha 
tope para publicar la ordenanza 
en el Boletín Oficial de la Pro
vincia y hemos esperado hasta 
el último momento para ver si 
Hacienda nos entregaba más 
datos”. Esta explicación no con
venció a la protavoz de IU, 
quien señaló que en las ponen
cias de Hacienda llevaban tiem
po preguntando sobre el tema.

Ley de Haciendas Locales

La aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas a 

partir del próximo mes de enero 
supone la supresión de la Orde
nanza Fiscal de Radicación, 
Publicidad y Gastos Suntuarios 
y se hace en cumplimiento de 
lo dispuesto en la Ley 39/1988 
reguladora de las Haciendas 
Locales. Según la ordenanza fis
cal del Ayuntamiento que se 
aprobó en el Pleno extraordi
nario, para todas las actividades 
ejercidas en el término muni
cipal de Puertollano las cuotas 
mínimas de las tarifas del IAE 
se incrementarán aplicando el 
coeficiente único del 1,6. Para 
la aplicación de los índices de 
situación se clasifican las vías 
públicas en 3 categorías fiscales. 
Para las calles incluidas en la 
1® categoría fiscal el índice de 
situación es del 1,5, para las de 
2® categoría fiscal un índice de 
1,4 y para las de 3® un índice 
de situación del 1,3.

En el Pleno se aprobó por 
unanimidad el proyecto presen
tado por la Ponencia de Cultura 
para la creación de una Escuela 
Taller de Medio Ambiente en 
la Dehesa Boyal, aunque la opo
sición también criticó el poco 
tiempo que han tenido para 
analizar la propuesta.

Compromiso 
del PSOE

El portavoz del PSOE, 
Casimiro Sánchez Calde
rón, se comprometió a 
que si el INEM aprueba 
la subvención para el pro
yecto podrá ser enrique
cido con aportaciones de 
todos los grupos, siempre 
que se respete la concep
ción original.

En el debate, el por
tavoz popular, Gabriel 
Rodado, censuró que 
para el proyecto no se 
haya hecho un concurso 
de ideas y recordó “obras 
faraónicas” que se han 
hecho en Puertollano en 
las que tampoco hubo 
concurso de ideas, refi
riéndose a la remodela
ción del Paseo. El alcalde, 
Santiago Moreno, expre
só su rechazo al califica' 
tivo de “faraónicas’, 
señalando que Rodado se 
contradecía al decir que 
se habían hecho “obras 
faraónicas, desmesuradas 
pero que a la vez son 
necesarias y justas”, unas 
obras que, según recordo 
el alcalde, contaron con 
el apoyo del PP. Rodado 
matizó que dieron su apo
yo a la remodelación del 
Paseo de San Gregorio 
pero no al presupuesto 
final ni al proyecto.
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^ Pleno del Ayuntamiento

£1 Pleno del Ayuntamiento de Valdepeñas aprobó 
¿¡jueves la cesión gratuita a la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, de un terreno 
de propiedad municipal para la realización de 
un proyecto de noventa viviendas de protección

ofícial y promoción municipal, sobre la primera 
fase del polígono 26 de la localidad. El Pleno 
aprobó también la solicitud a la Dirección Gene
ral del Instituto Nacional de Empleo para la 
aprobación del proyecto de la Escuela-Taller

‘^Parque Sanz”. La modifícación de las orde
nanzas fiscales para el próximo año fue otro 
de los puntos destacados, así como la aprobación 
de las fechas para las fíestas locales para los 
días 4 y 8 de septiembre.

Deberán estar terminadas en el plazo de tres años a partir del inicio de Ias obras

El Ayuntamiento aprobó la cesión a la Junta de 
un terreno para construir 90 viviendas

La construcción se iniciará en el plazo de un año, después de la firma de la escritura de cesión

Elisa LADERAS

El Pleno del Ayuntamiento 
de Valdepeñas aprobó el pasado 
jueves, en el trascurso de una 
sesión ordinaria, la cesión gra
tuita a la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha de un 
terreno propiedad municipal, 
ubicado al final de la calle Jose 
Ramón Osorio, de 14.548,77 
metros lineales para la realiza
ción de un proyecto de ejecu
ción de 90 viviendas de pro
tección oficial y promoción 
municipal, sobre la primera fase 
del polígono 26 de esta loca
lidad.

La construcción de estas 
viviendas se iniciará en el plazo 
de un año después de la firma 
de la escritura pública de cesión 
de los terrenos, y deberán estar 
terminadas en el plazo de tres 
años a partir del inicio de las 
obras.

El INEM y el Ayuntamiento . 
financiarán la Escuela-Taller

La solicitud a la Dirección 
General del Instituto Nacional 
de Empleo para la aprobación 
del proyecto de la Escuela-Ta
ller denominada “Parque Sanz” 
para la formación de jóvenes 
desempleados, por un montante 
global que asciende a 
346.629.610 pesetas, fue otro de 
los puntos aprobados por una
nimidad.

Esta Escuela-Taller, conti
nuación del proyecto de simi
lares características en el año 
1988 y que cuenta con una dura
ción de 36 meses, será finan
ciado entre el INEM, que apor
tará 291.629.610- pesetas y el 
Ayuntamiento,, que financiará 
los 55 millones restantes, can
tidad que podría variar en fun
ción de la subvención que con
ceda la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha.

En la Escuela-Taller “Parque 
Sanz”, en la que se formarán 
60 alumnos -trabajadores que 
actuarán en la construcción de 
naves industriales, que serían 
ocupadas si fuera posible por 
las cooperativas que los propios 
alumnos crearán una vez con
cluido el período de formación 
además de la rehabilitación de 
la fachada de la antigua iglesia 
del Santo Cristo, se realizarán 
otros trabajos desempeñados 
por los que conformen el módu
lo de medio ambiente, como la 
rehabilitación del Parque Muni
cipal y la reforestación de zonas 
degradadas.

La modificación de las orde
nanzas fiscales para el próximo 
año'fue otro de los puntos des
tacados en esta sesión plenaria, 
en la que se aprobaron por una
nimidad todas las propuestas 
efectuadas, excepto el coeficien
te a aplicar, el 0,68 por ciento

El Ayuntamiento de Valdepeñas cedió terrenos a la Junta para construir viviendas de protección oficial

La solicitud a la Dirección General del Instituto Nacional de Empleo 
para la aprobación del proyecto de la Escuela-Taller “Parque Sanz“ 
para la formación de jóvenes desempleados, por un montante de 
346.629.610 pesetas, fue otro de los puntos aprobados por unanimidad

en el impuesto de bienes inmue
bles de naturaleza urbana. Este 
coeficiente propuesto por el 
Grupo Socialista fue desestima
do por el Grupo Popular, que 
defendieron el 0,62 por ciento, 
al considerar que el incremento 
en el coeficiente, que en este 
ejercicio estaba establecido en 
el 0,58 por ciento, experimen
taría una subida considerable en 
tan sólo un año, muy superior 
a la registrada durante los cinco 
años. El coeficiente a aplicar, 
el 0,68 por ciento para el próxi
mo año, fue finalmente apro
bado con los votos a favor del 
Grupo Socialista frente a los 
votos negativos del Partido 
Popular.

Fechas para las fíestas

El Pleno aprobó asimismo las 
fechas para las fiestas locales 
durante el próximo año, que 
quedaron establecidas en el 4 
y 8 de septiembre. Estos dos 

días festivos en el mismo mes, 
obedecen a que las ferias y fies
tas de agosto no se podrán cele
brar el próximo año porque el 
Ayuntamiento no dispone de 
terrenos suficientemente 
amplios para albergar el recinto 
ferial. Esta situación, sin embar
go, según el primer teniente de 
alcalde, Herminio Ureña, no 
obedece a una modificación 
perenne, sino circunstancial, en 
base a la carencia de terrenos 
para ubicar el recinto ferial, ya 
que el recinto ferial antiguo se 
encontrará en obras durante 
este periodo, al estar ubicado 
en la tercera fase del polígono 
industrial. Ureña explicó que se 
estaban buscando otros terrenos 
para que en septiembre los 
niños pudieran gozar del diver
timento que no podrán tener 
durante el mes de agosto.

Por otro lado, los miembros 
de la corporación municiopal 
expresaron el deseo de pronta 
recuperación de uno de los fun

cionarios del Ayuntamiento des
tinado en el cuerpo local de 
Policía, Angel Fernández, heri
do gravemente en un accidente 
de circulación en el que tambien 
resultaron heridos de gravedad 
su mujer y su hijo de corta edad.

La ampliación del clausulado 
del préstamo del Banco de Cré
dito Local de España para 
financiar el presupuesto muni- 
cipl del presente año, así como 
el ex pediente de modificación 
de los créditos incluidos en el 
presupuesto de este ejercicio, el 
expediente de contribuciones 
especiales para la urbanización 
de viales de separación de polí
gonos y la adquisición de terre
nos a los propietarios de estos 
viales, así como la aprobación 
de la ordenanza de delegación 
de competencias a favor de la 
Diputación Provincial sobre la 
gestión tratada del impuesto de 
actividades económicas fueron 
también aprobados en esta 
sesión plenaria.

Servicios e 
impuestos

El primer edil, Salva
dor Galán indicó que si 
querían ofrecer unos ser
vicios adecuados a los ciu
dadanos, era necesario, o 
bien ingresar más dinero 
en las arcas municipales 
o endeudarse con los ban
cos. Galán incidió en que 
el incremento total de los 
impuestos entre un 7 y 
un 8 por ciento para el 
próximo año no eran 
unos porcentajes elevados 
y obedecen simplemente 
al deseo de mejorar los 
servicios, para lo que es 
necesario recaudar más y 
no a un mero capricho, 
y agregó que el incremen
to de estos impuestos era 
equilibrado puesto que el 
importe de rustica no 
experimentará ninguna 
subida y la tasa de ocu
pación de vía pública para 
aquellas obras de coi^- 
trucción se eliminaba, • y 
recordó que el porcentaje 
para licencia de construc
ción de obras bajaría del 
3 al 2,9%.
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Paro de 24 horas

El 87 por ciento de los ferroviarios de la provincia 
de Ciudad Real secunda el paro de 24 horas con
vocado ayer por el Comité de Empresa, según los 
sindicatos que lo componen, mientras que el índice 
de participación baja al 14,11 por ciento según REN-

FE. Ambas partes han destacado el cumplimiento 
de los senecios mínimos calificados de *‘supera- 
busivos^^ por los sindicatos y que afectan a 52 
de los 125 trenes que habitualmente atraviesan 
la provincia de Ciudad Real, de ellos 40 de largo

recorrido y 12 regional más los trenes cargados 
con mercancías perecederas. El único incidente 
ocurrido esta madrugada ha sido la expulsión de} 
puesto de Manzanares de dos miembros del Comité 
de empresa.

A lo largo de la mañana de ayer RENFE desvió algunos trenes por líneas alternativas para evitar el paso por Ciudad Real

El 87 por ciento de los ferroviarios de la provincia 
secundaron el paro, según los sindicatos

La huelga ha afectado al tráfico ferroviario de Madrid con Levante, Andalucía y Badajoz.

Domin VILLAREJOS

A lo largo de la mañana Renfe 
na desviado algunos trenes por 
líneas alternativas para evitar el 
paso por Ciudad Real provocan
do retrasos poco considerables, 
según la compañía, que se suman 
a incidentes tales como la ubi
cación de obstáculos en las vías, 
en distintos puntos de la pro
vincia, para evitar la salida de 
trenes. Mientras que el presiden
te del Comité de empresa, el 
ugetista Antonio Escudero 
denunció la expulsión del CTC 
de Manzanares (centro de man
do) de varios miembros del 
Comité de huelga pertenecientes 
a dicho sindicato.

El único incidente ocurrido 
esta madrugada ha sido la explu- 
sión del puesto de Manzanares 
de dos miembros del Comité de 
empresa por representantes de 
la compañía ferroviaria, circuns
tancia que los sindicatos piensan 
denunciar ante la Dirección Pro
vincial de Trabajo de Ciudad 
Real.

La huelga que afecta al tráfico 
ferroviario de Madrid con 
Levante, Andalucía y Badajoz se 
produce tras el fracaso de la últi
ma reunión negociadora entre 
empresa y sindicatos celebrada 
la tarde-noche del pasado jueves 
en Alcázar de San Juan.

En el encuentro, los sindicatos 
presentaron un documento con 
las reivindicaciones má,s impor
tantes de las que sólo se dis
cutieron dos. En concreto se 
pedía el compromiso de la 
empresa para mantener el 
empleo actual de la provincia de 
Ciudad Real, cifrando en 1569 
el número de agentes para el 
cuatrenio 91/95. Así como el 
mantenimiento de las actuales 
dependencias por el mismo 
período de tiempo.

■íWwwíSíiSííftís »9
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La huelga se ha producido tras el fracaso de la última reunión negociadora entre empresa y sindicatos celebrada en Alcázar.

En ninguno de los casos Renfe 
accedió a negociar emplazando 
al Comité provincial de empresa 
a una próxima reunión el 3 de 
diciembre en Madrid. Los sin
dicatos destacaron la nula volun
tad negociadora de la compañía. 
Hecho que interpretan como la 
negativa a firmar un cheque en 
blanco para la provincia de Ciu
dad Real, cuando tiene la inten
ción de presentar un nuevo 
documento de plantillas en rela

ción con los planes de reestruc
turación empresarial, según indi
có el secretario del sindicato 
ferroviario de UGT, Ciudad 
Real, Jacinto Moyano.

Moyano denunció así mismo 
los Servicios Mínimos impuestos 
por Renfe y negó que se hubie
ran pactado con la empresa tal 
y como esta quiso hacer creer, 
según sus palabras.

Los servicios mínimos, que no 
han sido negociados entre sin

dicatos y empresa, prevén la cir
culación de todos los talgos, 
expresos y trasversales, aunque 
se han limitado los regionales 
y servicios de mercancías pere
cederas.

Decir por último que de no 
llegarse a un acuerdo el próximo 
día 3, las huelgas continuarán 
los días 5, 9, 20, 27 y 30 de 
diciembre, con la posibilidad de 
que el conflicto se extienda a 
otras provincias que, como Ciu

dad Real, ven en peligro sus car
gas de trabajo y sus plantillas.

El Comité de empresa de la 
compañía en Ciudad Real ha 
denunciado recientemente los 
planes de la compañía de realizar 
una reestructuración de plantilla, 
debido al desvío por otros luga
res de muchos de los trenes que 
pasaban por la estación de Alcá
zar de San Juan, donde se con
centra el mayor tráfico ferrovia
rio de la provincia.

Sector vitivinícola

dos han 
mercado

de enfrentarse a un 
maduro, con poca o

sus propias cadenas de distri
bución como filiales.

La Mancha tiene que ganar, 
a juicio de Osorio, no sólo la 
batalla de mejorar su imagen 
en el exterior, sino luchar con
tra la competencia de los países 
recién llegados a los mercados 
internacionales de los caldos, 
como Chile, Sudáfrica, Califor
nia, con productos adaptados al 
gusto internacional, precios 
muy competitivos y apoyos 
administrativos sustanciosos. El vino manchego tiene que luchar contra la competencia exterior

Según dijo en Alcázar el jefe del departamento de vino del ICEX

‘^Nuestro vino debe mejorar 
su imagen en el exterior”

D.V.

Dentro de las jornadas sobre 
Comercialización que se vienen 
celebrando en Alcázar, organi
zadas por el CRDO La Mancha, 
el jefe del departamento de vino 
del ICEX, Juan Manuel Osorio, 
hizo referencia a la situación 
del mercado exterior y las pers
pectivas comerciales de los 
vinos de La Mancha. A corto 
plazo, el panorama no es muy 
alentador, ya que nuestros cal-

nula capacidad de crecimiento 
del consumo. Las campañas 
antialcohólicas y los nuevos 
hábitos alimenticios de las 
sociedades, cada vez más 
desarrolladas, tampoco contri
buyen a mejorar las perspec
tivas. Junto a estos factores la 
empresa manchega se enfrenta 
a un sector que en Europa se 
canaliza a través de grupos mul
tinacionales que cuentan con

M.C.D.2022
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^ Actividades juveniles

El escritor se reunió con los jóvenes tonielloseros en la Biblioteca Municipal, dentro de los actos de las Jornadas del Libro

Moncho Alpuente: “En este momento, mi 
personaje favorito se llama Corcuera”

^^Es un señor que va abriendo las puertas con los cu... ÍPerdón!f con la cabeza, embistiendo”

El escritor y crítico Moncho Alpuente se reunió 
con jóvenes de Tomelloso en la Biblioteca Muni
cipal, actividad programada dentro de las IV 
Jornadas del Libro para Jóvenes que ha orga

nizado la Consejería de Educación y Cultura 
de la Junta. En este encuentro, Alpuente contestó 
a las preguntas de los asistentes sobre muy 
diversos temas, como la política, la religión.

el terrorismo, la juventud o las drogas. En algu
nos momentos se suscitó la polémica, sobre todo, 
cuando Moncho Alpuente habló irónicamente y 
de forma satírica sobre la política y los políticos.

Araceli OLMEDO

El encuentro de Moncho 
Alpuente, en la Biblioteca 
Municipal, con los jóvenes 
tomelloseros fue divertido, pero 
no del agrado de todos los asis
tentes, ya que en algunos 
momentos se suscitó polémica 
sobre la política y sus sátiras 
a la misma.

El irónico Moncho Alpuente 
fue presentado por alumnas de 
F.P. de esta guisa; ”. .. En fin, 
que como veis, es un prolífico 
y extravagante personaje que 
sabe hacer de todo y quiere 
estar en casi todas partes, como 
Dios, y ahora con más motivo 
al haber sido elegido por el mis
mísimo Padre Celestial para 
que escriba su biografía titulada 
“Versos sabáticos”, que es su 
última creación literaria. Espe
ramos que haya salido bien de 
semejante experiencia divina, y 
si no, que el cielo lo juzgue...”.

Alpuente contó su vida en 
relación con su obra, argumen
tando irónicamente de “Versos 
sabáticos” que es la autobio
grafía de Dios Padre, cuya por
tada es del artista tomellosero 
José Luis Cabañas; otra biogra
fía de Franco: “Era muy peque
ñito pero muy superlativo“; el 
libro de “Los santos imagina
rios”, que es un falso santoral; 
y “Cómo escapar del 92” del 
que dijo que “es un libro muy 
divertido, pero me he dado 
cuenta que el 92 que nos tienen 
preparado es mucho más diver
tido que mi libro”. Respecto a 
su forma de escribir manifestó 
que cuando las cosas están 
hechas con sentido del humor 
parecen menos serias. De sus 
canciones dijo que son “de usar 
y tirar”, definiéndolas como 
satíricas e irónicas.

En el coloquio habló de Dios, 
de la juventud, de las drogas, 
del terrorismo, del feminismo 
y, sobre todo, de la política y 
sus personajes, que fue el tema 
que más interés despertó en los 
chavales, ya que con anterio
ridad criticó y satirizó a Franco 
y a su Régimen.

También manifestó su gusto 
por criticar al Gobierno, sea del 
partido que sea, “porque creo 
que tiene que ser siempre lo 
más criticable; y luego, lo 
segundo que más me gusta cri
ticar es el P.P., porque que les 
^engo más manía. En este 
momento mi personaje favorito 
se llama José Luis Corcuera 
•que no sé si lo conoces-. Es 
un señor que va abriendo las 
puertas con los cue... ¡perdón! 
con la cabeza, embistiendo. 
Pero vivimos en un mundo, 
afortunadamente para mí que 
ñvo de ello, en el que este tipo 
áe personajes aparecen cada 
media hora”.

Moncho Alpuente dijo en Tomelloso que “no creo que este país se arregle, ni creo que el mundo se vaya a arreglar”.

Preguntado por la tendencia 
de la juventud a la extrema 
derecha, respondió que estos 
grupos son muy mínimos, y lo 
que ocurre es que son muy 
molestos, se mueven mucho y 
parecen mucho mayores de lo 
que son. “Hay otra derecha que 
me da más miedo y que a lo 
mejor está utilizando a estos 
ultraderechistas con determina
dos fines, entre otras cosas, para 
limpiar las calles, como las 
patrullas ciudadanas”.

Alpuente se definió como 
libertario o anarquista. No cree 
en el Estado como forma, dan
do pie a los jóvenes a pregun
tarle si a él le gustaría un país 
sin Estado, a lo que contestó 
que prefería la democracia

Rechazo del terrorismo
A.O.

En el coloquio con Mon
cho Alpuente surgió también 
el tema del terrorismo. Con 
respecto a este punto, 
Alpuente dijo que “España es 
un país que tiene, aunque yo 
sea muy crítico con ello, un 
tipo general de convivencia y 
de sistema político en el que 
todos pueden expresarse. Que 
alguien intente imponer cual
quier tipo de idea por medio 

como sistema menos malo a un 
sistema de tipo totalitario, “pe
ro me sigue pareciendo una 
gran mentira”.

Insistieron los chicos en que 
si lo que le gustaba es el des
control total, y Alpuente matizó 
que lo que le gusta es que cada 
individuo sea responsable de sus 
actos y pueda ser libre para 
hacer lo que quiera con su vida. 
“Lo que no admito es que me 
controlen a mí, pero tampoco 
quiero controlar a nadie”. Un 
joven apuntó que “en vez de 
criticar tanto podía sacar otra 
¡dea suya, porque ha estado cri
ticando nada más”. “Esa es mi 
profesión -dice Alpuentela que 
he elegido y me gusta, critico 
lo que está mal y me compro

de la violencia me parece 
repugnante”. .

Al hilo de esta respuesta 
le preguntaron por el asesi
nato de Carrero Blanco, a lo 
que contestó que, en princi
pio, está en contra de cual
quier muerte, aunque en 
aquel momento comprendió 
la de esta persona; “Me pare
ce que fue positivo para el 
futuro del país, porque un 
continuador de Franco hubie
ra sido terrible y hubiera pro

meto a demostrarlo”.
El debate continuó con otra 

serie de preguntas. Del papel 
de España en Europa dijo que 
nos van a saquear y vanios a 
convertimos en un país de 
camareros, de servicios turísti
cos y de mano de obra barata. 
Sobre las drogas opinó que si 
se considerase a un heroinóma
no como enfermo, a ningún 
chaval le gustaría ser un enfer
mo y, por lo tanto, sí que estaría 
de acuerdo con la legalización, 
pero que la droga se diera en 
los hospitales, para que desa
pareciera el mercado negro y 
desaparecieran los heroinóma
nos.

Respecto a la. propuesta del 
P.P. en este tema “lo que hace 

ducido muchos más muertos”.
Los jóvenes le preguntaron 

si le gustaría vivir en la Unión 
Soviética. Contestó que está 
en contra de cualquier siste
ma de tipo totalitario, y que 
de vivir allí, sería anticomu
nista. En otro momento del 
coloquio manifestó que la 
democracia era el sistema 
menos malo, “aunque me 
sigue pareciendo una gran 
mentira”.

es multiplicar el problema en 
lugar de solucionarlo”. Por otra 
parte, manifestó que hay que 
ser feministas pero compatibi
lizando con otras muchas cosas 
como pacifismo, ecologismo, 
etc. En cuanto a los dioses no 
cree en ninguno, lo que le inte
resa es lo religioso no las reli
giosas; “Las Iglesias modernas 
realmente son supermercados”.

A preguntas de una joven, 
definió a Madonna como “una 
chica rubia con una lencería 
interior bastante bien diseña
da"; Pavarotti “un señor muy 
gordo que canta como Dios“; 
Felipe González, “un sevillano 
muy gracioso y muy tramposo”; 
Don Quijote, “muy simpático 
y muy lúcido. Uno de los pocos 
cuerdos que se tiene que hacer 
pasar por loco para decir deter
minadas cosas”.

Finalmente dijo que “no creo 
que este país se arregle, ni creo 
que el mundo se vaya a arre
glar”. Alpuente es soñador, 
pesimista histórico, no ha vota
do nunca ni piensa hacerlo, por
que no le convence ninguna de 
las opciones que le quieren 
vender.

En este punto un chico le 
dijo que si no vota que no se 
quejara de lo que ha salido, 
respondiendo Alpuente: “Vo
tar, no voto, pero pagar impues
tos sí que los pago a rajatabla. 
O sea, que estoy participando”.
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Mañana Domingo
EN LA REVISTA ANTENA
SEMANAL REPORTAJE

►•y 191

HS

SOBRE LA MANCHA

í ^

i

Í^'^l
■*'4

<
i

í
i

? *

», •'4
í

*

XV

'f.

3
^4"

A

?‘.«SJ-K

^«Wg*^^ Ifíí

M

Íi-^ '

/í y U'^^i/í

t

h'
^ £:

í íS?r

3&

1^

A

De venta en Kioscos inseparablemente 
con LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL

M.C.D.2022



La Tribuna MANZANARES 15 Noviembre de 1991
Sábado, 30 de'

M Semanas sobre Minusvalías Psíquicas
El IV Encuentro, organizado por el Centro Ocupacional de Minusválidos, se celebró en Manzanares

La integración social, objetivo de la 
Semana sobre Minusvalías Psíquicas

Los alumnos visitaron la Empresa Tudor, dentro de las actividades

Los alumnos del Centro Ocupacional de Minusválidos 
Psíquicos de Manzanares participaron en las actividades 
culturales organizadas por este centro, con motivo de la 
celebración de las IV Jornadas sobre Minusvalías Psíquicas 
y Sociedad, celebradas la pasada semana.

Roberto MUÑOZ

Estas jornadas tienen como 
objetivo una mayor difusión de 
los temas relacionados con las 
minusvalías, así como las nece
sidades, problemática, posibili
dades de integración de estas 
personas.

Una de las actidades de estas 
IV Jomadas fue la visita de los 
alumnos del centro a la Empre
sa Tudor, para hacerles llegar 
de esta forma el mundo empre
sarial. También tuvieron con
tactos con familiares y recibie

ron la visita de centros escolares 
de Manzanares. Asimismo, asis
tieron a la proyección de la pelí
cula “Mi pie izquierdo”, del 
director Jim Sheridan. Por últi
mo se celebró la segunda Jor
nada de Encuentro de profe
sionales de centros ocupaciona
les de la región, en la sede de 
la Universidad Popular,

Medio centenar de personas 
asisten a este Centro, que acoge 
a disminuidos de Manzanares, 
Valdepeñas, Membrilla, Dai
miel, Torrenueva y San Carlos 
del Valle. En la imagen, alumnos del Centro Ocupacional.

EI papel 
educativo de la 
madre

R.M.

Asunción Parra, psicó
loga de los equipos psi
copedagógicos del MEC 
, dió una conferencia 
sobre la problemática del 
papel educativo de la 
maco La Candelaria, La 
conferenciante hizo una 
aproximación evolutiva, 
según la cual a la mujer 
se la educa partiendo de 
las diferencias marcadas 
por su sexo, primero 
como niñas, más tarde 
como novia y posterior
mente como esposa y 
madre, cuyas responsabi
lidades principales serían 
la administración econó
mica de la casa, cuidado 
de los hijos y atención de 
todas las necesidades 
familiares.

EL PERIODICO 
DE 

CIUDAD REAL 
Y PROVINCIA

LaTríbuna
-----------d» Cl»«<U»t> R»»1

SE ENTERA DE 
TODO Y LE 
MANTIENE 

INFORMADO

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta- oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

A,G,C,

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.
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Las edades de los niños afectados oscilan entre los ocho y diez años.

El brote de esta enfermedad comenzó cuando se detectó en cuatro miembros de una misma familia

Los siete niños solaneros afectados de hepatitis 
infecciosa, evolucionan favorablemente

Según fuentes médicaSf los focos de infección que han afectado a la población, han remitido

El brote de hepatitis, que comenzó el pasado marzo, y que 
se ha detectado de forma intermitente en La Solana, ha 
comenzado a remitir, según fuentes médicas. Hasta la fecha 
han sido 22 los casos. Aunque hace aproximadamente un 
mes que no se ha presentado otro caso de hepatitis.

A.GARCIA-CERVIGON

Los brotes de hepatitis que 
desde marzo del presente año 
se vienen detectando en la loca
lidad, de forma interminente, 
de las denominadas por goteo 
-veintidós casos hasta la fechaba 
comenzado a remitir según 
fuentes médicas. Desde hace 
aproximadamente un mes, no 
se ha presentado otro caso de 
hepatitis infecciosa de las deno
minadas “benignas”.

El brote comenzó el pasado 
mes de marzo al detectarse en 
cuatro miembros de una misma 
familia, hasta el último de los 
casos colectivos, entre niños en 
edades comprendidas entre los 
ocho y los diez años, domici
liados en la misma calle, con
cretamente Corbata, y están 
matriculados en el mismo cole
gio.

Los escolares han evolucio
nado favorablemente. Los sín
tomas más habituales de esta 
enfermedad suelen comenzar 
generalmente de forma repen
tina, con fiebre, náuseas, males
tar y cansancio, síntomas que 
pueden llevar emparejado la 
aparición de una coloración 
amarijlenta de la piel y muco
sas, además de la presentación 
de orinas muy coloreadas.

Frecuencias

La hepatitis suele aparecer 
en la edad escolar con una 
mayor incidencia en las esta
ciones de otoño e invierno, 
sobre todo en las áreas rurales; 
su mecanismo transmisor es 
bastante simple, es suficiente un 
contacto con las personas infec
tadas y en ocasiones la trans
misión se produce a través de 
los alimentos, como el agua, la 
leche, etc. El poder álgido de 
esta infección se produce desde 
la segunda parte del período 

de incubación hasta unas dos 
semanas después del comienzo 
de la ictericia que puede pre
sentar.

Medidas sanitarias

Los médicos están por unas 
medidas sanitarias que afecten 
a toda la población escolar 
cuando llegan estos casos, los 
profesionales sanitarios remitie
ron en su día a las autoridades 
provinciales la declaración de 
esta enfermedad y su localiza
ción muy particular. No sabe
mos si se ha hecho una encuesta 
epidemilógica o, como los Casos 
están controlados, se está a la 
espera de otro capítulo.

Según los doctores consulta
dos, la observación de ciertas 
prácticas rigurosas de higiene 
personal se hacen inevitable 
cuando en estos casos, al objeto 
de reducir su posible difusión. 
A este respecto, un sanitario 
manifestó “es importante que 
las cosas se conozcan para que 
toda la población o al menos 
los escolares de ese mismo cen
tro, se habitúen a utilizar los 
servicios higiénicos antes de las 
comidas y se empleen toallitas 
desechables”.

También indicó que “aqui los 
casos quieren esconderse en 
bien de no alarmar a la pobla
ción, según dicen, se manipula 
y secuestra una información y 
el oscurantismo está tan de 
moda que si acudes a los ser
vicios oficiales en busca de esta 
o aquella información, te remi
ten al Gobierno Civil, como 
pasó días pasados cuando lla
mamos a Toledo”. Por lo que 
no sabemos de quién es la cul
pa, pero en la localidad se sigue 
un programa de escuela para 
la salud en todos los centros 
docentes y tendríamos que estar 
enterados del brote de hepa- 
tistis.

Alfonso García-Abadillo, juró su cargo como nuevo concejal del Ayuntamieno.

García-Abadillo, nuevo 
concejal del Ayuntamiento

A.G.C.

En la pasada sesión extraor
dinaria celebrada por la Cor
poración municipal, juraba su 
cargo como nuevo concejal, 
Alfonso García-Abadillo 
Guerrero, en sustitución de 
Narciso Obregón Velasco, del 
partido popular, que por impe
rativos de estudios y trabajo, 
se ha visto obligado a dimitir.

Su relevo lo toma un hombre 
joven. También se da la curiosa 
circunstancia que de los die
cisiete ediles que forman 
actualmente la Corporación 
Local, dos de ellos son her
manos y militan en formaciones 
políticas distintas; el nuevo con
cejal ha accedido al sillón por
que iba el número de seis en 

la candidatura del Partido 
Popular, por su parte, su her
mano menor, Diego Garacía-A- 
badillo, lo hacía por el partido 
socialista.

Entre los trece puntos que 
se vieron en la sesión, la mayo
ría de tramite, destaca además 
de la citada toma de posesión, 
el acuerdo sobre ordenanza fis
cal, el nuevo impuesto sobre 
actividades económicas que 
entrará en vigor a primeros del 
próximo año y en el que tendrá 
competencias para su cobro, la 
Diputación Provincia.

Además de la concesión de 
puestos públicos en el mercado 
de abastos, se trató sobre la 
programación del proyecto de 
garantía formativa del curso de 
jardinería y del proyecto de 

estatutos para la constitución 
de la junta local de educación 
de adultos de La Solana, entre 
otro de los puntos más des
tacados.

Del convenio de la dirección 
del MEC para uso y gestión 
de instalaciones deportiva.s y la 
desaparición del Patronato 
Municipal de Cultura para dar 
paso a otra denominación, 
como es el Consejo Municipal 
de Cultura.

Estos dos puntos dieron paso 
al que trataba del Pósito Local. 
Se repartieron cinco millones 
para cincuenta agricultores, con 
préstamos de cien mil pesetas 
a cada una de las solicitudes, 
al cinco por ciento de rédito 
y por espacio de un año.

M.C.D.202:
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Fidel López Garci'a-Abadillo decidió pasar la noche en casa de los padres de su novia

Un joven murió calcinado en el incendio 
de una vivienda de La Solana

EI fuego se inició alrededor de las cinco de la madrugada de ayer en un semisótano

Un joven de 20 años, murió calcinado a 
consecuencia de un incendio que se declaró 
en la madrugada de ayer en una vivienda 
de La Solana. El fuego se inició alrededor 
de las cinco en un semisótano de una casa

P.M.G.

sita en el número 26 de la calle Man
zanares. Al parecer, el fallecido, Fidel López 
García-Abadillo, decidió pasar la noche en 
casa de los padres de su novia, después 
de regresar con la Joven de una fiesta.

Fidel López García- Abadillo 
de 20 años, murió carbonizado 
en un incendio que se produjo 
alrededor de las cinco de la 
madrugada de ayer, en un domi
cilio de La Solana. El fuego se 
inició en el semisótano desha
bitado de una vivienda ubicada 
en el número 26 de la calle Man
zanares de esta localidad. Al 
lugar de los hechos se trasla
daron los bomberos, que halla
ron el cuerpo carbonizado del 
joven en una de las dependencias 
de la casa.

Según fuentes de la Guardia 
Civil, se desconocen por el 

momento las causas que provo
caron el incendio que costó la 
vida a Fidel López, que no pudo 
salir cuando se declaró el mismo 
al encontrarse dormido, al igual 
que el resto de la familia. Al 
parecer, el joven decidió pasar 
la noche en casa de los padres 
de su novia, después de regresar 
con esta de una fiesta.

El cuerpo de Fidel López fue 
trasladado al cementerio muni
cipal donde el forense practicó 
la autopsia.

Un muerto en accidente

Un joven de 24 años resultó 
muerto ayer al colisionar el turis

mo en el que viajaba con un 
camión, en el término municipal 
de Argamasilla de Calatrava. El 
siniestro ocurrió a las siete y 
media de la mañana a la altura 
del kilómetro 166 de la carretera 
Nacional 420, cuando el turismo 
matrícula CR-8575-G chocó con 
el camión matrícula TO-6890-N. 
A consecuencia del fuerte impac
to resultó muerto José Antonio 
Mora Buitrago, de 24 años, que 
conducía el coche accidentado, 
en tanto que el conductor del 
camión resultó herido leve. El 
fallecido era de Puertollano y 
trabajaba en Ciudad Real de 
mecánico-dentista.

Los restos, trasladados al cementerio

Timo de la 
estampita

A trescientas mil pese
tas asciende la cantidad 
que dos hombres y una 
mujer consiguieron esta
far a una persona de 69 
años, mediante el cono
cido “timo de la estam
pita”.

Según fuentes de la 
Guardia Civil, un hombre 
cuyos datos responde a 
las iniciales M.N.M.E., 
vecino de Manzanares, 
presentó una denuncia en 
el puesto de la Benemé
rita de esta localidad por 
haber sido objeto de un 
timo.

Por otro lado, una 
mujer fue arrollada por 
un vehículo en la Avenida 
del Primero de Mayo de 
Puertollano, cuando cru
zaba la calle por una zona 
no permitida a los pea
tones. La mujer sufrió 
heridas de consideración 
y tuvo que ser hospita
lizada.

Manos Unidas
■ CAMUÑA CONTRA a HAMBRE

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ. que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y conflrmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar está oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

C.D.IVI.
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La Presidencia 
regional de IU, 
partidaria de la 
transformación 
en partido

TOLEDO. (Efe).- La Presi
dencia de Izquierda Unida en 
Castilla-La Mancha es partida
ria de que esta coalición “vaya 
caminando hacía la fórmula de 
constituirse en partido político”, 
afirmó ayer en Toledo su coor
dinador regional, Juan José 
González.

González agregó que aunque 
ésta es la postura “unánime” 
de los miembros de la Presi
dencia de IU en esta Comu
nidad Autónoma, “estamos dis
puestos a debatir otras fórmulas 
de síntesis distintas a la con
versión en partido”.

Respecto al futuro del PCE, 
e' coordinador de IU en Cas
tilla-La Mancha, militante de 
este partido, afirmó que es una 
cuestión a definir en el congreso 
de los comunistas, aunque no 
descartó que se integren en IU 
como corriente de opinión.

Sobre la dimisión de Julio 
Anguita como coordinador 
general de Izquierda Unida, 
Juan José González dijo que 
“nos parece que ha habido una 
cierta desproporción en rela
ción con el debate que se pro- - 
dujo” y agregó que situaciones 
como ésta “no contribuyen a 
un debate sereno”.

Manifestó su esperanza en 
que Anguita “reconsidere” su 
decisión, al tiempo que reiteró 
el “absoluto respaldo” de la 
organización regional al líder 
nacional de la coalición, porque 
no se cuestiona su liderazgo, 
dijo Juan José González.

Las Cajas 
aceptan la firma 
de un acuerdo 
laboral previo a 
su fusión

TOLEDO. (Efe).- Las direc
ciones provinciales d^ las cuatro 
Cajas de Ahorro de Castilla-La 
Mancha se han comprometido 
ante la Mesa Negociadora de 
la Fusión a subordinar este pro
ceso a la firma previa de un 
“acuerdo laboral” con los sin
dicatos representantes de los 
trabajadores.

Según informaron ayer a Efe 
fuentes de los sindicatos Unión 
General de Trabajadores y 
Comisiones Obreras, 
compromiso se llegó 
en Toledo durante la 
ción de la Mesa de 

a este 
anteayer 
constitu- 
Negocia-

ción, que integran los directores 
generales de las entidades 
implicadas y los presidentes de 
la de Toledo y Cuenca y Ciudad 
Real, además de seis personas 
en representación de los sin
dicatos Unión General de Tra
bajadores , Comisiones Obreras 
y Confederación Sindical Inde
pendiente de Funcionarios 
(CSIF).

A lo largo de la reunión, el 
sindicato Unión General de 
Trabajadores expresó la nece
sidad de contar con dos miem
bros por sindicato en la Comi
sión Técnica de Personal y 
reclamó los estudios y datos téc
nicos de los expertos.

José Bono, presidente de Castilla-La Mancha.

El presidente regional participó en una cena celebrada en el Club Fundes

Bono defíende la presunción 
de inocencia para Hormaechea

Afirmó que a Alfonso Guerra le tiene ^^extraordinario afecto”

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, defen
dió la presunción de inocencia para el presidente de 
Cantabria, Juan Hormaechea, contra quien se ha dic
tado un auto de procesamiento por malversación de
fondos, en el transcurso 
el Club Fundes.

MADRID. (Efe).- Bono 
afirmó anteanoche que defen
día este derecho legal en el . 
caso de Hormaechea y aña
dió, en referencia al presiden
te del PP, José María Aznar, 
que “para ser político hay que 
tener memoria y paciencia” 
por la petición de dimisión 
que hizo este cuando el 
ex-presidente de Casti
lla-León, Demetrio Madrid, 
fue procesado.

En rápidas respuestas a 
numerosas preguntas de 
periodistas y socios del club 
Fundes, José Bono repasó 
diversos temas de actualidad, 
como el papel del Alfonso 
Guerra en el PSOE o las dife
rencias surgidas entre diversas 
comunidades autónomas en 
las conversaciones sobre el 
pacto y la financiación auto
nómica.

Según informó ayer el portavoz del grupo socialista en el Ayuntamiento

Las tarifas de taxi suben más
del nueve en Toledo

TOLEDO. (Efe).- Las tarifas 
ordinarias por.servicio de taxi 
en Toledo subirán un 9,48 por 
ciento, situándose la carrera 
mínima en 240 pesetas, lo que 
supondrá un incremento de 20 
pesetas respecto a los precios 
actuales, según informó ayer el 
portavoz del grupo socialista en 
este Ayuntamiento, Antpnio 
Guijarro.

Guijarro explicó que esta 
petición, que fue formulada por 
la Asociación Local de Auto- 
taxis al concejal de Tráfico, 
Antonio González Gallegos, fue

de una cena celebrada en

El presidente de Casti
lla-La Mancha reconoció 
tener hacia Alfonso Guerra 
“un afecto extraordinario” y 
señaló que el vicesecretario 
general del PSOE “tiene hoy 
en el partido una fuerza 
impresionante”, y “le queda 
cuerda para rato”.

Sin embargo, preguntado 
por su posición en el caso 
Juan Guerra, Bono declaró 
que “mi amistad con Alfonso 
Guerra la acabo con él y no 
la continúo hacia otros 
parientes, y desde luego no 
me siento defensor de ningún 
contencioso en ese sentido”. 
En su intervención Bono negó 
que existiera una crisis en el 
seno del PSOE, y matizó que 
“si la palabra crisis tiene una 
connotación de desastre, 
mayor desastre que ganar las 
elecciones es perderías. 

por ciento
aprobada en la última Comisión 
Municipal de Gobierno, aunque 
estas subidas deberán ser apro
badas finalmente por la Comi
sión Regional de Precios.

Asimismo, las tarifas en 
domingos y festivos de 6:00 a 
22:00 horas subirían un 30 por 
ciento sobre la tarifa ordinaria, 
que será de 240 pesetas, servicio 
mínimo, y 360, servicio noc
turno.

Respecto a la aprobación del 
Impuesto de Actividades Eco
nómicas, Guijarro ha dicho que 
la intención del grupo socialista

mayor desastre es tener un 
líder que haya dimitido, o ver 
el futuro oscuro en cuanto al 
número de diputados”.

En referencia a la caída del 
comunismo en Europa, Bono 
manifestó que “lo que hoy 
defiende Izquierda Unida 
prácticamente no lo defien
den más que ellos y algún 
dirigente extraño de alguna 
isla”. Respecto a las diferen
cias surgidas entre algunas 
Comunidades Autónomas en 
las negociaciones sobre la 
financiación autonómica, el 
presidente castellano-man
chego opinó que “debemos 
alegramos del crecimiento del 
que más puede, porque algo 
nos va a tocar”.

Según Bono, hay que 
empezar a decir “que si otras 
regiones tienen mayor nivel 
de vida.no hay que mirarías' 
con envidia” porque “no se 
puede plantear que el creci
miento de otros sea causa de 
que nuestro crecimiento sea 
menor”. Abogó por la nece
sidad de establecer unos ser
vicios mínimos para todas las 
Comunidades Autónomas. 

es que se informe a la Comisión 
de Hacienda cuanto antes, para 
poder presentarlo a pleno “pues 
ya debería estar aprobado”.

El PSOE tenía previsto haber 
presentado este impuesto a ple
no el miércoles, pero la Comi
sión de Hacienda, a la que no 
asistió más que un concejal de 
los tres que tiene el PP en la 
citada comisión, decidió que 
este punto se había incluido en 
el orden del día con muy poco 
tiempo, por lo que decidieron 
aplazar su aprobación hasta la 
celebración de otro pleno.

El Grupo 
Popular pide el 
aplazamiento del 
Impuesto de 
Actividades

TOLEDO. ((Efe).- El grupo 
parlamentario del PP ha pre. 
sentado en las Cortes regionales 
una proposición no de ley, g^ 
la que insta al Consejo de 
Gobierno a solicitar de la 
Administración central el apla
zamiento de la entrada en vigor 
del impuesto sobre actividades 
económicas.

En su iniciativa, el PP pide 
también que se abra un proceso 
de diálogo y negociación con 
las partes afectadas, a fin de 
revisar la actual regulación del 
citado impuesto.

Los firmantes de la propo
sición -el portavoz” de Econo
mía, Pedro Peral, y los dipu
tados Jesús García Cobacho, 
Piedad Rodríguez, Fernando 
Diaz y José Rieta- basan su ini
ciativa en que los sujetos pasi
vos del impuesto han de decla
rar sus actividades antes del 13 
de diciembre, sin conocer los 
coeficientes y recargos que los 
Ayuntamientos puedan fijar 
hasta julio de 1992, es decir, 
6 meses después de la fecha 
prevista para el devengo del 
impuesto.'

A juicio de Peral, el impuesto 
de actividades económicas des
virtua las todavía vigentes licen
cias fiscales a las que sustituye, 
“pues aquellas eran una licencia 
para ejercer actividades lucra
tivas, mientras que éste repre
senta un gravamen, puro y duro, 
por el mero ejercicio empre
sarial o profesional”.

Aprobados los 
presupuestos 
generales de 
Guadalajara 
para 1992

GUADALAJARA. (Efe).- 
La, Diputación Provincial, de 
Guadalajara aprobó ayer con 
los votos a favór del PP, que 
cuenta con mayoría absoluta, 
los presupuestos generales para 
1992 por valor de 7.294 millo
nes, después de no aprobarse 
la enmienda a la totalidad de j 
los mismos presentada por el , 
PSOE.

Según el grupo popular, los l 
presupuestos para 1992, que 
sufrirán un incremento del 2 ¡ 
por ciento respecto al los de 
este año y que han contado con 
el apoyo de los 13 diputados 
del PP, el voto en contra del 
PSOE y la abstención de lU 
son “austeros, eficaces y soli
darios”.

Los diputados “populares 
indicaron que la enmienda a la 
totalidad de los presupuestos 
presentada por los socialistas, 
se basaba en el gasto “excesivo 
(1.935 millones) en personal, en 
relación a los servicios que se 
ofrecen, en la escasez de inver
sión y en la elevada carga fina^ 
ciera, que asciende ahora a 
millones. Para los 11 diputados 
socialistas los presupuestos prC' 
sentados a pleno son “un caso 
sangrante de insolidaridad y 
para el portavoz de IU, 
rentino García “son malos y 
poco imaginativos”.

M.C.D.
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Crisis de IU

El coordinador del secretariado del PCE, Fran
cisco frutos, expresó ayer su seguridad de que 
¡a mayoría de los miembros del PCE quieren 
que su secretario general, Julio Anguita, sea 
el candidato a coordinador general de IU en

la III Asamblea Federal de esta coalición, pre
vista para la próxima primavera. Frutos, miem
bro de la presidencia de IU, hizo estas decla
raciones en rueda de prensa posterior a la reu
nión mantenida ayer por el secretariado del PCE

en relación con la dimisión de Anguita como 
ocoordinador de IU. Al término de esa reunión, 
a la que asistió el propio Anguita, el secretariado 
comunista hizo público un comunicado en el 
que expresa su solidaridad con el líder del PCE.

Las secciones de Izquierda Unida en Andalucía y Extremadura piden la dimisión en bloque de la dirección de la coalición 

El Partido Comunista de España cierra filas 
en torno a su secretario general, J. Anguita

Los comunistas rechazan las declaraciones de quienes les acusan de traspasar a la coalición el debate sobre el futuro del PCE

MADRID. (Efe).- El secre
tariado comunista hizo público 
un comunicado en el que expre
sa su solidaridad con el líder 
del PCE, se reafirma en su com
promiso con Izquierda Unida, 
llama a un debate sereno de 
los militantes del PCE ante el 
XIII Comngreso del partido e 
insta a convocar, “en los plazos 
más breves posibles”, la fecha 
de celebración de la III Asam
blea Federal de IU.

El comunicado del secreta
riado del PCE expresa en otro 
de sus párrafos su rechazo a 
la decisión de Esquerra Unida 
del País Valencia (EUPV) de 
convertirse en un partido polí
tico por estimar que “va contra 
los acuerdos de la II Asamblea 
Federal abriendo un precedente 
que puede poner en cuestión 
los principios de federalidad y 
corresponsabilidad que rigen el 
funcionamiento de IU”.

A la discusión del comuni
cado no asistió Juan Berga y 
se ausentó de la reunión Fran
cisco Palero, ambos partidarios 
de convertir IU en un partido 
político, aunque otro de los 
defensores de esta tesis, Juan 
José Azcona, sí estuvo presente.

Francisco Frutos insistió en 
la rueda de prensa posterior a 
la reunión en que su candidato 
a coordinador de IU es Anguita 
y, aunque dijo que no podía 
hablar en nombre de todo el 
PCE, subrayó que “de forma 
absolutamente mayoritaria, en 
el PCE se continúa mantenien
do esta idea”.

Sin embargo, Frutos rechazó 
que la dimisión de Anguita sea 
una “estrategia perversa preme
ditada” para volver con más 
fuerza en la próxima Asamblea 
Federal.

”En función de una reflexión, 
Julio Anguita llegó a una con
clusión y ha sido consecuente 
con la decisión tomada”, añadió 
el miembro del secretariado del 
PCE, quien agregó que pensar 
que la dimisión tiene una lec
tura para buscar mayor apoyo 
posterior ”es una interpretación 
que desconoce absolutamente 
su personalidad”.

Acercamiento al PSOE

No compartió los comenta
rios que apuntan a la posibi
lidad de que los responsables 
del PCE que quieren que IU 
se convierta en partido político 
tengan como objetivo un acer
camiento al PSOE.

Al respecto, Frutos dijo que 
“no tienen fundamento” esas 
opiniones y agregó que lo que 
debe hacerse no es un juicio 
sobre las intenciones de las per
sonas, sino que debe desarro
llarse un debate de fondo.

Se mostró también contrarió

Julio Anguita, secretario general del PCE, en el Congreso de los Diputados en febrero de 1988.

Francisco Frutos, coordinador del secretariado del PCE, rechazó que 
la dimisión de Julio Anguita como coordinador de la Presidencia 
de IU sea una “estrategia perversa premeditada” para volver con 
más fuerza en la próxima Asamblea Federal

a las opiniones que consideran 
que hasta entonces debe nom
brarse un coordinador general 
provisional, así como a las peti
ciones de que dimitan los 
miembros de la actual presiden
cia de IU, aunque reconoció 
una menor capacidad de actua
ción en los miembros de la pre
sidencia ejecutiva.

Los comentarios de Pablo 
Castellano, miembro de la pre
sidencia de IU, contrarios a la 
decisión de dimisión de Julio 
Anguita no fueron comentados 
por Frutos por estimar éste que 
todo el mundo tiene libertad 
de opinión.

La III Asamblea federal de 
IU servirá, según el coordinador 
del secretariado del PCE, para 
zanjar las polémicas y aseguró 
que hasta entonces, Anguita 
tendrá un peso específico nota
ble a la hora de exponer sus 
ideas.

Respecto al papel del PCE 
en IU, Francisco Frutos hizo 

hincapié en que hay un apoyo 
total al fortalecimiento de la 
coalición y aseguró que los 
comunistas no se han planteado 
nunca el abandono de la misma.

Frutos dijo que el PCE debe 
continuar existiendo. “No será 
uñ partido clásico, sino que 
renunciará a parte de eso y se 
convertirá en otra cosa”, con
cluyó.

Más dimisiones

Mientras tanto, las secciones 
de Izquierda Unida en Anda
lucía y Extremadura han pedido 
la dimisión en bloque de la 
dirección 'de la coalición y la 
convocatoria urgente de una 
Asamblea extraordinaria. La 
petición se hace tanto más 
importante cuanto que estas 
secciones suman el cuarenta por 
ciento de los miembros de 
Izquierda Unida.

Por su parte, el vicesecretario 
general del PASOC, Franco

González, acusó ayer a un sec
tor de IU de "instrumentalizar” 
a Julio Anguita y añadió que 
“es ese grupo el que pone en 
riesgo el futuro de la coalición”.

Franco González, que parti
cipa encuna convención de su 
partido sobre “La izquierda 
transformadora”, dijo a los 
periodistas que en la reunión 
de la Presidencia de IU del 
pasado lunes, “los que apoyan 
a Anguita no querían que se 
celebrara una votación para que 
rectificara su dimisión”.

Agregó que “son ellos los que 
enviaron un mensaje engañoso 
a la militancia, en el sentido 
de que hay unos malos y unos 
buenos, cuando, hasta ahora, 
nadie ha censurado a Anguita”. 
Aunque en ningún momento 
precisó los nombres, Franco 
Gónzalez aludió a los diirgentes 
del PCE “mas cercanos a 
Anguita” como los autores de 
esa instrumentalización.

En ^estado de 
excepción

El secretario general 
del PASOC y miembro de 
la Presidencia Ejecutiva 
de IU, Alonso Puerta, 
rechazó ayer la posibili
dad de que se lleve a cabo 
la petición de las Fede
raciones de Andalucía y 
Extremadura de que 
dimita la dirección nacio
nal de la coalición.

Durante un descanso 
de la Convención que 
sobre “La izquierda trans
formadora” promueve su 
partido. Puerta afirmó 
que en este momento, en 
el cual es preciso orga
nizar el debate cara al 
futuro de IU, “sería una 
barbaridad dejarla sin 
dirección. Sería como 
ponerla en estado de 
excepción”.

Por su parte, el dipu
tado de IU y presidente 
del PASOC, Pablo Cas
tellano, señaló sobre ese 
punto que “es legítimo” 
que varias Federaciones 
pidan la dimisión de la 
Presidencia.
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El Plan contra el Sida hace hincapié en el uso de preservativos y jeringuillas desechables

En España existen más de 10.000 
afectados por el virus del Sida

En nuestro país la situación con reiación a esta enfermedad es ^^preocupante, pero no desesperada^^

Las medidas de relanza
miento del Plan Nacional 
contra el Sida, presentadas 
ayer con motivo de cele
brarse mañana el día mun
dial dedicado a esta enfer
medad, harán hincapié 
como prevención en la uti
lización de preservativos y 
jeringuillas desechables.

MADRID. (Efe).- La 
Organización Mundial de la 
Salud (OMS) ha dedicado el 
próximo domingo a subrayar 
la importancia de esta enfer
medad que, con una curva 
ascendente, afecta ya 370.000 
perspnas diagnosticadas.

En España la situación es 
“preocupante, pero no deses
perada” en palabras del secre
tario general para el Consumo 
y la Salud Pública, Francisco 
Ortega, quien cuantificó el 
número de afectados acumu
lados en España, a uno de 
octubre de 1991, en 10.101 
casos. Ortega hizo hincapié en 
el lema elegido por la OMS 
para combatir la enfermedad; 
“Sida; unamos nuestras fuer
zas” e incidió en la necesidad 
de evitar las medidas discri
minatorias con los afectados.

Los aspectos preventivos 
del plan se dirigen fundamen
talmente a suprimir la con
ducta de compartir jeringuillas 
por los usuarios de droga 
intravenosa y evitar los com
portamientos sexuales facilita
dores de infección, seguir con
trolando la sangre y hemode- 
rivados y evitar los embarazos 
en personas portadoras.

Por lo que respecta a la 
asistencia, las distintas admi-

También se sancionará el local público en donde se consuman estupefacientes

El Ayuntamiento de Sevilla sancionará con 
multa el consumo de droga en sitios públicos

SEVILLA. (Efe).- El pleno 
del Ayuntamiento de Sevilla ha 
aprobado una ordenanza por la 
que se sanciona con multas de 
hasta 25.000 pesetas el consumo 
de drogas en lugares públicos. 
Esta ordenanza, que ha sido 
aprobada con la mayoría abso
luta de los concejales del PA 
y del PP, establece también que 
se sancione los locales públicos 
en los que se consuma droga 
en su interior con multas de 
hasta 25.000 pesetas y la posible 
retirada de la licencia de aper
tura.

La ordenanza, que entrará en 
vigor dentro de dos meses, fue 
rechazada por los dos grupos 
de la oposición, PSOE e 
IU-CA, al considerar que no 
ayuda a solucionar el problema 
de la droga, sino que es una 
medida represiva que afecta 
solo a los consumidores.

El delegado de Bienestar 
Social, Faustino Gutierrez-AI-
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La niña malagueña Montserrat Sierra, de 4 años (derecha), es una de las personas afectadas por esta plaga.

nistraciones sanitarias prepa
ran medidas para atender a 
los enfermos en el nivel pri
mario y en centros de salud. 
Por lo que se refiere a la aten
ción social, se potenciarán las 
subvenciones para las organi
zaciones que se dediquen a 
crear casas de acogida para 
estos enfermos, procedentes 
en gran medida de cárceles 
o de colectivos marginales.

Rafael Nájera, asesor de la 
OMS para esta enfermedad, 
hizo público los resultados de 
un estudio sobre infección de 
personal sanitario por acci
dente profesional, cuyo núme
ro es de 31 en todo el mundo. 

viz, rechazó que estas medidas 
no ayuden a la lucha contra la 
droga, porque permite que la 
Policia Local pueda intervenir 
cuando vea a personas consu
miendo estupefacientes.

Amparo Rubiales, portavoz 
del PSOE, destacó que esta 
ordenanza aunque mejora el 
bando del alcalde de Madrid 
contra el consumo de droga, no 
ayuda a solucionar “lo más 
mínimo” este problema social 
y lamentó que el gobierno de 
la ciudad no hubiera intentado 
un consenso sobre este asunto 
con los otros grupos munici
pales.

Tanto Amparo Rubiales 
como Luis Pizarro, portavoz de 
IU-CA, coincidieron en señalar 
que esta ordenanza afecta solo 
a los pequeños consumidores, 
y ayuda a incrementar la frus
tración entre estas personas y 
sus familias.

Pizarro, a quien el gobierno

ííim " '
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También dijo que en España 
se han producido tres casos 
en este colectivo, todas ellos 
de enfermeras, por maniobras 
al encapuchar las agujas, e 
insistió en utilizar material 
desechable.

Nájera quitó dramatismo a 
los pinchazos ocasionales con 
agujas infectadas en sangre 
porque dijo que la cantidad 
de sangre que lleva una uni
dad infecciosa suele ser supe
rior a lo que se acumula en 
una jeringuilla infectada en 
este tipo de accidentes.

El doctor Gerardo Clavero, 
secretario general del Plan 
Nacional sobre el Sida, infor

Hasta con 25.000 pesetas serán sancionados.

municipal le rechazó una 
enmienda, consideró que esta 
ordenanza, que calificó de “bo
drio jurídico de carácter fascis- 

mó que se ha detectado un 
aumento del 30 por ciento en 
las demandas de pruebas de 
detección a raiz del anuncio 
de la enfermedad en el juga
dor de baloncesto Magic 
Jhonson. Clavero explicó que, 
aunque no disponen de datos 
de la demanda de pruebas en 
los centros privados, en los 
públicos se han hecho hasta 
la fecha 250.000, y resultaron 
positivas 50.000. Ortega insis
tió con respecto a actitudes 
relacionadas con el caso Jhon
son que “el sida no se resuelve 
mediante el pánico, sino con 
modificaciones de hábitos de 
vida peligrosos”.

toide”, es ilegal porque el Ayun
tamiento no tiene competencias 
para sancionar algo que no esta 
tipificado como delito.

Barcelona 
sancionará el 
abandono de 
jeringuillas en la 
vía pública

BARCELONA. (Efe).- gj 
ayuntamiento de Barcelona sólo 
sancionará el abandono en la 
vía pública de jeringuillas uti
lizadas para el consumo de dro
gas, y no el consumo de estas 
sustancias estupefacientes en las 
calles de la ciudad, según acor
daron ayer todos los grupos 
políticos.

El pleno del consistorio bar
celonés debatió un informe para 
modificar el Plan Municipal de 
Acción sobre Drogodependen
cias (PMAD), aprobado en 
1989, que, a pesar de no san
cionar el consumo, recogerá 
medidas de “disuasión del con
sumo ostentoso de drogas en 
la vía pública”.

Según explicó el concejal de 
sanidad, Xavier Casas, el plan 
contemplará la posibilidad de 
identificar a las personas que 
consuman droga en lugares 
públicos, para remitir su filia
ción a un centro de datos cen
tralizado a fin de que se cana
lice su integración en la red 
asistencial barcelonesa.

También se pretende la inter
vención de todo tipo de droga 
ilegal y la conducción de los 
propietarios a comisaría si por 
su cantidad o calidad es factible 
que su destino sea el tráfico 
ilegal.

El Ayuntamiento se compro
mete a promover medidas de 
prevención y programas en toda 
toda la ciudad a través de las 
asociaciones de vecinos, de 
padres de alumnos y los dis
tritos.

Asimismo entrará en funcio
namiento un centro de atención 
para situaciones de emergencia, 
que durante las 24 horas del 
día pueda atender las situacio
nes más urgentes, además de 
estudiar la posibilidad de que 
alcohólicos y cocainómanos 
sean atendidos en circuitos 
asistenciales no específicos para 
drogadictos.

El informe propone para 
financiar el plan incrementar la 
dotación presupuestaria para 
1992 un total de 552 millones 
y pedir a la Generalitat que se 
corresponsabilice en su finan
ciación.

El portavoz del PP, Alberto 
Fernández Díaz, valoró positi
vamente el informe presentado, 
aunque consideró “muy nega
tivo” que se diferencie entre 
consumo normal y consumo 
ostentoso en la vía pública, y 
criticó que no se quiera san
cionar el consumo público de 
drogas.

Joan Puigdollers, de CiU 
consideró que el documento 
recoje las aportaciones y suge
rencias de su partido, aunque 
no se incluya la sanción del con
sumo en público.

El portavoz de IC, Antoni 
Lucchetti, apoyó el informe 
pero mostró su desacuerdo 
sobre algunos aspectos y advir
tió que la sanción de los con
sumidores es una falsa solución 
“que puede llevar a un callejón 
sin salida”. El alcalde Pasqua 
Maragall anunció que la nueva 
redacción del PMAD será pr^' 
sentado al pleno dentro de ties 
meses y aseguró que “no qae* 
remos criminalizar la drogo 
dependencia”.

M.C.D.202;
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ÜGRAN CONCURSO LOS TRIBUNOS!!
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BASES PARA CONCURSAR
1® La votación para la elección de los Tribunos 
tendrá carácter popular a través de los lectores 
de LA TRIBUNA, que designarán a un personaje, 
asociación o institución de la provincia de Ciudad 
Real para cada área de los que aparecen en el 
Boletín de votación, reseñando el nombre que 
deseen en los espacios punteados. .

2® Diariamente publicaremos un Boletín de voto 
que deberá ser cumplimentado en su totalidad 
y remitido a LA TRIBUNA, Plaza del Pilar n® 7,

tes de este concurso se sorteará, ante notario, 
un viaje para dos personas al Caribe-Sto. Domingo 
durante 16 días.
6- Ningún trabajador de Publicisa o colaborador 
de LA TRIBUNA, ni sus familiares en primer grado, 
podrán participar en este concurso, reservándose 
LA TRIBUNA el derecho a comprobar la identidad 
del votante.
7- La fecha límite de recepción de boletines de 
voto será el 3 de diciembre de este año.

VIAJE
PARA DOS PERSONAS

AL CARIBE - 
STO. DOMINGO

DURANTE 16 DIAS
(Viaje, hotel y media pensión)

entreplanta en Ciudad Real.

3® Sólo se admitirá un Boletín por sobre y en 
el mismo se reseñará claramente “Elección Tri
bunos 1991”.

4® Sólo será admitido un boletín diario por votante, 
que podrá encontrarlo en los ejemplares de LA 
TRIBUNA de Ciudad Real, a través de la venta 
en kioscos o suscripciones.

5® Fuera de estos canales de venta, LA TRIBUNA, 
no facilitará ejemplares adicionales. Entre los votan-

8® Los boletines que no cumplan las bases ante
riores no serán escrutados, ni participarán en el 
sorteo del viaje anunciado o de otros regalos que 
LA TRIBUNA pueda realizar con motivo de este 
acontecimiento.
9® De entre todos los Tribunos elegidos por los 
lectores, LA TRIBUNA designará el “Ciudarrealeño 
del año”.
10® La entrega de los premios a los Tribunos tendrá 
lugar en el mes de diciembre, en lugar y fecha 
que oportunamente se comunicará.

PARA LO QUE SE PROPONEN LAS SIGUIENTES AREAS

TRIBUNO EN DEPORTES TRIBUNO EN CIENCIA E INVESTIGACION

TRIBUNO EN ARTE Y LITERATURA TRIBUNO EN TAUROMAQUIA

TRIBUNO EN POLITICA TRIBUNO EN ACTIVIDAD AGROALIMENTARIA

TRIBUNO EN ACTIVIDAD INDUSTRIAL TRIBUNO EN ACTIVIDAD DE SERVICIOS

TRIBUNO AL ACTO SOCIAL - HUMANITARIO DEL AÑO

NOMBRE: ...........................................................................TFNO:.........................

DIRECCION: ......................................................................D.N.I

CIUDAD:......................................................

FECHA: 30-11-91

CON LA COLABORACION DE:

/Halcón
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Según anunció el jefe del Gaoinete de la Presidencia, José Ramón Saiz

Hormaechea se someterá a
una moción si lo procesan

EI presidente cántabro no está dispuesto a ^^tirar la toalla”

En prisión el dueño de un hiper en Alcázar de S. Juan

Aparece la conexión entre 
Renfe y el fraude del IVA

El presidente cántabro, 
Juan Hormaechea, se 
someterá a una moción de 
confíanza en la Asamblea 
Regional en caso de que 
se confírme el auto de pro
cesamiento tras el recurso 
presentado, anunció ayer 
el jefe del Gabinete de la 
Presidencia, José R. Saiz.

SANTANDER. (Efe).- 
Este acuerdo fue adoptado 
anteayer en la reunión del 
Consejo de Gobierno que 
presidió Hormaechea “ante la 
imposibilidad legal y.estatu
taria en estos momentos de 
llevar la solución del proble
ma al cuerpo electoral”, ya 
que se encuentra en trami
tación el proyecto de ley que 
facultaría al ejecutivo cánta
bro, en caso de que el gobier
no central no lo recurra, a 
disolver la Asamblea y con
vocar elecciones anticipadas.

El Consejo de Gobierno 
aprobó una declaración ins
titucional en la que se destaca 
que desde que se inició la 
presente legislatura y tras la 
consolidación de una mayoría 
absoluta en la Asamblea 
Regional de Cantabria con la 
formación de un Consejo de 
Gobierno monocolor, “se ha 
venido cuestionando la legi
timidad de la institución de 
gobierno de nuestra Comu
nidad Autónoma, con llama
miento incluso a un bloqueo 
económico e institucional de 
Cantabria”.

Esta actitud, indica la 
declaración del Consejo de 
Gobierno, ”es cuanto menos 
irresponsable, de acuerdo con 
la necesidad compartida por 
todos de articular y desarro
llar la construcción del Estado 
autonómico”.

"Esta estrategia de intentar 
deslegitimar una mayoría 
electoral -añade la declara
ción institucional- ha tenido 
su continuidad tras conocerse 
el auto judicial de carácter 
provisional, cuando los 
hechos que han de enjuiciarse

Juan Hormaechea, presidente de Cantabria.

deberían merecer hasta que 
no exista una resolución firme 
el respeto del silencio a todos 
los que intervienen en su tra
mitación, porque los hechos 
que habrán de enjuiciarse ni 
son todavía ciertos ni puede 
afirmarse que sean constitu
tivos de delito, ya que podrían 
no ser ciertos y, aunque lo 
fueran, podrían no ser deli
tos”.

El Consejo de Gobierno 
destaca que el proceso judi
cial “lo es a toda una gestión 
pohtica y administrativa de un 
poder institucional, hecho 
que no ha ocurrido en toda 
la historia de la democracia 
española”, en el que tras una 
exhaustiva investigación “sólo 
se han encontrado algunos 
indicios de irregularidades 
administrativas y en ningún 
caso penales”.

Respecto a la razón por la 
que Hormaechea no ofreció 
ayer la rueda de prensa pos
terior a la reunión del Con

sejo de Gobierno, como es 
habitual, Saiz indicó que res
ponde a un derecho que debe 
ser respetado “y a que no tie
ne nada que decir sobre el 
auto judicial desde su respeto 
a la justicia”.

El jefe del Gabinete de la 
Presidencia señaló que antes 
de emprender viaje a México 
y de que se conociera el auto 
de procesamiento, Hormae
chea le dijo que no estaba 
dispuesto a “tirar la toalla” 
porque tenía la conciencia 
tranquila y nadie le había 
advertido de ninguna irregu
laridad. Saiz consideró que la 
situación del gobierno de 
Cantabria ”se está trasladan
do injustamente a poderes 
políticos de Madrid, cuando 
esta Comunidad Autónoma 
tiene desde hace diez años 
un Estatuto y un Parlamento” 
y agregó que “en muchas acti
tudes estamos viendo que hay 
poco respeto a la voz del par
lamento regional”.

MADRID. (Efe).- Mientras 
se aguarda la explicación, la 
próxima semana, del ministro 
García Valverde sobre la 
supuesta compra irregular de 
terrenos por Renfe, siguen apa
reciendo nuevos datos sobre el 
caso.

La detención anteayer de uno 
de los principales implicados en 
el fraude del IVA, ha sacado 
a la luz la relación de éstos 
con el caso Renfe. El detenido, 
F. Sánchez Arlandi, vendió a 
Renfe por 101 millones de pese
tas una parcela en San Sebas
tián de los Reyes. Esa parcela 
la había comprado Arlandi sólo 
unos días antes por 59 millones.

Ciudad Reai

Entre tanto, Enrique Espar
cia Ramos, dueño de un super
mercado de Alcázar de San 
Juan (Ciudad Real), detenido 
días pasados en relación con el 
“fraude del IVA”, ingresó ayer 
en prisión, tras prestar decla
ración ante el titular del juz
gado central de instrucción 
número tres de la Audiencia 
nacional.

Según una nota difundida 
por el juzgado, del que es titular 
el magistrado Miguel Moreira, 
Esparcia prestó ayer declara
ción en el juzgado y, a con
tinuación se decretó su prisión 
sin fianza.

Consideran absurdo que Medel 
dimita como presidente de CECA

MADRID. (Efe).- Uno de 
los préstamos concedidos al 
PSOE y calificados “de difícil 
cobro” por Caja de Ronda fue 
un crédito sindicado entre todas 
las instituciones pertenecientes 
a la federación andaluza de 
cajas y su importe, cercano a 
160 millones, procedía de la 
entidad malagueña sólo en un 
40%. Estos datos fueron faci
litados ayer en medios próximos 
a Unicaja, entidad resultante de 
la fusión entre varias cajas de 
la región, entre ellas la de Ron
da, que, ya bajo la presidencia' 
de Braulio Medel, actuó como 
entidad directora en la conce
sión del crédito sindicado.

Del volumen inicial del prés

Fuentes jurídicas indicaron 
que Enrique Esparcia está acu
sado de vender facturas falsas 
del IVA.

Con la decisión tomada por 
el juez son ya seis los implicáis 
en la red de venta de facturas 
falsas del IVA para los que se 
ha decretado la prisión, si bien 
uno de ellos, Jose Rivas Villa, 
mor, pudo eludiría al prestar 
fianza.

El resto de los que se encuen
tran en' prisión son, además de 
Esparcia, Salvador Marín Saa
vedra, considerado como uno 
de los cerebros de la operación 
Germán Borregas Sevilla, José 
Antonio Cardós Pastor, Carlos 
de Juan Villa.

De las investigaciones lleva
das a cabo, hasta el momento 
por la policía se desprende que 
la red se dedicaba a expedir 
facturas falsas a nombre de 52 
empresas ficticias que luego 
eran vendidas a unas 600 reales 
que se han aprovechado de un 
fraude que podría superar los 
100.000 millones de pesetas.

Además, los detenidos crea
ban sociedades para revalorizar 
propiedades inmobiliarias y 
terrenos, a través de “empresas 
instrumentales” tambien inexis
tentes. Sin embargo, esta segun
da modalidad de fraude aún no 
ha comenzado a ser investigada 
por el juez, ya que la policía 
no le ha remitido la documen
tación al respecto.

tamo, cerca de 90 millones de 
pesetas correspondían a las 
demás cajas vinculadas a la ope
ración, siempre según las mis
mas fuentes, que se negaron a 
calificar la deuda del PSOE 
como “fallido” y destacaron que 
“la mejor prueba en contra de 
las acusaciones sobre un pre
sunto perdón de los créditos es 
que el importe pendiente de 
cobro recoge todos los intereses 
acumulados desde 1987”. Estos 
medios consideran por tanto 
"absurdo” pensar en la nece
sidad de que Medel presente 
su dimisión como presidente de 
la Confederación Española de 
Cajas de Ahorros (CECA) o 
como responsable de Unicaja.

Asociación "Ayúíiaíc a Caminar"
(Soliciie infonHaeión •^t alnUn suhre fn-en^m ión tíe tnimtst alias f/síípneas.Jisicas r sensoriales)

c/ María de Molina. 64 - 28006 MADRID - Tfnos.: 411 45 91 ■ 411 73 2S

CALENDARIO DE VACUNACIONES
3 meses Tétanos Difteria Tosfenna Polio 1-11-111

5 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

7 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio I-II-III

15 meses 1 Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

18 meses Tétanos Difteria Polio 1-11-111

6 años Tétanos Polio I-II-III

11 años Rubéola 
sólo niñas)

14 años Tétanos Polio I-II-III

M.C.D.2022
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El jefe de servicio resultó herido al intentar evitar el motín

Los reclusos de la prisión de Huesca 
secuestran a varios funcionarios

Los amotinados pedían medios para poder fugarse del centro penitenciario

Un número indeterminado 
de redosos de la prisión 
de Huesca se amotinaron 
ayer alrededor de las 17 
horas de la tarde y man
tenían secuestrados a un 
jefe de servicio y a seis fun
cionarios del centro peni
tenciario, según informa
ron a Efe fuentes del 
Gobierno Civil.

ZARAGOZA. (Efe).- El 
jefe de servicio de la Prisión 
de Huesca resultó herido al 
intentar evitar un motín pro
tagonizado ayer tarde por dos 
presos considerados “muy 
peligrosos”, que mantienen 
secuestrados a otros cinco fun
cionarios, informaron’ fuentes 
del Gobierno Civil. Los inter
nos que mantienen retenidos 
a los cinco funcionarios y al 
jefe de servicios son Jesús 
Castillo Jurado, natural de 
Tarragona, y Carlos Manuel 
Estevez García, de Barcelona, 
quienes cumplen condenas de 
25 y 31 años respectivamente 
por delitos de robo, homici
dio, tenencia ilícita de armas 
y otros, según una nota de 
la Secretaría General de 
Asuntos Penitenciarios.

La única reivindicación de 
los dos presos amotinados es, 
según el comunicado, que se 
les faciliten los medios para 
fugarse del centro penitencia
rio.

Motín en la prisión de Huesca.

Fuentes penitenciarias 
informaron que los dos presos 
mantienen a sus rehenes en 
una cornisa del centro y han 
amenazado con arrojarles al 
vacío si observan que la poli

cía o la guardia civil les cerca. 
Los internos han agredido en 
el pecho con un “pincho” al 
jefe de servicios aunque por' 
el momento se desconoce la 
gravedad de la lesión.

Asesinado un 
poHcia en Bilbao

BILBAO. (Efe).- La 
persona muerta ayer a 
mediodía en Bilbao ha 
sido identificada como 
el policía nacional Emi
lio García González, de 
37 años de edad, que 
fue alcanzado al parecer 
por los disparos efectua
dos por un individuo 
que atracó una farma
cia, según informaron 
fuentes del Gobierno 
Civil de Vizcaya.

El suceso se ha regis
trado pasadas las 13,30 
horas en la esquina 
entre las calles Autono
mía y Alameda de 
Recalde, de la capital 
vizcaína.

El policía muerto, 
adscrito a la Brigada de 
Seguridad Ciudadana, 
era natural de León y 
estaba casado, según las 
mismas fuentes.

En un principio se 
pensó que el tiroteo 
podría obedecer a un 
atentado, aunque poste
riormente se descartó 
tal posibilidad por tra
tarse de un individuo 
que atracó una farma
cia.

Atentado sin 
víctimas contra 
la Embajada 
española en 
Lima

LIMA. (Efe).- Un atentado 
terrorista con explosivos causó 
el jueves, daños materiales de 
consideración, pero no víctimas, 
en la embajada de España, ubi
cada en el distrito limeño de 
San Isidro, informaron fuentes 
policiales.

El atentado contra la emba
jada española fue uno de los 
al menos cuatro ataques regis
trados esta noche en diversos 
lugares de la capital peruana, 
que sufrió también un “apagón” 
parcial, presuntamente causado 
por un sabotaje terrorista a las 
torres del tendido eléctrico.

Las fuentes indicaron que un 
artefacto explosivo fue arrojado 
por desconocidos a la embajada 
de España, donde un portavoz 
informó de que la detonación 
destruyó la puerta de entrada, 
una caseta de control ubicada 
en un jardín interno, y destrozó 
los vidrios de las dos plantas 
del edificio.

En el momento del ataque 
terrorista no había en el interior 
personal de la sede diplomática 
y sólo se encontraba el guar
dián. Los otros atentados se 
produjeron contra sedes de ban
cos locales, mientras que en el 
distrito de La Victoria, la poli
cía desactivó cargas explosivas 
en otro local bancario.

El corte de fluido eléctrico 
afectó también a las localidades 
de Huacho e lea, ubicadas al 
norte y sur de Lima, respec
tivamente, y que son abasteci
das, al igual que la capital 
peruana, por la hidroeléctrica 
del rió Mantaro, en la sierra 
central peruana.

El Gobierno adapta el sector petrolero a la CE

Aprobado el
Estado con

MADRID. (Efe).- El Con
sejo de Ministros debatió ayer 
su posición ante la próxima 
cumbre europea de Maastricht 
y aprobó la adaptación del sec
tor petrolero al marco comu
nitario, así como el contrato del 
Estado para los próximos 30 
años con la compañía Telefó
nica.

El Gobierno expresó su “sa
tisfacción” por el consenso 
alcanzado en el Parlamento 
“con todas las fuerzas políticas”, 
ante la cita del Consejo Euro
peo de la CE, y valoró posi
tivamente el debate en que ese 
acuerdo se produjo, dijo la 
ministra Portavoz, Rosa Conde. 
También estudió el Gabinete 
las próximas reuniones que, tan
to los ministros de Exteriores 
como los de Economía de la 
GE, celebrarán en los próximos 
días con carácter preparatorio 
para los trabajos de Maastricht.

A través de un Real Decreto, 
d Ejecutivo aprobó medidas 
Urgentes para la progresiva 
adaptación del sector petrolero 
a la CE, con el doble objetivo 
de “garantizar a las compañías 
del sector unas estructuras com
petitivas y de asegurar la tran
sición ordenada hasta la desa
parición del monopolio de

contrato del 
Telefónica
petróleos”, señala la Referencia 
Oficial del Consejo.

También regula esta norma
tiva una nueva reducción selec
tiva del régimen de distancias 
mínimas entre estaciones de 
servicio. El nuevo contrato del 
Estado con Telefónica, otro de 
los asuntos aprobados por el 
Gabinete, se configura como 
uno de los tres instrumentos 
básicos sobre los que se apoya 
el desarrollo de las telecomu
nicaciones junto con la modi
ficación de la Ley de Ordena
ción y el Plan Nacional de ese 
sector.

Según este Acuerdo se otorga 
a Telefónica, inicialmente, para 
su explotación en régimen de 
monopolio, los servicios que 
presta en la actualidad. El Con
sejo desarrolló el contenido de 
la Ley de Ordenación General 
del Sistema Educativo (LOG- 
SE) mediante dos Reales 
Decretos. El primero de ellos 
establece la estructura del 
Bachillerato con cuatro moda
lidades -Ciencias Humanas y 
Sociales, Ciencias de la Natu
raleza y la Salud, Tecnología 
y Artes-, y el segundo precisa 
las especialidades de los pro
fesores de Enseñanza Secun
daria.

La niña acudió por vez primera al juicio

Melodie da las gracias a 
los GEOS que la liberaron

MALAGA. (Efe).- La niña 
Melodie Nakachian ha acudido 
por primera vez al juicio que 
ayer se celebró en la Audiencia 
Provincial de Málaga contra sus 
presuntos secuestradores para 
dar las gracias a los GEOS que 
la liberaron.

Melodie, según declaró a los 
periodistas que informan de la 
vista, no ha reconocido a nin
guno de los procesados, debido 
a que durante los once días que 
permaneció secuestrada sus 
captores permanecieron enca
puchados.

Declaraciones

Durante la sesión de ayer 
prestaron declaración a puerta 
cerrada y pese a las protestas 
de los abogados defensores dos 
GEOS que participaron en la 
liberación de la niña y Deborah 
Kellenbach, nuera de Raymond 
Nakachian.

Deborah Kellenbach y su 
marido, uno de los hijos de 
Raymond Nakachian, llevaban 
en coche a Melodie y a su pro
pia hija al colegio en la mañana 
del 9 de noviembre de 1987, 
cuando éste fue interceptado 
por el vehículo de los secues
tradores.

La testigo declaró ante el tri
bunal que en aquel momento 
creyó que se trataba de un acci
dente y salió del coche para 
pedir explicaciones al conduc
tor, al que logró verle el rostro, 
aunque ayer no pudo identifi
carlo como uno de los pro
cesados.

Lagunas

Kellenbach no había presta
do hasta ayer ninguna decla
ración ante la autoridad judicial 
española, lo que los abogados 
defensores han considerado en 
numerosas ocasiones como 
“una laguna más” en la fase 
de instrucción del sumario.

La sala en la que se desarro- 
*lla el juicio ha registrado des
pués del descenso que tuvo 
durante toda la semana, una 
gran afluencia de público y 
numerosas personas han segui
do de pie la vista oral.

El juicio se reanudará el 
próximo miércoles, y está pre
visto que las comparecencias de 
los testigos se prolonguen hasta 
el próximo 10 de diciembre.

Ayer la niña Melodie Naka
chian dio las gracias a los 
GEOS que la liberaron.

Enterrada en 
Avilés la niña 
que cayó al mar 
junto a sus tres 
hermanos

AVILES. (Efe).- La niña 
gitana de cinco años Azucena 
Leiva Martínez, cuyo cadáver 
fue rescatado del mar, al que 
cayó la madrugada del miérco
les junto a sus tres hermanos, 
que aún permanecen desapre- 
cidos, fue enterrada ayer por 
la tarde en el cementerio de 
La Carriona, en Avilés.

Alrededor de trescientas per
sonas, en su mayoría gitanos 
que habitan en la comarca avi
lesina, asistieron al sepelio, en 
el transcurso del cual el padre 
de la niña, José Leiva Martínez, 
de 49 años, sufrió varios des
vanecimientos y tuvo que ser 
evacuado.

La madre de los niños, única 
persona que presenció como 
cayeron al mar, no asistió al 
entierro, ya que permanece 
ingresada, por orden del juez, 
en el área de psiquiatría del 
Hospital de Caridad, en Avilés.

Por otra parte, durante todo 
del día de ayer continuaron las 
labores de búsqueda de los 
otros tres niños que aún per
manecen desaparecidos; Jesús, 
de 8 años; Joaquín, de 7, y 
María Elena de 11 meses.
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^^ CotiZBCionCS de Ib BoIsB de MBdrid índice General anterior (246’71) actual (246’42)
NOMBRE VALOR APERTURA um^ NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.070’00 3.085’00 Agromán 1.135’00 1.130’00 Petromed 6.500’00

B. Exterior 3.485’00 3.490’00 Portland Valder. 12.150’00 11.950’00 La Seda de Barcelona

B. Central 3.830’00 3.900’00 Valenc. Cementos 12.000’00 11.650’00 Sniace 169’00
B. Hispano 2.900’00 2.895’00 Uralita, S.A._____________ 950’00 928’00 Emp. Nac. Celulosa 1.795’00

--------- yu

___ iWro

B. Popular 10.500’00 10.290’00 Cristalera^__________ 5.600’00 5.630’00 Fosforera 1.550’00 1.60fl’nn
B. Santander 2.240’00 2.235’00 Dragados y Const. ._______ 1.600’00 1.615’00 Algodonera S. Antonio
B. Valencia 1.390’00 1.410’00 Obras y Const. Ind._______ 4.570’00 4.380’00 Tafisa Serie B 1.30^’00 121S’nn

Barclays Bank 700’00 705’00 'Vallehermoso____________ 2.405’00 2.420’00 Corp. Mapfre ■ 4.350’00
----- AiA^J W

—£40^
B. Zaragozano 2.260’00 2.275’00 Bami 600’00 598’00 Unión y el Fénix 4.440’00 4.5Q0W
B. Cto. Balear 3.750’00 3.750’00 Prima Inmobiliaria 3.850’00 3.840’00 Azkoyen 2.090’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.640’00 2.600’00

2.095110
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.430’00 4.450’00 Dimetal 1.975’00

—

B. Alicante 4.980’00 4.980’00 - 1.900^
Sotogrande 327’00 315’00

Nicolás Correa 1.750’00 1.75QWB. Vitoria 2.890’00 2.890’00 Inmob. Urbis 925’00 919’00
A. Hornos Vizcaya 109’00 103^00B. Andalucía 9.180’00 9.200’00 Focsa 7.700’00 7.800’00
Acerinox 4.880’00B. Castilla 31.100’00 31.100’00 Hornos de Ibe. Alba. 1.290’00 1.290’00

__ 4.940’00

Asturiana Zinc 2.550’00B. Herrero 3.705’00 3.705’00
Financiera y minera 4.020’00 4.020’00

2.530’00-

B. Pastor 5.750’00 5.750’00
Cubiertas 9.910’00 9.700’00

Esp. del Zinc

B. Vasconia 4.500’00 4.500’00
Huarte 1.520’00 1.495’00

Mat. y Construcción 360’00 360’00

B. Atlántico 2.760’00 2.760’00
Urbanizaciones y Trans. 469’00 475’00

M. Montana Quiiano 162’00 164’00

B. Galicia 6.040’00 6.100’00
Filo, S.A. 1.470’00 1.450’00

Met. Duro Felguera 1.050’00 1.060’00

B. Fomento 2.025’00 2.025’00
Corp. Fin. Alba 4.500’00 4.500’00

Amper 440’00 410’00

Bankinter 6.690’00 6.700’00
Cía. Gral. Invers. 820’00 838’00

Tubacex 312’00 304’100

B. Progreso ' 2.640’00 2.640’00 Zardoya Otis 10.250’00 10.200’00Cofir 1.650’00 1.405’00
3.610’00 3.700’00Aguas Barcelona Citroen Hisp.Corp. Fin. Hispamer ■ 2.200’00 2.170’00

Catalana de gas 6.310’00 6.300’00 Tudor 899’00 899’00Papelera Española 160’00 156’00
Eléct. Viesgo 2.620’00 2.600’00

Nissan M. Ibérica 444’00 440’00Sarrió, S.A. 780’00 779’00
Eiéct. Reun. Zaragoza 1.035’00 1.015’00

Telefónica 1.205’00 1.200’00
F.E.C.S.A. 700’00 697’00

Eppic 205’00 200’00

Hidrocantábrico 1.790’00 1.805’00 Argón 4.400’00 4.400’00 Autop. M. Nostrum 1.140’00 1.150’00

Hid. Cataluña 380’00 380’00 Ercros 415’00 409’00 Autopistas C. Esp. 1.135’00 1.150’00

Hid. Española 525’00 513’00 Ener. e Ind. Aragonesas 855’00 850’00 Prosegur 2.200’00 2.210’00_

709’00 706’00 Carburos metálicos 3.255’00 3.400’00 Vidrala

Saltos del Nansa 4 805’00 5 400’00 Repsol 2.670’00 2.685’00 Commerzbank 15.100’00 15.000’00

Sevillana Eléc. 550’00 538’00 Cepsa 2.300’00 2.350’00 Volkswagen 19.000’00 18.510’00

Unión Eléc. Fenosa 580’00 581 tu

Emp. Nae. Eléctric. 2.925’00 2.950’00
Mercado de divisas

Vende^
Pequeñas perdidas al cierre

CUUlpldUUI

Eléc. Ribagorzana 1.760’00 1.760’00 l dólar USA....................... 103’574 103’886 MADRID. (Fax-Press).- Í 
madrileño cierra la semana

71 mprradn de valores

Gas y Eléctric. 2.780’00 2.795’00
1 ecu.....................................
1 marco alemán..................

129’603
63’426

129’691
63’616

con pérdidas, aunque
iiiuuciauu&, uaia la mavuiia uc idb sucicuaucs.

Unión Ind. Agrogan. 1.390’00 1.420’00 1 franco francés............ .....
1 libra esterlina...................

18’577
182’291

18’633
182’839

dinero que estuvo presente en la pasada sesión se
ha retirado, una vez mas, de la bolsa pues esta presente

El Aguila 1.225’00 1.220’00 100 liras italianas................ 8’424 8’450 en algún valor muy selectivo. El índice general finaliza
100 francos belgas............... 308’005 308’931 con tan sólo un retroceso de 29 centésimas aunque

Azucarera 4.790’00 4.800’00 1 florín holandés................. 56’278 56’448 es de destacar que la bolsa madrileña ha perdida 
durante este mes de noviembre un 6,5%. Los inversoresInd. Nav. Eny. Celulos. 2.400’00 2.400’00

1 corona danesa..................
1 libra irlandesa..................

16’319
169’096

16’369
169’604 continúan sin encontrar motico para comprar ya que

Campofrío 8.510’00 9.000’00 100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas...........

71’344
55’784

71’558
55’952

el panorama económico no ofrece nada positivo y

tampoco los mercados internacionales, todos con icuu
Ebro Agrícolas 1.970’00 1.995’00 1 dólar canadiense.............. 91’320 91’594 cesos en sus indicadores. El volumen de negocio sigue

1 franco suizo...................... 71’952 72’168 en unos niveles muy cortos de contratación, en la
Tabacalera 5.600’00 5.620’00 100 yens japoneses.............. 79’642 79’882 línea de los 8.000 millones de pesetas efectivas, y

Koipe 4.000’00 4.000’00 1 corona sueca.................... 17’358 17’410 en esta ocasión es Iberdrola I con 739.000 acciones
1 corona noruega................ 16’140 16’188 la más efectiva del mercado.

Finartzauto 790’00 790’00 1 marco finlandés............... 23’465 23’535 Por sectores, la irregularidad es la más dada con
100 chelines austríacos....... 901’138 903’746 el grupo de construcción y las entidades Danw**“‘'

Asland 1.825’00 1.840’00 1 dólar australiano.............. 81’150 81’394 entre los más afectados por la presión vendedoia.

M BANCO DE MADRID Ha ^:S^ 3ímestp !ffl“



Af“ ?.^®4o, 30 de
Noviembre de 1991j^a Tribuna ECONOMIA

; Además de rechazar los productos sin identificación, la UCE insta a que se eonserve el ticket de compra

\ La Unión de Consumidores advierte de
posibles abusos en las compras navideñas

Recomienda hacer una previsión general de los gastos en función del presupuesto familiar

la UCE ha elaborado una serie de reco
mendaciones a tener en cuenta por parte 
de los consumidores con motivo de las fies
tas navideñas. El objetivo es evitar engaños 
en las compras y prevenir ante los posibles

abusos, que con frecuencia se producen en 
estas fechas. Las recomendaciones se cen
tran en la defensa de los derechos de los 
usuarios, para lo cual es preciso reclamar 
y conservar el ticket de compra.

Elección de 
los juguetes
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MADRID. (Fax Press).-
Además de rechazar los pro

ductos sin identificación, la 
UCE llama la atención sobre 
la venta ambulante en la que 
es normal encontrar productos 
sin garantía y sin pasar los con
troles oportunos. Y, por último, 

,en el apartado de derechos tam
bién se incluyen advertencias 
sobre las “gangas”, en las que 
el precio prima sobre la calidad 
o el etiquetado.

Para cualquier tipo de recla
mación los consumidores se 
podrán dirigir a las administra
ciones competentes y consultar 

Ca las asociaciones de consu-

midores.
Asimismo, la UCE aconseja

planificar tas compras. En este 
sentido, la primera regla a tener 
en cuenta serían las marcas 
publicitarias, que no por ser las 
más nombradas tienen que ser 
necesariamente las mejores. 
Comprar con las ideas claras 
de los que se quiere, tanto para 
los menús como los regalos, cal
cular las cantidades que razo
nablemente se van a consumir 
y hacer una previsión general 
de los gastos en función del pre
supuesto familiar son pautas 
imprescindibles para estas 
fechas.

Por lo que respecta al incre
mento de los precios en los pro
ductos de mayor demanda, 
como es el caso de mariscos, 
pescado, carnes y dulces, la 
UCE recomienda comprar 
antes de las fechas críticas, y 
congelar los productos para evi
tar grandes incrementos de 
precio.

Uno de los productos pro
tagonistas en las compras de las 
fechas navideñas son los jugue
tes. La Unión de Consumidores 
de España incluye doce puntos 
importantes a tener en cuenta 
que afectan tanto a los precios 
como a los etiquetados. La UCE aconseja planificar las compras.

El eje fundamental 
para la elección de los 
juguetes deberá ser; tiene 
que responder a lo anun
ciado, tanto en el envase 
como en la publicidad, en 
cuanto a tamaño y mate
rial. El primer precepto ' 
que hay que tener en 
cuenta es que los juguetes 
caros “no son sinónimo 
de útiles”. La publicidad 
puede jugar un papel 
importante, pero no hay 
que olvidar que muchas 
veces el producto que ve 
anunciado no se corres
ponde con el que se ven- 

. de en las tiendas con el 
mismo nombre. Además 
de escoger los juguetes en 
función de la edad de los 
niños, la UCE recomienta 
aquellos entretenimientos 
que fomenten la creati
vidad de los niños. Pero 
también que sean segu
ros, lleven el anagrama 
con las siglas CE y tengan 
garantía de calidad.

Radio SURCO

M.C. 22

• RADIO SURCO • RADIO SURCO • RADIO SURCO • RADIO SURCO • SURCO

0 
Ü 
d 
3 
(/)

9

0
d
CO

0
Q
d

Ü

3 
en
0 ' 
5

ícO^

ALCAZAR DE SAN JUAN (926)
MANZANARES 
TOMELLOSO 
VILLARROBLEDO

(926)
(926)
(967)

54 72 50
62 03 00
51 48 00
14 28 13

• SURCO • RADIO SURCO RADIO SURCO • RADIO SURCO • RADIO SURCO

NAULT
Concesionario en CIUDAD REAL: BALTASAR RUIZ, S.L

CTRA. CARRION, km. 242 * Teléfono: 22 73 50



Sábado, 30 de
Noviembre de 1991 INTERNACIONAL

Ei Ejército yugoslavo acumula en Bosnia los efectivos que retira de Croacia.

Mientras las fuerzas armadas croatas desbloquean los cuarteles de las tropas federales

El Ejército yugoslavo continúa la 
evacuación de Zagreb, capital croata

De Michelis afirma que la CE reconocerá la independencia de Croacia y Eslovenia el 18 de diciembre

Unos trescientos vehículos con tropas federales empren
dieron ayer la retirada de la capital de Croacia, Zagreb, 
después de que la evacuación se suspendiera el jueves 
por los desacuerdos surgidos temporalmente entre el 
Ejército yugoslavo y Ias autoridades de la República 
de Croacia.

ZAGREB. (Efe).- Ni Radio 
Croacia ni la agencia estatal 
yugoslava Tanjug explican 
como se superó la cuestión de 
la desaparición de 49 vehícu
los y 50 soldados federales, 
conflicto que estuvo a punto 
de producir el jueves el fra
caso de la operación.

La retirada se efectúa desde 
el cuartel “Mariscal Tito” de 
Zagreb y la base de misiles 
de Kerestinec, cerca de esta 
capital, hacia Karlovac, unos 
50 kilómetros al sur de 
Zagreb, con destino a la veci
na república de Bosnia.

Ei líder musulmán y pre
sidente de Bosnia, Alija Izet-

Comienzan los preparativos para la 
Conferencia multipartita en Sudáfrica

JOHANESBURGO. (Efe).-
Por primera vez en la historia 

de Sudáfrica, dirigentes de las 
más diversas tendencias políti
cas se reunieron ayer bajo el 
mismo techo para preparar la 
conferencia multipartita que 
deberá sentar las bases jurídicas 
para una nueva convivencia en 
el país.

La reunión, en la que par
ticipan dirigentes de más de 20 
partidos y organizaciones que 
abarcan prácticamente todo el 

begovic, advirtió el viernes 
que su idea sobre la desmi
litarización de esta República 
está desvaneciéndose, confor
me el Ejército va acumulando 
en Bosnia los efectivos que 
retira de Croacia.

“En la base de Kerestinec 
ondea la bandera croata” rei
tera en todos sus boletines 
“Radio Croacia”. .

Imre Agotic, jefe adjunto de 
las fuerzas armadas croatas, 
apeló a los habitantes de 
Zagreb y Karlovac a que no 
provoquen incidentes en torno 
a la retirada de las tropas 
federales.

El Ejército y las autoridades 

espectro político sudafricano, 
también marca el punto de no 
retorno del proceso de nego
ciaciones constitucionales.

La cita representa, asimismo, 
un hito en el largo camino que 
debe conducir a la creación de 
una nueva sociedad y cuya par
tida se dio el 2 de febrero de 
1990, cuando el presidente Fre
derik de Klerk anunció en el 
Parlamento un vasto plan de 
reformas políticas para crear 
una nueva Sudáfrica.

croatas han llegado a un 
acuerdo de evacuación de los 
contingentes y efectivos yugos
lavos de puertos y ciudades 
de la secesionista Croacia 
hacia zonas del país donde los 
serbios tienen influencia.

El presidente de Croacia, 
Franjo Tudjman, acusado por 
la oposición croata de nego
ciar demasiado con el Ejército 
yugoslavo afirma que las fuer
zas croatas desbloquearon los 
cuarteles federales, a pesar de 
que continúa la agresión con
tra Croacia, ya que la defensa 
de los cuarteles sitiados fue 
uno de lós principales pretex
tos del Ejército para seguir 
atacando a Croacia.

Por otra parte, el ministro 
italiano de Asuntos Exterio
res, Gianni De Michelis, dijo 
ayer en Roma que “muy pro
bablemente” la CE reconoce
rá la indepedencia y la sobe
ranía de Croacia y Eslovenia

Entre otras medidas, de 
Klerk anunció ese día la lega
lización de todas las organiza
ciones políticas hasta entonces 
proscritas, entre ellas el movi
miento antisegregacionista 
Congreso Nacional Africano y 
la excarcelación de su líder his
tórico, Nelson Mandela, tras 27 
años de prisión.

Veinticuatro horas antes del 
inicio de las conversaciones, el 
Partido Nacional (NP), en el 
poder desde el año 1948, perdía 

el próximo 18 de diciembre.
De Michelis, en una inter

vención en la Cámara de 
Diputados para informar 
sobre la situación en Yugos
lavia, agregó que Italia pro
pondrá ese día, durante la reu
nión del Consejo de Ministros 
de Exteriores de la CE, el 
reconocimiento de las dos 
repúblicas balcánicas, “que 
podría producirse antes de 
Navidad, con el visto bueno 
de todos los países de la 
Comunidad Europea”, pun
tualizó. Las afirmaciones de 
Gianni De Michelis se pro
ducen después de que el jue
ves, durante la “cumbre” ita
lo-alemana celebrada en 
Bonn, Helmunt Kohl asegu
rara que su país reconocerá 
a Croacia y a Eslovenia antes 
de las fiestas navideñas si no 
se produce a mediados de 
diciembre una decisión comu
nitaria al respecto.

las elecciones legislativas par
ciales en Virginia, Estado Libre 
de Orange, ante al Partido Con
servador (CP). El CP ganó con 
una diferencia de 2.000 votos, 
lo que representa el 62 por cien
to de los votos emitidos.

La derrota del NP supone un 
revés para el presidente de 
Sudáfrica, Frederik de Klerk, 
que desde el año pasado intenta 
abolir la política de segregación 
racial “apartheid”, a la que sin 
embargo, es favorable el CP.

Situación geográfica de Togo.

Los militares 
golpistas piden 
la dimisión del 
primer ministro 
togolés

LOME. (Efe).- La situación 
política en Togo seguía siendo 
ayer muy confusa 24 horas des
pués de que los militares anun
ciaran la toma del poder y 
pidieran al presidente de la 
República la destitución del pri
mer ministro, Joseph Koku 
Kofigoh, y la disolución del Alto 
Consejo de la República 
(HCR), máximo organo diri
gente del país.

Los golpistas, que controlan 
los medios de comunicación y 
los puntos estratégicos de 
Lomé, decretaron un toque de 
queda que va de las 18,00 a 
las 05,00 horas GMT y ame
nazaron con “convertir el país 
en cenizas” si no se forma otro 
Gobierno “que integre a todas 
las fuerzas del país”.

Asimismo, los golpistas que 
afirmaron no oponerse al pro
ceso democrático sino “a la for
ma en que éste se lleva a cabo", 
dieron a Koku Kofigoh un plazo 
de 48 horas para que “se entre
gue en el cuartel general de 
las fuerzas armadas togolesas”.

En las últimas horas, los gol- 
pistas, que rodean la sede del 
Gobierno, donde se encuentran 
Koku Kofigoh, algunos de sus 
ministros y el embajador de 
Francia, Bruno Delahaye, reci
bieron el apoyo de parte de la 
guardia presidencial, del segun
do batallón mecanizado y de 
las fuerzas de intervención 
rápida.

Los combates que libraron el 
jueves los golpistas contra la 
guardia fiel a Koku Kofigoh 
causaron 17 muertos, a los que 
hay que añadir otros seis entre 
la población civil y centenares 
de heridos.

Por su parte, ef primer minis
tro del Gobierno togolés, 
Joseph Koku Kofigoh, pidió el 
miércoles a Francia el envío 
“urgente” de tropas militares 
para restablecer el orden tras 
el intento de derrocamiento 
perpetrado por miembros del 
Ejército, que ha causado hasta 
el momento 20 muertos.

Koku Kofigoh, que se 
encuentra cercado en la sede 
del Gobierno por lo que él cali
ficó como “una pequeña facción 
del Ejército”, entregó ayer en 
su residencia una carta al emba
jador francés, Bruno Delahave- 
en la que solicita ayuda al p^f 
sidente de Francia, Francois 
Mitterrand.
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Con un informe respecto al período transitorio autonómico a que estarían sujetas Gaza y Cisjordania

La delegación palestina inicia su viaje 
a Washington haciendo escala en Amán
Husein de Jordania afirma que deben redoblarse los esfuerzos para hacer justicia al pueblo palestino

La delegación palestina a la Conferencia de Paz en 
Oriente Medio llegó ayer viernes a Amán para preparar 
con la parte jordana la segunda ronda de conversaciones 
bilaterales con Israel, previstas para el próximo 4 de 
diciembre en Washington, informaron fuentes oficiales 
de este país. Acompañan a la delegación algunos inte

grantes del comité asesor que dirige Faisal Al Huseini. 
Según las fuentes, los miembros de la parte palestina 
han elaborado un informe detallado respecto a su pos
tura sobre el período transitorio autonómico a que 
estarían sujetas Gaza y Cisjordania y cuya duración 
sería de tres años.

AMAN. (Efe).- El rey 
Husein de Jordania señaló 
también ayer que los pales
tinos “han sufrido mucho y 
que por lo tanto hay que 
intensificar los esfuerzos para 
hacerles justicia”, en una carta 
enviada al Comité para los 
Derechos Palestinos de Nacio
nes Unidas.

Según fuentes oficiales, jor
danas, el monarca hachemí en 
su mensaje, enviado al orga
nismo internacional con moti
vo del Día Internacional de 
Solidaridad con el Pueblo 
Palestino, afirma que “esta 
celebración coincide con una 
época de nuestra historia en 
la que se están produciendo 
cambios positivos en la región 
de Oriente Próximo”.

El rey Husein calificó la 
Conferencia de Madrid de 
“paso decisivo” en la marcha 
hacia la paz, basada en las 
resoluciones 242 y 338 de la 
ONU, que exigen la retirada 
incondicional de Israel de los 
territorios árabes ocupados en 
1967.

Por su parte, Faisal Al 
Huseini, presidente del comité 
asesor de la delegación pales
tina que asistirá a las nego
ciaciones bilaterales árabe-is
raelíes de Washington, señaló 
ayer que su comisión “está 
ansiosa por iniciar las conver
saciones reales con el Estado 
judío”.

Según declaraciones difun

Según afirmó Franqois Mitterrand, que añadió que irá a Maastricht con “voluntad de éxito”

‘^Una Unión Política Europea sin Gran 
Bretaña es concebible pero no deseable”
FRANCFORT. (Efe).- El 

presidente francés, Francois 
Mitterrand, irá a Maastricht con 
“voluntad de éxito”, aunque 
consciente de los problemas que 
aún existen, y considera “con
cebible aunque no deseable” 
una Unión Política Europea sin 
Gran Bretaña.

Así lo declaró el jefe de Esta
do galo en una entrevista que 
publicó ayer el diario alemán 
“Frankfurter Allgemeine”, cen
trada en los preparativos para 
la “cumbre” europea de Maas- 
Iricht, en sus ideas sobre una 
confederación europea y en el 
conflicto de Yugoslavia.

Mitterrand admitió que, con 
respecto a la reunión del Con
sejo Europeo que se celebrará 
d 9 y 10 de diciembre en la 
ciudad holandesa, hay todavía 
diferencias entre París y Bonn, 
como en el asunto de la política 
'udustrial europea, a la que se 

didas por medios de informa
ción occidentales captados en 
Nicosia, Al Huseini indicó su 
deseo de que los israelíes 
acepten asistir a las negocia
ciones bilaterales de Washing
ton en la fecha prevista, el 
día 4 de diciembre.

Shamir, inflexihie

Por su parte, el primer 
ministro israelí, Isaac Shamir, 
reiteró ayer viernes que su 
país no emprenderá antes del 
día 9 de diciembre las nego
ciaciones bilaterales con los 
países árabe, convocadas por 
Estados Unidos y la URSS 
para el próximo día 4 en 
Washington.

“No tenemos ningún moti
vo para cambiar esta deci
sión”, dijo el primer ministro 
israelí, cuyo Gobierno aceptó 
el pasado miércoles negociar 
en la capital norteamericana, 
pero no en la fecha que pro
puso Estados Unidos y que 
ya han aprobado las delega
ciones árabes.

Shamir dijo en su tradicio
nal reunión anual con los edi
tores de la prensa israelí que 
tampoco tiene intención de 
replantear el asunto de las 
fechas en el Consejo de 
Ministros.

El jefe del Gobierno israelí, 
que atribuyó las cinco guerras 
con los árabes a “la compe
tición entre Estados Unidos 

muestran reacio estamentos 
económicos germanos, o el 
nombramiento del presidente 
del futuro banco central euro
peo.

Para el presidente galo, ante 
la envergadura de las decisiones 
que aguardan en Maastricht, es 
natural que haya divergencias 
de opinión.

“Ya no se trata sólo de juntar 
económicamente a los doce paí
ses miembros, sino también 
monetaria, política y, si fuese 
posible, militarmente. Creo en 
el éxito de la empresa, pero 
no me engaño con respecto a 
la gravedad de las dificultades”, 
afirmó.

El presidente galo se refirió 
en concreto a “cierto particu
larismo británico que uno pue
de comprender, pero que hasta 
ahora sólo ha cedido ante la 
necesidad de no aislarse”.

Mitterrand y Kohl se reuni-

Shamir reitera que Israel no iniciará negociaciones hasta el día 9.

y la Unión Soviética en los 
años de la guerra fría”, afirmó 
que tras los últimos aconte
cimientos la “nueva concep
ción de los árabes”, explicó, 
“es creer que Washington, sin 
que negocien directamente 
con nosotros, satisfará todas 
sus exigencias” sobre la pos
tura de Israel.

Los árabes aspiran a lograr 
así, con el respaldo de EEUU, 
la evacuación israelí de la 
estratégica meseta del Golán, 
reclamada por Siria, y de Cis

Frangois Mitterrand.

rán el próximo martes en París 
para ultimar detalles con vistas 
a la cumbre comunitaria. Según 
informó ayer el portavoz guber
namental alemán, Diter Vogel, 
el mismo martes Kohl será pre

jordania, Gaza y Jerusalén 
Este, territorios en donde los 
palestinos aspiran a crear un 
Estado independiente, agregó 
Shamir.

“Ni un sólo israelí estará 
dispuesto a pagar ese precio 
por la paz”, afirmó Shamir, 
quierj comentó a los editores 
que, por lo demás, “el pre
sidente George Bush y el 
secretario de Estado James 
Baker me han dicho que los 
árabes están en un grave error 
si piensan así”.

viamente galardonado con el 
“diploma de honor” de la Uni
versidad Económica de la capi
tal gala por sus méritos en la 
política europea y sus esfuerzos 
por la unidad alemana.

El G-15 
impulsará los 
intercambios 
comerciales 
entre el Sur

CARACAS. (Efe).- La II 
Cumbre del Grupo de los 15 
finalizó ayer en la capital vene
zolana con la firma de un docu
mento en el que se recogen 
aquellos aspectos sobre los que 
sus miembros se comprometen 
a trabajar durante el próximo 
año.

La nota fue suscrita por los 
presidentes de Argentina, Car
los Menem; Argelia, Chadli 
Benyedid; India, Narashima 
Rao; Indonesia, Suharto; Mala
sia, Mohamed Mahatir; México, 
Carlos Salinas de Gortari; Perú, 
Alberto Fujimori; Senegal, 
Addou Diouf; Zimbabue, 
Robert Mugabe; y Venezuela, 
Carlos Andrés Pérez.

También firmaron el docu
mento los representantes de los 
Gobiernos de Egipto, Brasil, 
Nigeria, Jamaica y Yugoslavia, 
cuyos jefes de Estado no pudie
ron asistir a la cumbre.

El G-15 plasma en el comu
nicado su voluntad de impulsar 
los intercambios comerciales 
entre las naciones del Sur y su 
empeño por convertirse en un 
poderoso interlocutor frente al 
mundo industrializado.

Los gobernantes que asistie
ron a la cumbre se trasladaron 
el jueves a la región de Gua
yana, 800 kilómetros al sureste 
de Caracas, para participar en 
una “jornada de reflexión” a 
orillas del lago artificial de 
Guri, uno de los mayores del 
mundo.

Los presidentes también dia
logaron sobre la cooperación 
Sur-Sur, la creción de un nuevo 
orden económico internacional 
y la protección del medio 
ambiente.

Igualmente se plantearon la 
posibilidad de admitir en el gru
po a otros países que como Chi
na, Chile, Colombia, Costa 
Rica, Kenia, Tanzania, Hungría 
y Polonia, han manifestado inte
rés en integrarlo.

El primer ministro 
de Kirguizia muere 
en un accidente 
de tráfico

¡ MOSCU. (Éfe).- El primer 
1 ministro de la República cen

troasiática de Kirguizia, Nasir- 
1 din Isanov, ha muerto en un 
! accidente de tráfico, informó 
¡ ayer la agencia Interfax.
¡ El accidente ocurrió durante 
i un viaje de Isanov a la ciudad 
' de Jalalabad en el oeste de la 
■ república, pero la agencia no 
! informó cuándo.
1 Por otra parte, el presidente 
! del Parlamento de Georgia. 
' Akaki Asatiani, anunció ayer 

ante la Cámara su intención de 
dimitir.

Asatiani hizo este anuncio 
! tras las duras críticas a que fue 
i sometido por diputados del par- 
1 tido Mesa Redonda, que forma 
: parte de la coalición guberna

mental. El presidente del Par- 
lamento, que aceptó que st 
expusieran en la Cámara las exi- 

i. gencias del movimiento estu- 
1 diantil, fue acusado de “debí 
i lidad” ante la oposición.
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Moda: Comodidad y elegancia
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Lagerfeld presentó en para esta temporada vestidos cortos y ajustados que realcen la silueta femenina.
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EI regreso de una moda más femenina ha marcado el retorno al estilo de los años 50

“Estamos aburridas con la moda de los 80”
En los últimos años las mujeres han impulsado los vestidos cómodos y versátiles
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A veces cuesta determinar 
dónde comienza una moda. 
¿Son los muchachos en la 
calle que muestran una o 
dos cosas a los diseñadores? 
que se las ingennian para 
rescatar algo que no se ha 
visto.¿O son los diseñadores 
importantes que presentan 
ideas nuevas y todo el mun
do -incluidos los mucha- 
chossiguen sus líneas

NUEVA YORK(Fax 
Press).En la actualidad, dos ten
dencias en el vestir están de 
moda, y ambas son cómodas.

Por un lado,'^las siluetas cur
vilíneas, ceñidas al cuerpo indi
can una mujer que se siente 
segura de su feminidad.

Por otro lado, los vestidos 
holgados y sueltos también 
denotan una mujer segura de 
sí misma, pero que no necesita 
mostrar el contorno de su cuer
po para realzar ese punto. 
Recientemente, en la exposi
ción de telas de ‘Tremiere 
Vision” en París -la exhibición 
de telas y estilos más presti- 
giosaentrevistamos a susie Tom- 
kins.

Tomkins, cuya compañía ha 
tenido gran éxito por mante
nerse al tanto del gusto de las 
mujeres norteamericanas, hizo 
esta observación: “Estamos 
aburridas con la moda de los 
“80.

Hoy en día queremos un 
aspecto elegante e inteligente 
sin ser masculino. Ahora más 
que nunca, la mujer quiere ver-

La tendencia general es estilizar ias piernas y destacar las curvas.

se y sentirse atractiva. Esa es 
la razón por la popularidad de 
estilos cómodos 
una sensación 
seducción”. La 
nuevos estilos 
preferencias.

que mantienen 
de belleza y 
abundancia de 
indica ambas

Estilo sensual

En el estilo sensual, dos pren
das prestan flexibilidad y ele
gancia: los leggins y las cha
quetas. Para ocasiones casuales, 
se puede usar leggings con blu
sas o camisas sueltas y anchas. 
En conjunto con chaquetas lar
gas y estrechas, acentuando la 
cintura, también ofrecen un 
tono más serio.

La tendencia general es esti

lizar las piernas y destacar una 
silueta curvilínea. Como Tom- 
kins señaló, estas prendas no 
sacrifican la comodidad por la 
elegancia.

El regreso a una moda más 
femenina ha marcado el retorno 
del vestido curvo y cómodo, al 
estilo de los años 50.

Los estilos actuales no son 
tan coquetos como en esa épo
ca, pero también denotan la 
anatomía femenina. Las túnicas 
son clásicas y duraderas. Aún 
más -recientes son los vestidos 
de torso ajustado que se abren 
en faldas plisadas desde la cade
ra o justo sobre la rodilla.

Diseñadores famosos

En los últimos años, las muje
res han impulsado los vestidos 
cómodos y versátiles. De acuer
do a Giorgio Armani, el vestido 
será el punto de partida para 
la próxima temporada.

En una entrevista sobre su 
colección de 1992 en la revista 
norteamericana “W”, Armani 
indicó que el vestido mantiene 
su propiedad como una “alter
nativa cómoda, práctica y feme
nina” a las faldas y a los pan
talones. Las faldas con pliegues 
y usadas con chaquetas largas 
y ajustadas ofrecen toda una 
gama de alternativas.

Karl Lagerfeld lanzó esta 
combinación para Chanel y ésta 
ha sido tan popular que se 
encuentra tanto en las vitrinas 
de B^rgdorf Goodman y Chanel 
como en las tiendas más módi
cas de Nueva York.

Lagerfeld amplió este aspec
to en vestidos ajustados en el 
torso con faldas cortas y sueltas. 
Uno de los diseños más nota
bles fue un vestido de noche 
en tul con la figura más ancha 
en las caderas.

Sin embargo, las curvas no 
son la únicá tendencia geomé
trica en esta temporada. Ha sur
gido un estilo tanto cómodo 
como moderno: la silueta en 
forma de trapecio.

Esta forma se ha multipli
cado en abrigos que llegan has
ta la rodilla y en vestidos que 
se pueden usar solos o en con
junto con leggins para una 
ampliar el guardarropa feme
nino.

Mary An Restivo confecciona

SUS vestidos trapecio en los más I 
brillantes colores tropicales, 1 
dándoles energía y gran atrae- 1 
tivo. Esta temporada las muje- 1 
res tienen dos estilos atractivos 1 
para escoger y cualquiera que a 
sea su preferencia, ésta será i 
acertada gracias a la durabilidad 1 
y flexibilidad de ambas ten- I 
dencias. 1

Antiguos estilos

Las nuevas interpretaciones 
de antiguos estilos de la era 
de Acuario tampoco incluyen 
zapatos con plataforma. “Pue
den usar una gran camisa y cor
bata desteñida y anteojos al 
estilo John Lennon con un par 
de jeans acules ceñidos en la 
cintura y zapatos de tenis 
negros”, .explica Jill Novack, 
analista de mercado de Levis. 
Los jeans con botones fueron 
la elección del 90 por ciento 
de los muchachos entrevistados, 
los overalls llegaron al 59 por 
ciento. La otra clásica marca 
de vaqueros Lee, insiste en pre
sentar un estilo muy cómodo 
a los jeans clásicos de la próxi
ma temporada.

Una de las nuevas tendencias 
en la ropa de dril será la pre
sencia de colores más oscuros, 
especialmente en azul, negdro 
y café. El dril negro se ofrece 
para hombre en clásicos estilos 
vaqueros.

Para las mujeres, el diseño 
ofrece más curvas, algunas cla
ves incluyen la corta chaqueta 
de dril y shorts.
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El Manchego recibe al Asland

La jornada de mañana ha deparado a los equipos de 
Ciudad Real dos rivales realmente asequibles. El Manchego 
recibe al Asland, al que derrotó el Teresiano el pasado 
domingo y el Atlético viaja al campo del colista, por 
lo que ámbos deben ganar sus respectivos compromisos.
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Tras la fuerte derrota de los azules en Torrijos

El Manchego recibe al Asland y el At. 
Ciudad Real viaja a Portillo

Los de Vaquero no deben tener dificultades para golear

__________ Diego del MORAL

El Manchego tiene la obli
gación, ante su afición, de 
sacarse la espina del varapalo 
que le propinó el pasado 
domingo el Torrijos, un equipo 
de los que aspiran seriamente 
al ascenso de categoría. Por 
ello, los mancheguistas no 
deben dejar el más mínimo res
quicio para la sorpresa ante el 
Asland, al que en la última jor
nada ganó en su feudo el At. 
Teresiano que no es precisa
mente de los equipos que se 
signifiquen este año por los 
triunfos, ni en casa, ni fuera 
de ella.

ias 
re
os, 
Iro 
ece ' 
los

:ño 
:la- 
eta

El Bolañego, tras su victoria en Chillón, 
recibe mañana al Villarrubia

Jaime FERNANDEZ

Quedó claro el pasado domin
go que el C.D. Bolañego cuenta 
(^on una excelente plantilla pues 

su salida a Chillón consiguió 
"Tiponerse por 1-3 cuando en 
^sie partido contaba con las 
^ajas de tres jugadores dándose 
1® circunstancia de que do.s de 
®I1O8 Angel Luis y David son 
®' primer el jugdor más regular 

la plantilla en lo que va de 
'^niporada y David segundo cía- 
afeado en este trofeo y máximo

El Manchego debe y puede 
golear al equipo de La Sagra 
porque entre embos hay una 
diferencia abismal en clase y 
en juego y una nueva pérdida 
de puntos sería fatal para las 
aspiraciones de no perder com
ba y seguir de cerca a los líde
res de esta grupo de Prefe
rente.

Lo malo es que el equipo 
está diezmado por las lesiones 
y las sanciones y especialmente 
en un puesto tan delicado 
como es la portería, en la que 
Soto I tiene aún sanción y Soto 
II tiene un dedo entablillado 
por lesión en el partido de 
Torrijos. Si este puesto no está 

goleador del equipo . Pero difícil 
se lo pusieron a Jesús Pedro los 
jóvenes suplentes de la plantilla 
demostrándose que en sacrificio 
de los llamados fijos en el equi
po necesitan de oportunidades. 
Con esta victoria el equipo de 
Bolaños se encarna en los pri
meros puestos de la clasificación 
y a la vez parece que las dos 
derrotas que sufriera en ante
riores salidas han quedado olvi
dadas con las victorias conse
guidas en lo.s dos últimos des
plazamientos. Difícil compromi

bien guarnecido, puede peli
grar algún punto y aún el par
tido, pese a lo asequible del 
rival de mañana.

EI Atlético, a Portillo

Por su parte, el At. Ciudad 
Real, que atraviesa una crisis 
de juego y de goles algo preo
cupante, pudiera salir de ella 
esta semana si ya ha recupe
rado a sus lesionados, porque 
visita al colista, el Portillo, y 
esta sería además una buena 
ocasión para conseguir dos pos- 
titivos y borrar los disgustos 
que dejaron por el Polidepor
tivo el Puertollano y el Con
suegra.

El rumano. Dan Manea, ya 
puede jugar si Carlos Vaquero 
lo estima conveniente, pues tie
ne su.s “papeles” en regla; pero 
no es precisamente la defensa 
la que está pecando ahora, sino 
la vanguardia que tiene la pól

so tiene el bolañego el próximo 
domingo en su terreno de juego 
en el que recibe al Villarrubia 
equipo que la pasada temporada 
militase en la primera regional 
preferente sin que los resultados 
le acompañaran. Esta tempora
da preparado un equipo joven 
y en el cual la mayoría de sus 
componentes son locales. Buen 
comienzo de temporada ha teni
do este equipo encontrándose en 
los puestos altos de la clasifi
cación con II puntos en 10 par
tidos habiendo marcado 18 goles

vora mojada.

Normas federativas

Precisamente este año hay 
que atarse bien los machos, y 
valga el símil taurino, porque 
en las normas federativas, que 
claramos porque parece ser 
que existe alguna confusión 
dice claramente: “Descenderán 
a la categoría de Primera 
Regional Ordinaria los clasifi
cados en los puestos 9- al 18°, 
ambos inclusive, de cada uno 
de los grupos que componen 
la Regional Preferente”. Esto 
quiere decir que, como ascien
de a 3° División el 1° de cada 
grupo de Preferente y promo
cionan enntre si los dos segun
dos, solamente los ocho pri
meros clasificados del grupo 
conservarán la categoría, ascen
diendo directamente el prime
ro de la tabla.

y encajados 16 habiendo empa
tado el pasado domingo en su 
terreno de juego frente al Torre- 
nueva. Por su parte el Bolañego 
ha venido entrenando toda la 
semana con absoluta normalidad 
y es éste parrido la primera vez 
que el entrenador puede contar 
con la totalidad de la plantilla. 
Hablar de convocados es una 
incógnita ya que pueden existir 
oportunidades, tres son los juga
dores que quedarán fuera de 
convocatoria por lo que para 
este periodo serán llamados 17.

El Valdepeñas 
viaja el domingo 
a Benidorm con 
toda su plantilla 
disponible

López de LERMA

A las cuatro y media de la 
tarde de mañana domingo juega 
el Valdepeñas en el campo del 
Benidorm, dentro del grupo III 
de la Segunda División “B”, 
encuentro difícil en donde el 
Valdepeñas no lleva otra con
signa que borrar alguno de los 
5 negativos con que cuenta, y 
de paso confirmar esa recupe
ración que parece efectiva en 
las últimas jornadas.

Los entrenamientos se han 
efectuado con absoluta norma
lidad esta semana, realizándose 
los mismos en el campo habi
tual del Moscardó, por lo que 
no se han desplazado a Val
depeñas, ya que cuando vienen 
a jugar el habitual partidillo de 
los jueves es cuando el domingo 
siguiente juegan en casa, es 
decir lo harán la semana próxi
ma que el Valdepeñas recibe 
al Orihuela, uno de los asequi
bles en teoría.

La imagen ofrecida por el 
equipo de Zambrano en las últi
mas jornadas han dado a pie 
a pensar, que tanto en juego 
como en resultados la recupe
ración se hace efectiva. No hay 
que olvidar tampoco que hasta 
ahora han pasado los “grandes” 
del grupo, los equipos millo
narios, pero hay que tener en 
cuenta una cosa, que no se ha 
distinguido estos equipos por 
nada, y si han gando ha sido 
porque el Valdepeñas última
mente hacía a todos los equipos 
buenos.

Situación de la plantilla

Con todos los efectivos cuen
ta Fernando Zambrano para 
este partido, por lo que no se 
podrá quejar, así ha recuperado 
a Cañadas que descansó el 
domingo pasado por acumula
ción de cartulinas amarillas, y 
de igual manera lo hizo Fer
nando, aunque éste por lesión, 
y ambos ya se han recuperado 
para la disciplina blanca, de ahí 
que en este sentido Zambrano 
podrá repetir alineación, algo 
en lo que reiteradamente se 
basaba para justificar la crisis 
que ha perdido el Valdepeñas.

No lo van a tener fácil en 
Benidorm, pero hasta ahora no 
les están resultando mal los par
tidos fuera de casa frente a los 
equipos levantinos, de ahí que 
haya esperanzas de no quebrar 
la buena racha de las últimas 
jornadas.

El equipo estará arropado 
incluso por más de un centenar 
de personas, ya que de Val
depeñas salía esta mañana en 
coches particulares, y no olvidar 
la amplia colonia de valdepe- 
ñeros que trabajan en esta zona 
eminentemente hostelera, por 
lo que el apoyo será unánime, 
máxime cuando al campo del 
Benidorm no van muchos afi
cionados del propio equipo 
según nos referían nuestros 
compañeros. El Valdepeñas 
está obligado a ofrecer ante 
todo una buena imagen, porque 
caso de conseguir algo positivo, 
y ganar el partido posterior en 
casa, subirán algunos puestos de 
la tabla clasificatoria.

M.C.l
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Esperan volver a coger el pulso a la Liga

El Manzanares intentará que 
no puntúe el difícil Talavera

■■ Agenda deportiva
FUTBOL

Segunda División B. Grupo 111

Luto por la muerte del padre del capitán del equipo, Morales

16,30. Benidorm-Valdepeñas. José Torrisco.
16,45. Hércules-Tomelloso. Tristán Oliva.

Tercera División. Grupo XVII

Después de la derrota del 
Manzanares en Pedro Muñoz 
por 3-1 hay comentarios para 
todos los gustos, porque 
como en fútbol ocurre, cada 
uno ve el partido a su mane
ra. Lo que sí es cierto es, 
que pasa una y otra jornada 
y el equipo manzanareño no 
acaba de cogerle el aire a 
la temporada.

RUIZ PEINADO

El tiempo va pasando y los 
negativos ahí siguen estando. 
Por ejemplo el pasado domingo 
en Pedro Muñoz era un terreno 
donde nunca se debió de perder 
como mínimo el empate pero 
que al final ese 3-1 que com- 
peaba en el marcador decía que 
dos puntos nuevamente que se 
quedaban en el alero los pedro- 
ñeros con luchar y mostrarse con 
dos regalos ya que los Reyes 
Magos llegaron con anticipación 
por el campo de “El Molino” 
el segundo gol se lo marcaron 
en propia meta los manzanare- 
ños, y el tercero de Verbena 
pero a pesar del dominio de los 
manzanreños porque tuvieron 
mucho más tiempo el balón en 
sus pies que sus adversarios, lo 
que valen en fútbol son goles 
traducidos a puntos en un 
encuentro de mucha dureza por 
ambos bandos aprovechándose 
más los locales al estar en su 
fondo.

El equipo que va a tener el 
Manzanares enfrente va a ser 
esta jornada de Talaver C.F. jun
to al Toledo los dos mejores 
equipos del grupo aunque el 
cuadro de la unidad de la cerá
mica no atraviesa un gran 
momento, pero tiene hombres 
para resolver cualquier proble
ma. El cuadro talvaereño va 
encuadrado en sexto lugar de

16,00. Alcázar-Motilla. Matey Vicioso.
16.15. Socuéllamos-Tarancón. Antúnez Ballesteros.
15,45. Campillo-Daimiel. Cebrián Cuesta.
16,30. Toledo-La Solana. Gómez Gómez.
12,00. Guadalajara-Puertollaho. Palomo Gómez.
16,30. Villarrobledo-Los Yébenes. Martínez Mañas.
16,00. Quintanar-Azuqueca. Aguado Delgado.
16,30. Manzanares-Talavera. Molina Catalán.
16,30. Conquense-Pedro Muñoz. Ibáñez Barberán.
12,00. At. Albacete-Herencia. Molina García.

Regional Preferente

Difícil compromiso para el Manzanares 

la tabla a dos puntos del segun
do y tres del primero lleva tres 
positivos con 17 puntos reales, 
24 goles a favor y doce en 
contra.

Hemos conversado con el pre
parador manzanareño Gonzalo 
Hurtado diciéndonos “Puedo 
contar con toda la plantilla ya 
que no hay lesionados ni espul- 
sados el partido es difícil porque 
el Talavera dispone de un buen 
equipo”. También nos decía el 
mister manzanreño que tienen 
la duda de José Ramón Morales, 
el motivo es la muerte del padre 
de este jugador y capitán a la 
vez del Manzanres C.F. el cual 
fue enterrado esta misma sema
na concretamente anteayer jue
ves, vaya desde LA TRIBUNA 
nuestro más sentido pésame 
para el capitan manzanareño y 
sus familiares.

En el Manzanares debutarán 
ante su afición Justo y Enrique 
dos hombres que ya jugaron el 
pasado domingo y que causaron 
buena impresión.

Al parecer alguien ha hecho 
alusión sobre unos comentarios 
que hemos hecho en LA TRI
BUNA el que ha sido no sabe 
ni por donde van los tiros, y 
hay un refrán que dice “quien 
se pica ajos come” no podemos 
hacer caso porque viene de men
te trasnochada y no sabe ni por 
donde van los tiros y es que 
resulta que con unas cosas y 
otras, llamadas que parece ser 
que tiene “está más mosqueado 
que un pavo en navidad” pero 
que deje de alusiones que como 
entremos de lleno le va a doler 
la cabeza. Cada cual a lo suyo 
y que se deje de piques.

El Juvenil reciben al Alarcos

En la matinal dominguera el 
Manzanares C.F. juvenil recibe 
al Caja Rural Alarcos, todo un 
gran equipo, siendo un difícil 
compromiso para los manzana- 
reños aunque últimamente en el 
“José Camacho” vienen mos
trándose invulnerables.

Primer encuentro de la segunda vuelta

El Balneario Cervantes se 
desplaza hoy a Alcorcón

EL MAGIC

.Tras la victoria que cosechó 
el Balneario Cervantes en la 
pista del Olímpico 64, visita el 
sábado a las 7 de la tarde al 
C.B. Alcorcón. Este será el pri
mer partido de la segunda ron
da en la cual se decidirán los 
seis equipos que juegan la fase 
de ascenso y la de descenso.

El Club Baloncesto Alcorcón 
perdió en Ciudad Real de 28 
puntos, en un partido muy flojo 
de los madrileños, en donde la 
segunda mitad de los chicos de 
Antonio Fernández fue muy 
fluida y desarboló totalmente la 
defensa de Alcorcón.

No hay mucho que destacar 
de aquel partido ya que el Bal
neario venció sin ningún pro
blema. Es por eso que el sábado 
el equipo de la capital debe ir 
a ganar a Alcorcón para no per
der comba con los equipos que

se va a jugar el sexto puesto, 
como son Fuensalida y Dribling.

Alegría por la victoria

Después del partido del 
Olímpico 64 los jugadores esta
ban bastante contentos no por 
la primera parte, sino por la 
segunda mitad en la cual supie
ron resolver los problemas que 
en la primera le habían llevado 
a la derrota parcial. También 
era significativo el comentario 
con respecto a los colegiados. 
Los jugadores comentaban el 
excelente nivel de arbitraje que 
había en Madrid, en consonan
cia con el mal arbitraje que 
hacen los colegiados de Alcázar 
en Ciudad Real. Con esto pre
tendemos hacer conscientes a 
estos colegiados de que no se 
puede estar jugando con el 
esfuerzo y el trabajo de los juga
dores durante toda la semana,

con lo que invitamos a los cole
giados que se desplazan cada 
semana a Ciudad Real a que 
vengan mejor preparados en 
cuestiones técnicas y físicas. 
También cabe resaltar la actitud 
que mantienen los colegiados 
en Madrid con respecto a los 
jugadores. Dejando a un lado 
el tema arbitral, durante toda 
la semana el Balneario ha esta
do entrenando a conciencia 
para preparar la segunda vuelta 
si bien ni Quintana ni Coco, 
van a poder entrenar todo lo 
que el staff técnico le gustaría, 
el uno por lesión y el otro por 
tener que hacer sus servicios a 
la patria. No obstante creemos 
que el partido dcl saoado en 
Alcorcón será fácil para los 
jugadores ciudarrealeños y la 
victoria se vendrá en casa en 
espera de recibir al líder, el 
Canoe C.N. de Madrid, el 
próximo viernes.

Grupo I

16,00. Portillo-At. Ciudad Real. Carbajo Romero.
15,45. Teresiano-Marchamalo. Fernández Dorado.
16,30. Manchego-Asland. Arenas Fernández.
16,00. Miguelturreño-Pantoja. Castillo García.
16,30. Puertollano-Santa Bárbara. Serrano Ortega.
11,30. Illescas-Almagro. Zafrilla San Miguel.
Grupo II
16,00. Cervantes-San José Cuenca. Pérez Caja.
16,30. Sporting-La Roda. García Fernández.

Regional Ordinaria

16,00. Bolañego-Villarrubia. Marchante.
16,00. Infantes-Moraleño. Urda Plana.
16,00. Piedrabuena-Urda. Ruiz Peinado.
15,45. Calatrava-Villanueva. Herruzo Ramón.
16,00. Corraleño-Alcázar. Donado Bárcenas.
12,00. La Fuente-Santa Cruz. Espinosa-Muñoz.

Segunda Regional

16,00. Viseño-Pozuelo. Amores Cañestro.
16,00. Porzuna-Villatense. Escudero Sánchez.
16,00. Almodóvar-Fuencaliente. Nuñez Chico.

Trofeo Diputación

16.00. Abenojar-Almadenejos. Redondo Pachá.
11,30. Solana del Pino-Cabezarrubias. Adán Serrano.
16,00. Poblete-Hinojosas. Cañas Alcalde.
16,00. Horcajo-Mestanza. González Muñoz.
11,30. Guadalmez-Saceruela. García Barca.
11,30. Brazatortas-Villamayor. Toledano Arnaz.
11,30. Vv-. San Garlos-Agudo. Castillo Villalobos.

Juveniles

SABADO
16,30. Manzanares-Aiarcos A. Moya Loro.
16,00. Los Angeles-Teresiano. Cerdá Rabanal.
16,00. EMF Criptana-Manchego. Jiménez Hidalgo.
16,00. Puertollano-Daimiel. De Toro Almansa.
15,45. redro Muñoz-Valdepeñas. Gómez Navas.
16,00. Bolañego-Moraleño. Sánchez Rodríguez.
DOMINGO
12,00. Tomelloso A-Alcázar. De la Cruz.
16,00. Tomelloso B-Villarrubia. Requena Lillo.
11,00. La Fuente-La Solana. Sánchez de la Nieta.
16,00. Almadén-Miguelturreño. García Baeza.
11,30. Calatrava-Corraleño. Núñez Chico.
16,00. Almagro-Puertollano Ind. Cortés Hervás.
11,30. Alarcos B-Almodóvar. Romero Sánchez.

Balonmano. P División.

12,00. Maristas Málaga-Cajasur Córdoba.
12,30. Juventud Alcalá-Puerto Sagunto.
12,30. Leganés-Caja Jerez.
12,30. Canal Isabel Il-Caja Almería.
12,30. Altea-Elda.
10,45. San Sebastián de los Reyes-Torrevieja.
12,30. Huétor Tajar-Caserío Vigón. G®. Ortiz y Glez. 

Delgado.

Baloncesto. 2- División.

Torrejón-Las Rozas.
Real Canoe N.C.-Dribling
Alcorcón-Balneario Cervantes.
Olímpico-Maristas Madrid.
Catosa-Calasanz.
Nota: El Criptanense, del II Grupo de Regional Preferente- 

descansa esta semana por retirada del campeonato a^' 
Tembleque.
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EI Gimnástico tiene ahora dos partidos en casa

El G. Alcázar recibe al Motilla, uno 
de los peor clasificados del grupo

Caparros reconoce que no hay enemigo pequeño y no valen confíanzas

El At. Teresiano 
juvenil vuelve a 
Ciudad Real, 
ahora con un 
punto

GUARDAMETA

Con algunas bajas en la 
plantilla el G. de Alcázar 
recibe el domingo al equi
po conquense del Motilla^ 
al que no debe tener difí- 
cultades para ganar, ya 
que los visitantes son, uno 
de los rivales más asequi- 
¡es del Grupo XVII de Ter
cera División.

Juan LOUZAN

<110>Dos jornadas seguidas 
juega en casa el Gimnástico, 
la primera contra el Motilla 
C.F., y la segunda contra la 
U.D. Socuéllamos. Si nos cen
tramos en el partido contra 
el Motilla tenemos que éste 
equipo perdió en casa el pasa
do domingo nada menos que 
contra uno de los grandes del 
grupo, el Atlético de Albacete, 
que después de un bache ha 
vuelto a recuperar los prime
ros lugares de la tabla.

El Motilla es uno de los 
equipos que están en la cola, 
con 8-6 puntos, y es uno de 
los conjuntos (el otro es el 
deshauciado Herencia) que no 
ha ganado aún fuera de su 
campo, y su coeficiente de 
goles es bastante pobre: 14-19. 
Esta tarjeta de visita nos dice 
claramente que no debe ser 
enemigo para el Gimnástico 
de Alcázar, que está obligado 
a ganar el partido y además 
golear. Sobre el papel es un 
enemigo fácil, pero según dice 
Joaquín Caparrós, técnico 
rojillo, “no hay enemigo 
pequeño, y aunque los conoz
co bastante bien, ya que estuve 
entrenando allí tres años, se 
que se trata de un equipo 
incómodo, que nos dará 
guerra. Los equipos de la zona

El Almagro jugará el domingo por la 
mañana en el campo del Illescas

Jaime FERNANDEZ

1 Aún quedan secuelas entre los 
aficionados de Almagro del par- 

1 tido que su equipo disputara el 
tj pasado domingo frente al Puer- 
i tollano y en el que cosas raras 
j sucedieron en el rectángulo de 
3 juego por parte del colegiado 
J Núñez Chico el cual tuvo una 
1 desafortunada actuación de la 

cual salió perjudicado el equipo 
de casa pero la victoria tapó lo 
que pudo ser un altercado públi
co, pero los aficionados enca
jeros supieron estar por encima 
del árbitro.

Aunque en el fútbol no hay 
uval fácil como ya sucedió frente 
al Yuncos el Almagro no debe 
^cner problemas para conseguir 
algo positivo en su próxima sali
da a Illescas equipo que saliera 
derrotado el domingo en la casa 
del Mora segundo clasificado 
por un contundente 5-3. El Illes- 
'^as se encuentra con 10 puntos 
^>n positivos ninegativos siendo

El Alcázar tiene un rival asequible

baja son los que más nos 
hacen sufrir, pero confiamos 
en ganar los dos puntos”.

Algunas bajas

Con respecto al estado 
físi-co de la plantilla del Gim
nástico de Alcázar, tenemos 
que Manolito no jugó el pasa
do domingo por estar resen
tido de una lesión pasada, 
pero se cuenta con su total 
restablecimiento. Felipe está 
en cama con gripe y algo de 
fiebre, y se está en la con
fianza de que pueda jugar el 
domingo. Casalilla no podrá 
jugar por acumulación de tar
jetas amarillas. Y Moreno 

el tercer equipo que más goles 
a recibido después del Portillo 
y Miguelturreño en cuanto a 
goles a favor ha marcado 19, 
uno más que su rival. Por el 
Almagro decir que el morenito 
Roberto y Chocano al igual que 
Amor vuelven al equipo después 
de cumplir sus sanciones, los dos 
primeros de un partido y Amor 
de cinco con los que fue san
cionado en el partido disputado 
frente al Teresiano. Por lo que 
el mister Mancebo podrá contar 
con toda la plantilla a excepción 
de Becerra que al ver el pasado 
domingo la cartulina amarilla 
cumplirá un partido de sanción 
al tener el primer ciclo de car
tulinas los que se desplazaron 
a Illescas son estos, Luisito, Cal
vo, Oteo, Perla, Torroba, Cañi
zares, Múndez, Chocano, Yague, 
Miguel Angel, Roberto, Amor, 
Damián y Paco. Un nuevo juga
dor puede incorporarse a la dis
ciplina almagreña la próxima, 
semana. 

sigue con su postoperatonio, 
ya sin los puntos, pero que 
aún hay que esperar unos 20 
días hasta su total recupe
ración.

El Gimnástico de Alcázar 
ha marcado 15 goles en 13 par
tidos, y es el equipo menos 
goleador de entre los 12 pri
meros de la tabla. Se destaca 
que es el equipo menos golea
do de todo el grupo (6), pero 
se lamenta su escaso potencial 
ofensivo sobre todo en los des
plazamientos, donde cosecha 
varios ceros en su casillero. 
Y es precisamente fuera de 
su campo donde debe ganar 
los positivos que le encumbre 
al primer puesto.

Fácil partido para el Almagro

El entrenador, Joaquín 
Caparrós, manifiesta que “no 
jugamos al cerocerismo, y 
garantizo que no hay predis
posición a no perder, y los 
empates fuera a cero-cero no 
lo lamentaremos porque todos 
los positivos son buenos e 
importantes; tratamos de 
mentalizamos y arriesgar más, 
si cabe, para que ganemos los 
encuentros con goles, que son 
los que llenan los campos”. 
La afición espera el triunfo 
de sus colores para poder lle
gar al final de temporada con 
la clasificación asegurada y 
que no ocurra lo de el año 
pasado que se perdieron pun
tos tontos.

Esta tarde, a las 16 horas, 
en el Polideportivo Príncipe 
Juan Carlos de la capital el 
equipo de la barriada de los 
Angeles recibe al colista, el At. 
Teresiano, en un encuentro que 
será arbitrado por el colergiado 
Cerdá Rabanal.

Este partido no debe causar 
el mayor problema a los chicos 
de Isidro Iglesias, máxime cuan
do el Teresiano no ha ganado 
ningún partido por el momento, 
si bien en la última jornada 
logró quitar el cero de su casi
llero de puntos al lograr el pri
mer empate de la temporada 
frente al Manzanares.

Esta inyección de moral para 
los malagoneros debe hacer a 
los locales no confiarse puesto 
que cualquier descuido puede 
suponer un disgusto, si bien los 
locales, en esta ocasión, no 
deben tener excesivas dificulta
des para ganar y por goleada.

La clasificación de ámbos 
conjuntos es clara y definitoria 
de lo que puede ocurrir en el 
campo esta tarde, de lo que 
daremos cuenta a nuestros 
lectores.

En Tercera 
División 
descenderán tres 
equipos de cada 
grupo

LT

Las norma federativas para 
ascensos y descensos en Tercera 
División de Fútbol son muy 
similares a las de la pasada tem
porada, a diferencia de las de 
Regional, que han cambiado 
sensiblemente. En esta 3® Divi
sión descenderán tres equipos 
de cada grupo y jugarán la 
segunda fase, o promoción de 
ascenso, por sistema de liga a 
doble vuelta los cuatro primeros 
clasificados de los respectivos 
grupos, salvo el de Levante que 
al constar de dos grupos lo 
harán dos equipos de cada uno 
de ellos.

La liguilla de ascenso para 
nuestros equipos castella
no-manchegos será con un gru
po que enfrente a los equipos 
correspondinetes a las territo
riales de Andalucía, Extrema
dura y Castilla-La Mancha, con 
4 subgrupos de 4 equipos cada 
uno; en este caso dos andaluces, 
grupos 9 y 10, uno extremeño, 
grupo 14 y uno de Castilla-La 
Mancha, grupo 17.

El campeón de cada subgru
po, ascenderá automáticamente 
a Segunda B.

Tanto en 3® División como 
en Prefente, los descensos 
podrían aumentarse si así lo 
aconseja el número de descen
sos que se produzcan de la cate
goría inmediata superior, para 
así poder adaptar los grupos al 
número de equipos que han de 
tener en la próxima temporada 
liguera.
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En la duodécima jornada del campeonato nacional de Lisa de Primera División

Los primeros clasifícados se enfrentan 
a los equipos de la zona baja de la tabla

Una comisión 
estudiará el 
reparto del 
dinero procedente 
de las televisiones

La jornada puede acabar en “masacre” o en Ía “rebelión de los pequeños”^ dependiendo de los resultados

La duodécima Jornada 
bien podría ser la de las 
“masacres” o la de la “la 
rebelión de los pequeños”, 
dependiendo de si los múl
tiples enfrentamientos 
entre conjuntos de arriba 
con los de abajo de la 
tabla, se saldan con el 
triunfo de unos u otros.

________ Miguel SANTAYANA

MADRID (Fax).- Albace- 
te-Barcelona, el choque ele
gido por las televisiones auto
nómicas para la tarde noche 
de hoy, no es quizás el 
encuentro más destacado de 
la jornada pero sí aquel en 
el que se pueda ver mejor fút
bol, sobre todo si los visitantes 
siguen jugando como en las 
tres últimas semanas. Los 
azulgranas, claros favoritos, 
podían dejar ya al Albacete 
con tres negativos, al borde 
de la zona peligrosa. Similar 
a la posición en la que que
daría Osasuna, si no es capaz 
de ganar en el Sadar al Cádiz. 
Los de Ramón Blanco ya 
empataron en su última visita 
al feudo navarro, cuando éste 
era un recinto casi inexpug
nable, y ahora lo puede tener 
más fácil, ante un equipo anfi
trión al que le cuesta mucho 
hacer un gol.

El líder, que ya perdió su 
imbatibilidad en la Copa de 
la UEFA el miércoles, acude 
a Sarriá, terreno habitualmen
te propicio para los blancos, 
con la intención de no dejarse 
sorprender también en el tor
neo de la regularidad por un 
conjunto inferior. Mientras, 
los “periquitos”, se juegan el 
no hundirse definitivamente.

Martín Vázquez sueña con llegar a la final 
de la UEFA y enfrentarse al Real Madrid

TURIN (Efe).- El centro- 
campista español Rafael Martín 
Vázquez, que milita en las filas 
del club italiano de fútbol Tori
no, señaló que uno de sus “sue
ños” es “llegar a la final de 
la actual edición de la Copa 
de la UEFA y tener enfrente 
al Real Madrid”, equipo en el 
que militó varias temporadas 
antes de dar el salto a la liga 
italiana.

Martín Vázquez, considerado 
por los medios informativos ita
lianos y por los diversos inte
grantes de su equipo como el 
“heroe de Atenas” , ha recibido 
los mayores halagos tras el 
encuentro disputado por su 
equipo ante el AEK.

“Juego para el Torino, pero 
necesito de todo el equipo para 
realizar mi juego, pues siempre 
trato de hacer lo que estimo 
mi deber, pero no siempre 
ocurre que salgan las cosas 
como se desean. Yo solo no 
puedo vencer ningún partido y

El Real .Madrid puede conseguir en Sarriá el record de puntuación de todos los tiempos.

situándose con cinco negativos 
en caso de perder, los de Antic 
podían conseguir, en caso de 
ganar, el récord de puntuación 
de todos los tiempos de un 
conjunto en un arranque 
liguero.

Atlético y Sporting, los 
inmediatos seguidores de los 
blancos, también se enfrentan 
a rivales de la zona baja de 
la tabla, Valladolid y Real 
Sociedad, respectivamente. 
Los de Luis han ganado las 
tres últimas temporadas a los 
castellanos en el Calderón, y 
no deben tener problemas 
ante Higuita y compañía para 
seguir acechando al líder. Más 
dificultades encontrarán los 

siempre trabajo para el bien del 
colectivo. En Atenas todos estu
vimos bien, pero el resultado, 
con ser bueno, no quiere decir 
que ya estemos clasificados”, 
dijo Martin Vázquez.

Mejoría en su Juego

EI juego del español ha expe
rimentado en los últimos 
encuentros una aparente mejo
ría y así lo significa el entre
nador del Torino, Emiliano 
Mondonico: “Un año y medio 
en Italia le ha permitido con
vertirse en un jugador formi
dable. Martín Vázquez rinde un 
50 por ciento más que cuando 
llegó. Es una satisfacción para 
mí verle así, pues ha madurado 
y se ha convencido de sus facul
tades y sabiduría táctica y 
técnica”.

“Hoy es un jugador que pue
de brillar también en el cam
peonato italiano”, afirma Mon
donico.

“yó'gurines” en Atocha, ante 
una Real que les ganó en su 
última visita por 1:0 y que no 
quiere volver a tener negati
vos. De confirmarse la recu
peración de los donostiarras, 
el Sporting puede ceder su ter
cer puesto a un Burgos que 
sólo ha sacado un empate fue
ra de casa y que no debe ser 
obstáculo para una nueva 
representación de la ‘.‘burgos- 
manía”.

Acabar sin embargo con la 
racha de cinco jornadas sin 
puntuar es el gran objetivo 
dominguero del Mallorca ante 
el Logroñés, conjunto que 
perdió en sus dos anteriores 
visitas al Luis Sitjar, y que bien 

El internacinnal español ha experimentado una mejoría en su juego.

podría ser, por el mal juego 
que vienen desarrollando, el 
bálsamo reconstituyente que 
tanto necesitan los baleares. 
Algo así como lo que sería 
para el Athletic el puntuar en 
el Carlos Tartiere ante un 
Oviendo que ya suma un posi
tivo y parece haber encontra
do la forma que aparentó per
der tras la eliminación de la 
Copa de la UEFA. La vuelta 
de Gracan ha sido decisiva 
para ello.

Zaragoza-Sevilla y Valen- 
cia-Tenerife son dos buenas 
ocasiones para que los que 
ejercen de locales ratifiquen 
sus aspiraciones de seguir en 
la zona alta de la clasificación.

MADRID (Efe).- Los clubes 
de Primera División decidieron 
ayer, en la junta de esta cate
goría que se ha celebrado en 
la sede de la Liga de Fútbol 
Profesional (LFP), crear una 
comisión de trabajo integrada 
por siete entidades que, junto 
con el comité ejecutivo de este 
organismo, estudiarán las pro- 
puestas sobre el reparto de las 
cuantías correspondientes a las 
transmisiones televisivas.

Español, Barcelona, Sporting 
de Gijón, Burgos, Valencia^ 
Deportivo de La Coruña y 
Mallorca serán los integrantes 
de la comisión que, con el comi
té ejecutivo, van a analizar las 
nueve propuestas existentes, a 
las que se añadirá un resumen 
que elaborará la secretaría téc
nica de la Liga, que recogerá 
las solicitudes de cada club.

A los clubes de Primera Divi
sión les corresponden 3.850 
millones de pesetas en concepto 
de las transmisiones de las tele
visiones autonómicas y Canal 
Plus, y el objetivo de la comi
sión será evaluar las propuestas, 
dada la cantidad de ellas, para 
llegar a una consensuada que 
se someterá a votación.

Antonio Baró, presidente de 
la LFP, dijo, al término de la 
reunión a la que asistieron 12 
presidentes de clubes de Pri
mera y el resto estuvo repre
sentado por asesores jurídicos, 
que “de lo que se trata”, con 
la constitución de esta comi
sión, “es llegar a una propuesta 
con la que esté de acuerdo el 
mayor número de clubes”.

“Aún así la mejor será la que, 
estando consensuada, no le 
parezca bien a nadie”, bromeó 
Baró, quien apuntó que ésta no 
será vinculante, pero expresó su 
deseo de que todos los repre
sentantes que acudan a la junta 
tengan poder decisorio para 
votar una de. las propuestas que 
ofrezca la comisión.

El presidente de la LFP 
manifestó: “Espero que la comi
sión presente dos o tres varian
tes y no once para que en la 
próxima reunión que se cele
brará antes de que concluya el 
año”, expecificó, “este asunto 
quede zanjado para poder deci
dir cuando se aplica”.

Según Baró, los presidentes 
desean que en la nueva distri
bución se tenga en cuenta lo 
siguiente: Ingreso por taquilla, 
socios y abonados; aforo del 
estadio; incremento particular 
del terreno por clasificación 
propia así como la del visitante; 
establecimiento de fijos iniciales 
con y sin partido por televisión 
y Canal Plus; índices correcto
res generales, por los puntos de 
la anterior temporada o al final 
de la actual; número de partidos 
televisados por televisión y 
Canal Plus; presupuestos de los 
clubes; títulos y objetivos con
seguidos; redistribución a los 
clubes de los gastos sufragados, 
por clasificación final; principio 
de solidaridad; remanente a 
repartir para compensar perjui
cios; reducción de fijos actuales, 
mantenimiento de fijos actua
les; penalización de menos put' 
tidos televisidos; asignación f 
cada grupo de un número de 
partidos a transmitir.
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El técnico del Sevilla reconoció que en su momento hubo discrepancias

Espárrago: “Las relaciones con 
Luis Cuervas son normales”

Santi Aragón aceptará el lunes ir cedido al Valladolid

‘'Si perdemos, las aguas volverán a desmandarse”

Romay: “El Madrid necesita 
la victoria frente al Pamesa”

Víctor Espárrago, entre
nador del Sevilla, mani
festó que sus relaciones 
con Luis Cuervas, presi
dente de la entidad, ^*son 
normales^\ aunque reco
noció que “en su momento 
hubo discrepancias, ya 
que cada uno piensa de 
una manera”.

SEVILLA (Efe).- “Lo que 
ocurre es que cuando la gente 
habla se entiende. Hay que 
sentarse y decir las cosas tal 
y como son. Es la mejor 
manera de que se produzca 
un entendimiento”.

De esta manera, Espárrago 
no entendió que el apoyo 
mostrado por Cuervas en 
relación con el asunto del 
yugoslavo Zeljko Petrovic, 
quien esta semana expresó su 
queja por no jugar, fuera una 
normalización de las relacio
nes entre el técnico y el pre
sidente, sino que éstas, a su 
juicio, ya eran perfectas.

Respecto a Petrovic, quien 
ayer tampoco entró en la lista 
de convocados para el partido 
que el Sevilla jugará el domin
go en L.a Romareda ante el 
Zaragoza, Espárrago declaró 
que “al jugador no le falta 
nada, se entrena con toda la 
plantilla y el día que se crea 
conveniente jugará”.

“Aquí no hay nada contra 
nadie, sólo se trata de hacer 
lo mejor para el Sevilla, y él 
es uno más, que tiene que 
adaptarse a lo que es una dis
ciplina”, subrayó.

Espárrago convocó para el 
partido de Zaragoza a Unzué, 
Monchi, Del Campo, Salgue
ro, Martagón, Diego, Cortijo, 
Rafa Paz, Marcos, Jiménez, 
Andrades, Conte, Bengoe
chea, Zamorano, Suker y 
Ramón.

En esta nómina se encuen
tran hombres como Diego, 
Cortijo, Zamorano y Ramón, 
quienes han tenido problemas 
físicos durante toda la semana 
y se han recuperado de mane
ra absoluta.

Espárrago volvió a dejar a Petrovic fuera de la convocatoria.

Por lo tanto, Diego, quien 
era el que tenía más proble
mas, se mantendrá como titu
lar en el centro de la defensa 
sevillista ante un Zaragoza al 
que Espárrago respeta, ya 
que, señaló, “ha formado un 
buen equipo, al incorporar a 
los Pardeza, Aguado y Pablo, 
al' internacional argentino 
Dario Franco y recuperarse 
el uruguayo Gustavo Poyet”.

“Es un equipo muy com
pensado, que anímicamente 
está bien, por lo que ha saca
do buenos resultados esta 
temporada”.

Santi Aragón

Santi Aragón, centrocam
pista del Real Madrid, res
ponderá afirmativamente el 
lunes para ir cedido al Real 
Valladolid por lo que resta 
de temporada, según insinuó 
hoy el propio jugador.

“El Real Valladolid, aun
que actualmente no está bien 

clasificado, es un buen equipo 
que cuenta con jugadores de 
un alto nivel técnico y un 
entrenador con un buen car
tel, por lo que merecerá la 
pena trabajar con él”, afirmó 
el futbolista malagueño.

El jugador madridista va a 
solicitar'a su presidente Men
doza, como contraprestación 
a esta cesión, la ampliación 
de su contrato que actual
mente finaliza en el año 1994. 
Fuentes del Real Madrid indi
caron al respecto que Aragón 
aún no ha comunicado su 
decisión, si bien recalcaron 
que el club “está en la mejor 
de las disposiciones' para que 
vaya al Valladolid”.

La cesión de Santi Aragón 
no resultará gravosa para la 
precaria situación económica 
del Real Valladolid, puesto 
que todos los gastos correrán 
por cuenta del club madri
dista, según confirmó el pre
sidente vallisoletano, Andrés 
Martín de Paz.

MADRID (Efe).- Fernando 
Romay, capitán del Real 
Madrid de baloncestó, dijo ayer 
que el equipo afronta el partido 
que le enfrentará al Pamesa 
Valencia en la próxima jornada 
de liga “con tranquilidad, pero 
con la necesidad absoluta de 
ganar”.

El jugador internacional del 
conjunto madrileño afirmó que 
“el equipo está tranquilo, pero 
tenso porque se juega mucho 
en una salida difícil para cual
quier equipo”.

“Pese a los resultados con
seguidos tras la derrota ante el 
Gran Canaria, tenemos la obli
gación de ganar en Valencia 
porque si perdemos, las aguas 
volverán a desmandarse, ya que 
no estamos en situación de per
der muchos partidos”, declaró 
el jugador gallego.

Romay reconoció que “es 
posible que haya mucha tensión 
en tomo al equipo, pero tam
poco hay que darle demasiada 
importancia porque todos los 
componentes del conjunto están 
acostumbrados a ello”.

José Luis Llorente declaró 
que “en todos los campos hay 
que salir con el máximo de con
centración porque en la liga 
ACB cualquier equipo que ten
ga un buen día es capaz de 
ganar”.

El base del Real Madrid afir
mó que el encuentro ante el

Inglaterra se presentó 
candidata para la Eurocopa’96

LONDRES (Efe).- La Fede
ración Inglesa de Fútbol pre
sentó ayer oficialmente su can
didatura para organizar la fase 
final de la Eurocopa de nacio
nes de 1996 ante la Unión Euro
pea de Asociaciones de Fútbol 
(UEFA).

Inglaterra tendrá que com
petir únicamente con la can
didatura conjunta de Bélgica, 
que ya albergó la Eurocopa de 
1972, y Holanda, presentada el 
pasado jueves, ya que Austria 
ha decidido finalmente no pre
sentarse.

La Federación Española, tras 
no resultar elegida para la 
Eurocopa del próximo año en 
Suecia, ha preferido esperar

Pamesa se debía jugar con tran
quilidad porque “hay que con
fiar en el trabajo diario que se 
hace en los entrenamientos y 
pensar que va a dar su fruto 
en cada partido”.

El jugador internacional 
señaló que no es bueno para 
el equipo actuar con la presión 
a la que se ve sometido el con
junto madrileño, ya que no 
beneficia ni a los jugadores ni 
al técnico.

“Indudablemente no es lo 
mismo trabajar con tranquilidad 
que hacerlo bajo la presión de 
toda la gente que está pendien
te del Real Madrid, sobre todo 
para los entrenadores”, afirmó 
Llorente.

Otro de los integrantes del 
Real Madrid, Josep Cargol 
declaró que el partido ante el 
Pamesa es un encuentro díficil 
de ganar, ya que “ahora, des
pués de los resultados del Real 
Madrid, hay que contar con 
todos los rivales como conjun
tos peligrosos”.

”E1 Pamesa Valencia es un 
conjunto que tiene buenos juga
dores y experiencia -aseguró 
Cargol- y cuenta con jugadores 
muy importantes como Brad 
Branson, Larry Micheaux e “In
dio” Díaz además de contar con 
el apoyo de su público, por lo 
que puede considerar el 
encuentro como una salida muy 
complicada”. 

hasta la edición del año 2.000, 
a la que se presentará con Bar
celona, Sevilla, Madrid y Valen
cia como probables sedes.

El plazo de inscripción para 
la Eurocopa de 1996 finaliza el 
domingo, y el Comité Ejecutivo 
de la UEFA decidirá la can
didatura elegida el 8 de junio 
de 1992 en Estocolmo, días 
antes del comienzo de la fase 
final de este campeonato.

Inglaterra tenía en principio 
la intención de pugnar por la 
organización del Mundial de 
1998, pero el pasado mes de 
agosto desistió de ello para cen
trarse en la última Eurocopa 
del siglo XX.

Z^ttiene^
W^SANGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

VIDAS
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Dirección General de Planificación Sanitana



Sábado, 30 de
Noviembre de 1991 34 DEPORTES La Tribuna

Induráin y 
Mauri: “El 
sacrificio es la 
base fundamental 
para triunfar”

MADRID (Efe).- Miguel 
Induráin y Melchor Mauri que 
junto a Eduardo Chozas par
ticiparon en un coloquio sobre 
ciclismo celebrado en la loca
lidad madrileña de San Sebas
tián de los Reyes, coincidieron 
en señalar que para triunfar es 
necesario cuidarse y sacrificarse 
desde los inicios.

Tanto Induráin, vencedor del 
Tour’91, como Melchor Mauri, 
triunfador en la última edición 
de la Vuelta a España, mani
festaron que para llegar a la 
élite se necesitan muchas horas 
de entrenamiento, muchos 
sacrificios y, principalmente, el 
asesoramiento de especialistas, 
de directores deportivos y pre
paradores físicos.

El coloquio, que tuvo como 
moderador al director de 
deportes de la Agencia Efe 
Julián García Candau, se centró 
principalmente en la prepara
ción y entrenamientos que han 
llevado ambos corredores hasta 
llegar al primer plano mundial.

Miguel Induráin, por ejem
plo, comentó que desde que 
decidió ser ciclista nunca se 
obsesionó con triunfar en sus 
primeros años, pues en la mayo
ría de las ocasiones no es el 
mejor método, por ello su 
mayor éxito ha tardado en lle
gar muchos años.

El vencedor de la Vuelta a 
España tambien comentó que 
su proyección era muy similar, 
aunque no tan cuidada como 
la de Induráin, ya que en el 
comienzo de su carrera tuvo 
que trabajar para otros hasta 
abrirse un hueco en la máxima 
categoría y demostrar con ello 
su clase.

Respecto a la dureza de las 
próxima ediciones de la Vuelta 
y Tour también estuvieron de 
acuerdo al indicar que la carre
ra española presenta un perfil 
mucho más duro que la fran
cesa, “aunque son dos pruebas 
totalmente diferentes y por ello 
es difícil saber a quien favorece 
en el kilómetro cero, ya que 
todo depende de muchas cir
cunstancias”.

Donde tambien coincidieron 
es en que la pista ayuda a los 
corredores, pues comentaron 
que el “piñón fijo” es funda
mental para adquirir reflejos y, 
principalmente, elegancia sobre 
la bicicleta.

En la final de ¡a Copa Davis de tenis que se celebra en Lyon

La garra de Lecoiite mantiene 
las esperanzas francesas

Agassi derrotó a Forget mientras que Sampras no pudo con Leconte

La victoria de Henri 
Leconte, que sólo ha juga
do un partido en los últi
mos seis meses, ante el 
Jugador más en forma del 
momento, el estadouni
dense Pete Sampras por 
6-4, 7-5 y 6-4, mantiene 
las esperanzas del equipo 
francés de ganar la fínal 
de la Copa Davis que se 
disputa en Lyon.

LYON (Efe).- La primera 
jornada de esta competición 
finalizó con empate a una vic
toria entre Estados Unidos y 
Francia, al perder Guy Forget 
en el partido inaugural ante 
André Agassi por 6-7 (7/9), 
6-2, 6-1 y 6-2.

El triunfo de Leconte ha 
variado los planes de Yannick 
Noah, capitán del equipo 
francés, que ha decidido que 
Henri Leconte reemplazará a 
Arnaud Boetsch en el equipo 
de dobles que mañana se 
enfrentará a la pareja esta
dounidense formada por Ken 
Flach y Robert Seguso.

El estadounidense André 
Agassi, número 10 del mundo, 
ganó en el primer envite a 
Guy Forget, séptimo de la 
AIT y único francés entre los 
40 primeros de la clasificación 
mundial, por 6-7 (7/9), 6-2, 
6-1 y 6-2, merced a sus golpes 
desde el fondo de la pista.

Agassi perdió el primer set 
en el desempate por 9/7, pero 
reaccionó y consiguió la vic
toria final. En el transcurso 
de la segunda y tercera man
gas, el estadounidense ganó 
13 de los 14 puntos en juego.

André Agassi, que ya ganó 
a Forget en 1987 en el único 
encuentro que ambos habían 
disputado hasta ahora, 
comenzó el encuentro como 
favorito ante los 8.500 espec
tadores que abarrotaban el 
Palacio de los Deportes de 
Lyon.

El jugador estadoudidense 
rompió el servicio de su rival 
en el primer juego, cuando 
Forget intentaba acercarse 
por vez primera a la red. Guy

Agassi, perdió el primer set para despues arrasar a Forget.

Forget rompió a su vez el ser- 
vico al norteamericano en el 
sexto juego, para establecer 
un 3-3 en el marcador.

La muerte súbita de este 
primer set fue el último 
momento bueno de Forget, 
aunque Agassi había logrado 
salvar dos pelotas de set.

”E1 primer set, que fue lar
go y muy tenso ya que duró 
1 hora y 16 minutos, fue la 
mejor cosa que podía haber 
ocurrido porque si se hubiese 
decidido fácilmente Forget 
hubiese tenido todavía 
muchas opciones. El hecho de 
que gastase muchas energías 
en la primera manga me favo
reció a mí”, declaró Agassi 
al término del encuentro.

Forget, por su parte, decla
ró: “Agassi tuvo hoy su día, 
pero no sucederá lo mismo 
el domingo ante Sampras. 
Jugué un casi perfecto primer 
set, pero no encontré solu
ciones tácticas en las mangas 
siguientes. No encontré armas 
para batir a Agassi. Simple
mente hoy he perdido contra 
un jugador más fuerte que 
yo.”

El delirio de los aficionados 
franceses llegó en el siguiente 
partido, con la sensacional 
victoria de Henri Leconte, 
ante Pete Sampras, actual 
vencedor del Masters y del 
Abierto de Estados Unidos, 
en sólo tres sets.

‘‘Es la mejor 
victoria de 
mi carrera”

El estadounidense 
Pete Sampras se deci
dió por un juego está
tico en el fondo de la 
pista mientras que el 
francés Henri Leconte 
subió en numerosas 
ocasiones a la red y rea
lizó varias voleas en las 
que su agilidad hizo 
parecer que nunca 
hubiera tenido lesiona
da la espalda. El francés 
superó además a su 
adversario en el núme
ro de puntos que con
siguió directos de 
saque.

”Este es el día más 
grande de mi vida. Es 
la mejor victoria de mi 
carrera. La gente me 
animó muchísimo y 
después de esta victoria 
podemos seguir pensan
do que la Copa Davis 
está .a nuestro alcance”, 
declaró Leconte, que se 
fundió en un abrazo 
con el capitán de su 
equipo, Noah, al térmi
no del encuentro.

Campeonatos de 
España de tenis: 
Berasategui, Costa, 
Brugera y Clavet 
en semifinales

MADRID (Efe).- Sergio 
Bruguera-AIberto Berasategui y 
Francisco Clavet-Carlos Costa 
serán Ias semifinales de los 
Campeonatos de España de 
tenis que se disputan en el C.T. 
Chamartín de Madrid.

Después de dos partidos en 
los que apenas mostró nada, 
Bruguera jugó ayer su mejor 
encuentro y venció a Marcos 
Górriz, por 6-1 y 6-1 con gran 
autoridad. El número 11 del 
mundo se vio beneficiado por
que la jornada tuvo que dis
putarse en pista cubierta, debi
do a la lluvia, y en este terreno 
Bruguera exhibió mejor adap
tación que su rival.

Górriz, número 12 del ran
king nacional, no había cedido 
un sólo set hasta ayer y alber
gaba ciertas esperanzas, pero 
Bruguera hizo su mejor tenis 
de la semana y con la misma 
inspiración con la que ganó en 
Estoril y Montecarlo acabó con 
las esperanzas de su rival.

Bruguera tendrá como rival 
al vasco Alberto Berasategui, 
que después de eliminar antes 
de ayer con el quinto favorito, 
Francis Roig, ayer superó al 
cuarto, el valenciano José Fran
cisco Altur, por 6-4 y 6-1.

A pesar de su victoria, Bera- 
sateguri no acabó demasiado 
contento pues tiene rotura fibri- 
lar en el musculo abdominal y 
esta tarde será infiltrado para 
mitigar su lesión. Por esta razón 
y para intentar hacer frente a 
Bruguera con alguna garantía, 
ha abandonado el torneo de 
dobles donde ya estaba en semi
finales junto con Carlos Costa.

El jugador vasco, natural de 
Arrigorriaga, población de 
10.000 habitantes a 15 kilóme
tros de Bilbao en la que sólo 
hay una pista de tenis, ya se 
enfrentó el pasado año con Bru
guera en el Campeonato de 
España y perdió por 6-3 y 6-4.

Su compañero de equipo, 
Alex Corretja, acabó el torneo 
en cuartos de final al caer ante 
el madrileño Francisco Clavet, 
por 7-6 (7-5) y 6-2. Clavet nece
sitó ocho oportunidades para 
liquidar la primera manga, pero 
una vez conseguido este parcial, 
ganó fácil el segundo. Su rival 
en semifinales será Carlos Costa 
que venció a Javier Molina, el 
verdugo de Jordi Arrese, por 
6-3 y 6-3.
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^ Farmacias ^M Cines ■ ' Radio ^^^
CIUDAD REAL

PARA HOY; JULIA M. DE LA TORRE, Ciruela, 1.
PARA MAÑANA: M® ENCARNACION SANCHEZ, Esperanza, 
19.

ALCAZAR DE SAN JUAN
■ PARA HOY: LUCIO SAHAGUN, E. Castelar, 15.
PARA MAÑANA: MERCEDES PERUCHO, E. Castelar, 33.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA; ANA M® VILLANUEVA, Angel Muñoz, 26.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY Y MAÑANA: ANTONIO LOPEZ-CASERO, Virgen, 4.

DAIMIEL
HOY Y MAÑANA: RAMON VILLALON, Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ, Empedrada, 28.

PUERTOLLANO
PARA HOY: BEGOÑA RUIZ, Córdoba, 42.
PARA MAÑANA: LETICIA FERNANDEZ, Plaza San Gregorio,

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: JUAN SATURIO, Echegaray, 9,

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: LUIS GEA, Carrera, 36,

TOMELLOSO
PARA HOY: M^ ROSARIO VILLEGAS, Alférez Provisional, 5.
PARA MAÑANA: ANGEL BRAVO, doña Crisanta, 2.

VALDEPEÑAS
PARA HOY: GASPAR NARANJO, Morales, 21.
PARA MAÑANA; MARIANO GONZALEZ, Virgen. 32.

M Teléfonos de urgencia
Protección Civil 006
Bomberos
Cruz Roja Española C. Real

006
22 33 22

” ” Alcázar 54 58 07
” ” Almodóvar 48 31 25
” ” Malagón 80 13 36
” ” Manzanares 6115 16
” ” Puertollano 42 16 71
” ” Socuéllamos 53 14 29
” ” Tomelloso 51 34 09
” ” Valdepeñas 32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
Valdepeñas 091

CIUDAD REAL
CINE CASTILLO

Hoy, a parfir de las 6,30, sesión continua 
Pases: 6,30, 8,30 y 10,30 

“LOS INMORTALES II”

MIGUELTURRA
CINE PAZ
Pases: 8 y 10 

“EL GRAN HALCON”

PUERTOLLANO
CINE CORDOBA

Pases: 6, 8,15 y 10,30 
“TACONES LEJANOS”

~ EI tiempo ^^^^^^^^^^^H

Presión: 706,4 mm.
Estado del cielo: muy nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste-suroeste 

y 7 kms/h.
Máxima: 12,4 grados.
Mínima: 6,7 grados.
Humedad: 92 por ciento.
Evaporación 0,9 mm.
Lluvia recogida: 7 litros por metro cuadrado.

Guardia Civil Ciudad Real . 062 Piedrabuena 76 02 51
55 5* 22 11 00 Puertollano 092
55 55 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
55 55 22 19 85 Valdepeñas 092

Policía Municipal
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

36 00 43

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

Onda Cero
07,00 a 09,00.- Onda Cero 

noticias
09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas 

de Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero 

noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero 

noticias Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- La música de 

tu vida
16,00 a 18,00.- Club de 

viajeros
18,00 a 23,00.- Radioesta- 

dio/Baloncesto
23,00 a 23,30.- Onda Cero 

noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 01,00.- Con solera
01,00 a 03,00.- Especial 

gomaespuma
03,00 a 08,00.- Discos cero

Cope
06,00.- Como de la noche 

al día
08,00.- Informativo
08,30.- Agropopular
09,00.- Protagonistas
13,00.- Programación 

local-regional
14,30.- Informativo medio

día cadena Cope
15,00.- Música con mensaje
15,30.- Hombres nuevos
16,00.- Pase sin llamar
18,00.- Tiempo vivo
19,00.- Tiempo de juego
23,00.- Informativo
23,15.- Gestos y gentes
23,30.- Iglesia en la linterna
00,30.- La isla del hombre 

libre
01,30.- Mi querido diario
05,00.- No te duermas que 

es peor

“ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a: 
Agudo ................................... 
Albaladejo............................

Almodóvar...........................

Daimiel................................
55

55

55

55

55 

Daimiel-Moral..................... 
Fte. el Fresno.......................

Horcajo...............................
Malagón...............................

18,15 
13,00 
17,00 
13,30 
19,00
7,00 
9,30 
11,00 
14,00 
17,00 
18,30 
19,30 
12,00 
11,00 
14,00 
18,30 
19,00 
15,30 
13,00

horas
55

55

55

55

55

55

55

55

55

55

55

55

55

55

55

Malagón-Cristo.................... 13,30 ”
Pedro Muñoz......................... 9,30 ”

”   14,00 ”
Piedrabuena......................... 11,00 ”

”   13,00 ”
”   15,30 ”
”   18,15 ”
”   19,15 ”

Porzuna............................... 13,00 ”
”   15,30 ”
”   19,15 ”

Puertollano............................. 8,30 ”
”   11,00 ”

............................ 13,30 ”
”   16,45 ”
”   19,30 ”

Pllano.-Vald........................ 7,30 ”
” ....................:....... 14,00 ”

Vald.-Pllano........................ 8,30 ”
............................... 16,00 ”

Socuéllamos........................ 14,00 55

Tomelloso........................... 13,00 55

55 14,00 ”

55 17,00 55

Torrenueva........................... 14,00 55

Saceruela............................. 18,15 55

55 17,00 55

55 19,00 55

Villarta................................. 14,00 55

55 18,30 55

Valdepeñas.......................... 7,00 55

55 13,00 ”

Villarrubia........................... 9,30 55

55 11,00 55

55 14,00 55

55 19,00 55

Vald.-yCozar.......................... 12,00 55

Navalpino.............................
Salidas hacia Madrid:

15,30

7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

M Horario de misas de octubre a abril 1991/92

Días laborables

07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San
to Tomas-San Pablo

08,00.- Catedral-San Pedro

Mañanas
07,00.- Hospital
07,45.- Residencia Sanitaria
08,00.- Catedral-Siervas de María-Coreysa
08,30.- Catedral-San Pedro-Carmelitas-Ado- 

ratrices y Quinta Asunción
09,00.- Catedral-Asilo-San José
10,30.- Catedral
11,00.- Santo Tomás-Ciudad de Matrimonios
11,30.- Santa María del Prado
12,00.- San Pedro-San Pablo
12,30.- Santiago-San Ignacio

Tardes
05,30.- Residencia Sanitaria-Cementerio
06,00.- MM. Concepcionistas
06,30.- Santiago-Dominicas
07,00.- San Juan de Avila-Los Angeles-El 

hlar-Hospital-San Ignacio

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

05,30.- Residencia Sanitaria-Cementerio
06,00.- MM. Concepcionista.s
06,30.- Santiago-Dominicas y Lo.s Remedios
07,00.- San Pedro-El Pilar-San Juan de Avi

la-Los Angeles-San Ignacio-Hospital-Poblete
07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San

to Tomás-San Pablo
07,45.- Las Casas
08,00.- Catedral-San Pedro

Domingos y festivos

Mañanas
08,00.- Catedral
08,30.- Carmelitas-Siervas de María
09,00.- Catedral-Santiago-Los Angeles-S.

Ignacio-Asilo-Adoratrices, Dominicas y Q.

Asunción
09,30.- Santa María del Prado-San Juan de 

Avila-San Pablo
10,00.- San Redro-Santo Tomás-Santiago-La- 

rache-MM. Concepcionistas
10,30.- Catedral-El Pilar-Hospital-Coreysa
11,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás-San

Juan de Avila
11,30.- Santa María del Prado-San Pablo-Re- 

sidencia Sanitaria-La Poblachuela
12,00.- Catedral-San Redro-Santo Tomás-Los 

Angeles-San Ignacio-San José-Cíudad de. 
Matrimonios-Poblete

12,30.- Santa María del Prado-San Juan de 
Avila-San Pablo-Las Casas

13,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás
13,30.- San Pablo

Tardes
06,00.- San Pablo
06,30.- Santiago-El Pilar
07,00.- San Ignacio-Hospital
07,30.- Santa María del Prado-Santo Tomás
08,00.- Catedral-San Pedro

Antena 3
06,00.- El E de la mañana 

(Edición fin de semana)
08,00.- Nuestro Campo (In

formativo regional del campo)
09,00.- El 1° de la mañana 

(Edición fin de semana)
09,30.- Viva el sábado
12,00.- Informativo y sorteo 

de la Lotería Nacional
12,30.- Viva el sábado
15,00.- Viva la gente que 

viaja
19,30.- Super-directo fútbol 

y baloncesto
22,00.- Lo mejor de la 

semana
24,00.- Super-García (Edi

ción fin de semana)

RNE
00,00.- La radio de las sába

nas blancas
02,00.- La torre de babel
05,00.- Una pizca de sueño
06,00.- Imagínate
08,00.- España a las ocho
08,30.- Fin de semana
09,00.- El trébole
10,00.- La bisagra
11,00.- Aquí hay futuro
12,00.- Lotería nacional
12.30.- Bienvenido Mr. Chip
13,30.- Chip Junior
14,00.- Diario de las dos
14,30.- Todo deporte
15,00.- De cine y vídeo
16,00.- Radiografía
19,00.- Tablero deportivo 

baloncesto
23,00.- 24 horas
23,30.- Supercanasta
Coincidiendo con las horas. 

Boletines Informativos
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Horóscopo
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r

(Pl). 5: Sustrajese. 6: Piel
(Pl). 8:del rostro. 7: Estío 4

Letras desordenadas!.
SOLUCION

fg-a JIS o ~q o
o A 11S

Estebán y

del artista

del pintor

LEASING

Machacar. Detera. 
tada. Período de

4: Tos- 
tiempo

HORIZONTALES: 1: 
Engorda animales. Campo. 
2: Persia. Animal salvaje 
parecido al bisonte (Pl). 3:

Sábado, 30; de 
Noviembre de 1991

CASA DE CULTURA; Exposición de óleos y acuarelas 
José Luis Samper.

MERFINSA
GESTION FINANCIERA

Calle Ciruela, 4 -1’ B. 13001 Ciudad Real 
Tete.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72

ALMAGRO ,
GALERIA FUCARES: Exposición de pintura “Come Trait Main 

de Javier Utray.

VERTICALES: 1: Cum-

colectiva de pintura de las artistas Adela Sancho, Susana 
Gracia Risueño, hasta el día 5 de diciembre.

GALERIA DE CAJA MADRíD: Exposición de pintura 
Ricardo Pareja Prado.

ALCAZAR DE SAN JUAN

ARIES
SALUD.- Buena

x J TRABAJO.- Debería tratar a la gente
con tacto, no conduce a nada ponerse 
tan excitado

(i AMOR.- Abra su corazón y exponga
sus temores a la persona amada

LIBRA
ó , SALUD.- Buena

TRABAJO.- No sea impaciente y no 
pretenda que la gente adivine sus 

/ll pensamientos
AMOR.- La rivalidad de cierta per- 
sona le hará sentirse inquieto

TAURO
SALUD.- Excelente

ír / TRABAJO.- Normalidad en el terre-
no profesional, ningún cambio digno 
de mención

* * AMOR.- No sea tan apasionado

ESCORPION
SALUD.- Picor de ojos
TRABAJO.- Buenas perspectivas en 
el terreno profesional
AMOR.- No sea tan romántico y trate 
de ser realista

GEMINIS
SALUD.- Dolore.s articulatorios 

JIlLC L TRABAJO.- Jornada provechosa des- 
de el punto de vista económico

p fí AMOR.- No siga indeciso y declare
sus sentimientos de una vez

SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No pierda tanto tiempo 
hablando, es una lástima malgastar 
así sus energías .
AMOR.- No dude de la persona 
amada

CANCERr\ SALUD.- Cansancio de pies
. j TRABAJO.- No se fíe de nadie, estese
\ prevenido y no permita que nadie

abuse de su buena fe
AMOR.- Es posible que descubra que 
sus sentimientos son menos auténticos 
que al principio

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena

^ ( TRABAJO.- Cumpla con su deber
por duro que resulte 
AMOR.- Sorpresa

LEO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No sea tan ambicioso 
° estrepeará ese asunto

Y¿^ AMOR.- Conflicto interno

ACUARIO
SALUD.- Muy buena 

nx/TísJl) TRABAJO.- Aclare ese malentendido
de una vez para siempre

n AMOR.- Siga el consejo de sus fami-
liares y no actúe de forma des
cabellada

^j. VIRGO
SALUD.- Muy buena

. /\-'l¿^ TRABAJO.- Sea sincero y si ha obra- 
do mal, aténgase a las consecuencias 
AMOR.- Normal

PISCIS
SALUD.- Insomnio, nerviosismo
TRABAJO.- Nuevas y buenas noticias

' '^ llegarán en el correo de hoy
AMOR.- Sorpresa con la persona

• ■’ amada

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán valientes, ambiciosos y conscientes de sus actos. Destacarán en el mundo 
de los negocios por su osadía y su seguridad.

Cru cigra m a

10

Ara pequeña. Parte superior 
en forma de tablero que 
corona el capitel. 9: Vais 
afuera. Acaudalados. 10: 
Prende usada por los roma
nos. Parte más romeniente 
de la articulación del brazo 
con el antebrazo. 11: Al 
revés, única. Demostrativo.

bre. Palo a cuyo extremo se 
pone una bandera. 2: Lugar 
donde se trilla (Pl). Al revés, 
alabar. 3: Descender. El 
común de la plebe. 4: Pato. 
Cierto profeta. 5: Sarta (Pl).
6: Astilla resinosa que, 
encendida, arde como una 
hacha. 7: Cantar de forma 
especial, como lo hacen 
algunas aves tales como el - 
cuervo. 8: Viento suave y '•
apacible (Pl). Obstáculo. 9: ,-Í 
Chille. Talegos. 10: Sin pun- 
ta. En música, período adi- i 
cional con que termina una 
pieza musical. 11: Contesta- 
ción (Pl). Animal plantígra- J
do(Pl). 3

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Musa. Napa. 2: esaR. Odas. 3: Cabal. Plata. 4: asiré. Razón. 5: Lanceta. 4 
6: Ces. 7: Presume. 8: Pilar. Retor. 9: Abodo. Atila. 10: Sumo. acaL 
ILOsos.Lasa. I

VERTICALES: 1: Meca. Paso. 2: Usas. Idus. 3: Sabil. Plomo. 4: : 
Arara. Rabos. 5: Lencero. 6: Ces. 7: Presura. 8: nólaT. Metal. 9; 
Adaza: Etica. 10: Pato. Olas. 11: Asan: Rala.

\ Guía cultural -
CIUDAD REAL
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MUSEO PROVINCIAL: Exposición-homenaje a Manuel López Villa- 
señor, “Dentro y fuera, dieciseis pintores de la Facultad de Bellas Artes 
de Madrid”.

BIBLIOTECA PUBLICA: Exposición de libros e instrumentos 
musicales.

MUSEO ELISA CENDRERO: Pinturas de Carmela Saro y Bernaldo 
de Quirós.

GALERIA ARJANA: Exposición de pinturas de Pedro García, hasta 
el día 5 de diciembre.

SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: Exposición
a 
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Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran los nombres de diei 
artistas griegos, que pueden leerse de izouierda a derecha, de derecha a ii- 
quierda, de arriba a abajo, de abajo a arriba y en diagonal. Sería Vd. ca
paz de identifícarlos, teniendo en cuenta que una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

Manzanares 
(C. Real)

BonofiSLotoy ’*dIjS^
^«3M0 MILLO°NVmO!

M.C.D.2022
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j^ Anuncios por palabras

Ocasión
31 Hasta 1. año de 
^ll garantía en toda 
wu la Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

El Motor Nacional, S.A

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

(Mosa)
Sucursal de Ciudad

Libertad, 6 2518 54 C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Real
Concesionario

SI QUIERES LLENAR LA PANZA 

VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

MERFINSA
0/ MONTESA 9

plaza de la provincia,!
ciudad real. IcL: 22 4111^2

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

se
;ar
*8, 
El 
to.

le, 
na 
na 
en 
el

9: 
in
di
na 
ta
ra-

:ta. 
aL.

ABIERTO A PARTIR DE LAS 
12,30 DE LA MAÑANA

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
E.R.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me aclaras 
lodo, me iluminas lodos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal, tú que 
me das el don divino de personar 
y olvidar el mal que rtie hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar que nunca quiero 
separarme de ti. por mayor que sea 
la ilusión material, deseo estar con
tigo y todos mis seres queridos, en 
la gloria perpetua Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
mios. (La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin decir 
el pedido; dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más drticil 
que sea Publicar en cuanto se reci
ba la gracia). Espíritu Santo, gracias 
por el gran favor recibido. M.J.M.

FINANCIACION
Cale Ciruela. 4 • 1' B 13001 Cuixl fW

Teis.: 926 / 25 08 86 • 25 59 72

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
RCA

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

ACESA - Herramientas en general
APEL - Soldaduras eléctricas C A y C.C - Soldadura MIG
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras - Limas y Palas
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico. Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

Fax; 2114 99 Teléfono 21 39 34

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - TeIf: 22 34 52 
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO

C/ Cruz 9 - 11 TeIf: 22 27 08
__________ CIUDAD REAL ______________

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra. Carrión, s/n 
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

MFAMTE K LA CBVM 
(CMXMO REAL)

MVmClOH

AGUIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD
CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

OBRAS 
FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS 
Parque de Maquinaria Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5" 3^ C-Real 
Ctra. n° 430 P. Km-318 Tlfns: 2118 01/21 11 29/21 1068

Peugeot Talbot
VARIOS 205 y 309 GL. 6 Meses, entre 

10.000 y 12.000 Kms.
LANCIA TURBO-DIESEL, EN BUEN

ESTADO

309 DIESEL, CON UN ANO

CITROEN BX-14, EN PERFECTO 
ESTADO

SEAT MALAGA-DIESEL, PERFECTO 
ESTADO 

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tu que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para 
que alcance mi ideal, tú que me das el don drvino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto dialogo agradecerte por todo y confirmar, una vez 
más. que nunca quiero separamie de ti por mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias 
por tu misericordia para conmigo y los míos
(La persona deberá rezar esta oración 3 días seguidos sin decir el pedido, 
dentro de tres días será alcanzada la gracia por más drticil que sea) Publicar 
en cuanto se reciba la gracia Agradece las gracias alcanzadas.

C. REAL

• Sl TIENE experiencia 
para visitar industriales y 
comerciantes de su pueblo 
o zona. Escribanos Currícu
lum Vitae y fotografía. Su 
puesto de trabajo asegura
do rentable y garantizado. 
Escribanos Apartado 1040 
ALICANTE

Fax: 2110 4213.150 Carrión de Cva. (C-Real) AUTOMOCION MASER, S.L.

,700.000 Pts.
nos

ildo Fiat Ducato Isotermo
FULL EQUIP,635.000 Pts. C. REALasta

TLF. 22 34 72
.490.000 Pts.

,1.200.000 Pts.

.3.050.000 Pts. J.B.lista
,1.450.000 Pts.

FULL EQUIP,740.000 Pts.ntor
,1.100.000 Pts.

MERFINSA,690.000 Pts.

,790.000 Pts.Nissan Vanett
,645.000 Pts.

.4.000.000 Pts.

.3.600.000 Pts.

mm
TOSHIBA

cía alcanzada. B.G.H.

Mercedes 13eiiz

MAQUINAS 
DE OFICINA

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.

Poligo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL
Tels.i 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX; 21 51 66

AEG
OLIMPIA

Vchícuk»* Jc Ocasión 
Liar.iniraJi» [xir Mercedes-Ren:

Exposición y venta 

Ronda de Alarcos, 26 

TeIfnos. (926) 21 08 86 
21 46 50

COPIADOHAS 
FAX

Fax (926) 21 46 50

HIPOTECARIOS

Caíe Cmela, 4.1« b. 13001 CnUad Reá
Teis: 986 / 25 08 86 • 25 59 72

Taller Mecanográfico 
Manchego

VENTA Y REPARACION DE 
MAQUINARIA DE OFICINA Y 
REGISTRADORAS SERVICIO 

TECNICO

Avda. Torreón del Alcázar. 9 
Tell. 22 10 55

13004 CIUDAD REAL

VDA. DE HILARIO GARCIA
C/ PALOMAS. 15

¡Ha
rtes

:ión 
n y

ain’

Furgonetas MB 90..........  

Mercedes Benz-Isotermo

Peugeot 505 GTD Automático..........

Peugeot 505 GTD................................

Mercedes 230 E (123).........................

Mercedes 300 D (124)........................

Opel Kadet GSI16 v..........................
Citroen BX 1.9 (Motor reparado)...

Iveco 35.8 Capitoné Gran Volumen

Audi 200 Turbo...................................

Renault Express Diesel..................  

Ranger Rover Efi 2 Puertas CRM 

Mercedes 300 D (124)......................

CONCESIONARIO
OFICIAL

.1,090.000 Pts.

.1.090.000 Pts.

FULL EQUIP

FULL EQUIP

FULL EQUIP
FULL EQUIP

AUTOTRAK, S.A.
ctra. de Carrión, Km. 242. Tel.'22 22 08. CIUDAD REAL.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28 
TELF: 25 22 5T

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

"IMCAMBRONEIIO
j Cn aW REAL

Fábrica y oficinas; Ctra Puertollano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.; 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33. 

Exposición; Ronda de Alarcos, 26, C. Real, 
Teléfono,: 21 08 86

TAMEMA

Puertas 
Cambronero S.L.

13002 
CIUDAD REAL

• DINERO Cobramos 
moroso ámbito nacional. 
Asesoría legalizada 20 años 
experiencia son nuestro 
aval. Le interesa cobrar rápi
damente. Llámenos 
96/520 93 29

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los 
caminos para que alcance mí 
ideal. Tú que me das el don divi
no de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero en este corto 
diálogo agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más. que nun
ca quiero separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar esta 
oración 3 días seguidos sin decir 
el pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). Agradece la gra-

22
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07,45.- CARTA DE AJUSTE Conexión 
con Radio 1 de RNE

07,59.- APERTURA
08,00.- CAJA DE MUSICA
09,00.- ULTIMAS PREGUNTAS

“La pastoral rural”
Dirección: Éduardo T. Gil de Muro 
Realización: Femando M. Villanueva.

Los sacerdotes de los pueblos 
pequeños, en medio de los campos 
de España, apenas si son conocidos 
en su trabajo y pastoral fuera de 
los estrechos límites de su parro
quia. Entrevista a un grupo de 
sacerdotes que hacen una pastoral 
comunitaria y sacrificada.

0930.- CONCIERTO DEL SABADO 
“La Camerata Académica del 
Mozarteum de Salzburgo y la 
Orquesta Sinfónica de Viena”

11,00.- 3,2,1, CONTACTO. Hoy el progra
ma se acerca a la Estación Geo
dinámica de Lanzarote. Veremos 
el hábitat natural de los murcié-

lagos y de las tortugas marinas. 
1130.- JUEGA CON NOSOTROS: VISTO 

Y NO VISTO
12,55.- ENCUENTRO JUVENIL CON 

BANESTO
13,55.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- ALFRED J. KWAK. Alfred se que

da dormido cuando está viendo en 
la televisión una película del oeste. 
Este sueña que es el héroe de la 
película...

16,00.- SESION DE TARDE: 
“Nevada Exprés”, USA, 1975. 93 

minutos. Dirección: Tom Gries. 
Intérpretes: Charles Bronson, Ben 
Johnson. Argumento: En el año 
1893 en un tren con destino a Fort 
Humboldt, una agente secreto del 
gobierno trata de descubrir a unos 
traficantes de armas.

17,50.- CLUB DISNEY
1935.- EL TIEMPO ES ORO
2030.- TELEDIARIO 2
21,05.- INFORME SEMANAL
22,00.- SABADO CINE. Incluye dos lar-, 

gometrajes: “La colina de Ias 
botas” (1969 - 90’). Dirección: Giu-

seppe Collizzi. Intérpretes: Terence 
Hill, Bud Spencer, Woody Strode. 
Argumento: Un hombre herido, al 
que persigue una pandilla de fora
jidos, se esconde en la caravana 
de un circo. En represalia por la 
protección que recibe, los bandi
dos, en plena representación, dis
paran contra el trapecista. La bata
lla es inevitable aunque entre artis
tas y pistoleros, la ventaja parece 
estar al lado de los bandidos
-AVANCE TELEDIARIO

23,55.- “La diputada” (1988 - 93) 
Dirección: Javier Aguirre Intérpre
tes: Alberto S. Insua. Argümento: 
Con la intención de sacar a flote 
a un determinado partido político, 
un grupo de empresarios y ban
queros ponen en marcha un plan 
al frente del que sitúan a Antonio 
Cortezo, hombre sin escrúpulos, 
pero un experto en elecciones.

0135.- DESPEDIDA Y CIERRE

0730.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
08,00.- ESPAÑA EN SOLFA
09,00.- BARRIO SESAMO
0935.- LAS AVENTURAS DE LONG 

JONHSILVER
0930.- DIBUJA 2
10.40.- CINE PARA TODOS “Tres truchas 

para Oriente” (1954 - 75) Dirección: 
José María Elorrieta. Interpretes: 
José Nieto, Nani Fernández, Manolo 
Monroy. Él día del Domund salen 
los niños de un colegio madrileño 
a pedir para las Misiones. Al final 
de la jomada uno de ellos tiene un 
accidente de tráfico.

12,00.- EL PROFESOR POOPSNAGLE
1235.- REDACCION DE LA2
1230.- CONCIERTO PARA JOVENES
1330.- NBA. Atlanta Hawks - Philadelfia 

76ers
15,00.- SABADO DEPORTES, TENIS 

COPA DAVIS. FINAL Francia 
EE.UU. Partido de dobles. En direc-

tve2
to desde las pistas de Gerald Stadium 
de Lyon. ESQUI Copa del Mundo 
Damas. Desde Piancavallo. BALON
MANO Liga Nacional

1930.- REDACCION DE LA 2
1935.- PISTA DE ESTRELLAS
20,00.- SALA 2 “Los cazadores de noticias” 

Dirección: Les Blair. Intérpretes: 
Adria Edmondson, Alison Steadman, 
Paul Kember. Argumento: en la 
redacción del periódico “The Brit” 
todo el mundo trabaja en la bús
queda de la noticia que suba las 
ventas de la tirada de la editorial,

sin importarle el daño que a veces
causan a las personas de las que 
airean sus debilidades o secretos más 
guardados.

21,50.- DEVORAME OTRA VEZ
2235.- REDACCION DE LA 2
22,40.- EL SHOW DE STEVE ALLEN
23,05.- MOZART
00,05.- LA TABLA REDONDA
01,00.- CINE CLUB. Incluye dos largome

trajes: DE LATINOAMERICA (I): 
“Sofía” (1986 - 96’) Director: AJe- 
jandro Doria. Intérpretes: Dora 
Baret, Héctor Alterio, Graciela

Dufau. Argumento: Pedro, un chico 
joven, se enamora de Sofía, mujer 
madura, que huye de la policía por 
estar complicada en asuntos políti
cos. Pasado el peligro Sofía escapa.

02,40.- DE LATINOAMERICA (II): 
“San Antoñito” (1985 - 79’) Direc
ción: Pepe Sánchez. Intérpretes: Car
los Jaramillo, Angela Calderón, 
Nuria Tapias. Argumento: Damian- 
cito, un adolescente que hace de 
sacristán en la iglesia de una aldea 
colombiana, tiene fama de santo. Su 
familia carece de posibles para man
darle al seminario de Medellín, pero 
todo el pueblo, empeñado en que 
suba a los altares, consigue juntar 
lo suficiente para que llegue a la 
gran ciudad. Damiancito se acomoda 
con una familia formada por muje
res. Pronto se descubrirá que el “san- 
tito” no ha pisado jamás el semi
nario.

04,00.- DESPEDIDA Y CIERRE.

antenas
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
0730.- AULA 3 SALA DE CONCIER

TO
08,00.- DE TU A TU
0930.- NOTICIAS
0933.- LA GUARDERIA DEL SABA

DO
U.00.- FURIA
1130.- POLVO DE ESTRELLAS I: 

“Calabuig”
13.00.- CENTIMETROS CUBICOS
14,00.- NOTICIAS

14,03.- EMBRUJADA
1430.- LOS HEROES DE HOGAN 
15,00.- NOTICIAS
1530.- EL PROGRAMA DE HERMI

DA
18,00.- POLVO DE ESTRELLAS II “Fo

rajidos en Carson City”
20,00.- NOTICIAS
20,03.- CHICAS CON CLASE
2030.- NOTICIAS
21,00.- LOS 3 DE 3
22,03.-

00,00.-

0130.-

03,00.-

POLVO DE ESTRELLAS III 
“Duelo en el Atlántico” Direc
ción: Dick Powell Interpretes: 
Robert Mitchuin y Curt Jurgens 
POLVO DE ESTRELLAS IV 
“Arreglo de cuentas en San 
Genaro” Dirección: Dino Risi 
Intérpretes: Niño Manfredi y S. 
Berger
POLVO DE ESTRELLAS V: 
“Diario íntimo de Adele H”.
EL PROGRAMA DE HERMI
DA

0530.- OH VIDEO

0745.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
(Repetición)

07,55.- SUPERGUAY SABADO
- LAS CHICAS CON LAS CHI
CAS. - HUMOR AMARILLO 

U35.- PRESSING CATCH
12,05.- EL CHERIFF CHIFLADO
13,00.- TELECINCO, ¿DIGAME?
15,00.- CAMPEONES
1530.- CINE FIESTA: “El príncipe 

valiente” Dirección: Henry King 
Interpretes: Tyrone Power, Susan

Hayward. Aguar, rey cristiano de 
Scandia, es destronado por el 
traidor Sligon, pero logra huir 
con su esposa e hijo. Valiente, 
hasta Inglaterra.

1730.- HOTEL
1835.- VACIONES EN EL MAR
19,00.- VIVAN LOS NOVIOS. Juego 

presentado por ANDONI Ferre
ño y Arancha del Sol en el que 
solteros y corazones solitarios 
concursan para encontrar el amor 
de su vida.

1930.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 
LA BASCA?

20,00.- INES DUARTE, SECRETARIA
21,00.- PROGRAMA POR DETERMI

NAR
22,00.- HUMOR CINCO ESTRELLAS 

- CHEERS. - APARTAMENTO 
PARA TRES

24,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA
24,40.- PRESSING BOXEO
0L40.- VIP NOCHE
03,50.- CIERRE DE EMISION

0830.- ABC WORLD NEWS
08,40.- LOS 40 PRINCIPALES
0930- TELECOMEDIA: NEWHART
10,00.- DOCUMENTAL: JAMES 

DEAN, EL MITO
ILOO.- CINE: “LAS AVENTURAS DEL 

BARON MUNCHAUSEN”
D,05.- DEL 40 AL 1
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
1440.- SERIE: LA PANDILLA PLU

MILLA
1435.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS 

CHICOS DE BEVERLY HILLS 
15,00.- PREMIERE CANAL + 

- DIA UNO. - DISEÑO: PER

SUASION
1635.- CINE: “INDIANA JONES Y LA 

ULTIMA CRUZADA”
18,27.- ESPECIAL INFANTIL
20.00.- REDACCION NOTICIAS
20,05.- TELECOMEDIA: MAMA, 

DETECTIVE PRIVADO
2030.- PRIMER PLANO 
2L00.- LO + PLUS
2130.- REDACCION NOTICIAS
22,00.- ESTRENO CANAL +: “BUS

CANDO EL PASADO”
23,24.- SEGUNDA SESION: “EL OSO”
00,56.- INSIDE OUT
0L06.- CINE: “EL GUERRERO AME

RICANO I1I”
02,32.- SESION ESPECIAL V.O: 

0442.-
06,04.-

07,40.-

“SEXO, MENTIRAS Y CINTAS 
DE VIDEO”

CINE: “ADIOS AL REY” 
ESPECIAL V.O: “EL AÑO DE 
LAS LLUVIAS TORRENCIA
LES”
DOCUMENTAL: PARAPEN-

CANAL SUR

11:00.- Puerta del cante
12:05.- La jugada internacional
13:25.- Tierra y mar
13:55.- Parlamento
14:30.- El diario fin de semana
15:00.- El tiempo
15:05.- Dinosaucers
15:30.- Cine de tarde “Tengo 17

años”
17:15.- Dibujos animados
17:30.- Documental naturaleza
18:00.- Mágnum
18:50.- Ole tus videos (rep)
19:50.- Fútbol
22:00.- El diario fin de semana
22:30.- El tiempo
22:40.- Entre amigos
00:55.- Cine de evasión “Adoles

cencia”
02:50.- Fútbol europeo
04:25.- Despedida y cierre

TELE ONDA

10:30.- Matinal de cine “Refiigio 
mortal”

12:00.- Play back baby
13:45.- Vísperas deportivas
14:30.- Película: “Tiempos salva

jes”
16:00.- Película: “Hotel colonial”
17:30.- Dibujos
18:00.- Imágenes de nuestra tierra 

(rep)
18:30.- Maniquí (rep)
19:00.- Fin de curso
22:00.- Telesemana
22:00.- El gran m sica! de Canal 

Plus
23:00.- Sesión continua “Mansión 

misteriosa” y “Cena con el 
vampiro”

02:00.- Película X (Sólo abonados 
cable)

M.C.D.2022
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La variedad de géneros y nacionalidades es la nota más destacada de la selección cinematográfica

El cine ocupa hoy diez horas de la 
programación en los canales de TVE
^*Informe SemanaL^ analiza la creciente psicosis por el SIDA, tras los casos de Mercury y Johnson

CasJ diez horas ocupa hoy 
la programación cinemato- 
gráfíca -integrada por siete 
películas- en los dos cana
les de TVE. Diez horas que 
suponen cerca de un tercio 
de las aproximadamente 
34,2 horas que forman los 
sábados el horario de emi
sión de ambos canales.

MADRID. (Efe).- Al mar
gen de la calidad y el renom
bre de los títulos, algo que 
siempre queda en última ins- 

i tancia al criterio de los espec- 
¡ tadores, lo que sí resulta indu- 
| dable es la variedad de géne- 
1 ros y nacionalidades seleccio

nadas para hoy.
Por una vez sólo están pro

gramadas dos películas de ori
gen norteamericano, lo que 
permite la presencia de otras 
dos españolas, una italiana, 

' otra inglesa y, gracias al ciclo 
dedicado a Latinoamérica por 
el espacio “Cine Club”, otras 
dos de nacionalidad argentina 
y colombiana, respectivamen
te.

El clásico “Río Grande”, de 
John Ford, fue sustituido a 
última hora por el filme “Ne
vada Exprés” (1975), dirigido 
por Tom Gries e interpretado 
por Charles Bronson y Ben 

■ Johnson.
i También resultan interesan- 
¡ tes las dos obras de origen 

latinoamericano, especialmen
te porque su reciente reali
zación, 1986 en el caso de la

Charles Bronson protagoniza “Nevada Express”.

argentin “Sofía” y 1985 la 
colombiana “San Antoñito”, 
permite conocer unas indus
trias audiovisuales escasamen
te difundidas en nuestro país, 
al margen de los culebrones 
televisivos que nos invaden 
últirríamente.

En cuanto a las dos peli- ' 
culas españolas, “Tres truchas 
para Oriente” y “La diputa
da”, esta última resulta la más 
interesante. Dirigida por 
Javier Aguirre en 1988, está 
protagonizada por Victoria 
Vera y Juanjo Puigcorbé.

“Informe semanal”

El espacio “Informe Sema
nal” dedicará su tiempo a sen
dos reportajes sobre el Sida, 
los fraudes del IVA, el futuro 
del PCE y el caso de los cuatro 
niños desaparecidos en el mar 
en presencia de su madre

El reportaje sobre el SIDA 
coincide con la celebración el 
domingo del Día Internacio
nal dedicado a esta enferme
dad, en una ambiente de cre
ciente psicosis tras resultar 
afectados diversas personas 

conocidas. Como es el caso 
del cantante británico Freddie 
Mercury, líder del grupo de 
rock “Queen”, recientemente 
fallecido, o la estrella de 
baloncesto “Magic” Jonhson, 
que anunció hace unos días 
que era portador del virus.

En cuanto a los fraudes del 
IVA, cerca de medio centenar 
de empresas se han visto invo
lucradas en el último escán
dalo descubierto, cuyo mon
tante económico ha sido de 
treinta mil millones de pese
tas. Esta cifra eleva a cien mil 
millones de pesetas el mon
tante global de los fraudes 
desvelados sólo hasta el 
momento.

Otro de los reportajes de 
hoy tendrá como protagonista 
el reciente suceso ocurrido en 
la playa asturiana de las Sali
nas. Allí, tres niños de ocho, 
siete y cinco años de edad, 
y un bebé de once meses, 
desaparecieron en el mar tras 
caer desde un acantilado en 
presencia de su madre.

Este extraño suceso ha fina
lizado, en primera instancia, 
con el internamiento de la 
madre, una joven de veinti
nueve años, en un centro de 
salud mental.

La dimisión de Julio Angui
ta como coordinador de 
Izquierda Unida y el futuro 
de esta coalición y del Partido 
Comunista de España cerra
rán el espacio.

■■ Citas

Pablo Castellano.

- JEANNETTE RODRI
GUEZ,actriz; “Me gusta ser la 
reina del culebrón”.

- PABLO CASTELLANO, 
presidente del PASOC: “IU 
sufre broconeumonía”.

- MIGUEL ROCA, diputado 
de CiU: “La cola que hay en 
Europa es una cola para entrar 
y no para salir”.

- TOMAS DE LA QUADRA, 
ministro de Justicia; “En el 
PSOE ha habido sus dificulta
des y sigue habiéndolas”.

- CRISTINA ALMEIDA, 
diputado por IU; “Lo de Angui
ta es un palo para la coalición”.

- MORRIS WEST, novelista; 
“Los norteamiericanos tienen 
miedo a la nueva Europa”.

- GLEN CLOSE, actriz; 
“Shakespeare me ha dado mie
do siempre”.

- IRIS ZABALA, escritora; 
“El bolero nos habla del len
guaje del deseo”.

- ALFONSO CABEZA, ex 
presidente del Atlético de 
Madrid; “El Barga es un hos
pital, el Madrid un ministerio 
y el Atlético una casa de p...”.

B Cumpleaños ■ El espacio será un concurso tradicional, con equipos enfrentados, y se grabará en los Alpes italianos

Gan Lineker.

Hoy, día 30, cumplen años;
■ VIRGINIA MAYO, actriz, 

71.
■ GARY LINEKER, futbolis

ta, 31.
JOSE PEDRO PEREZ 

LLORCA, ex ministro de Exte
nores, 51.

• MARGERITE PORTER, 
l’ailarina, 43.

■ PEDRO SANTIPONCE, 
torero, 33.

■ JAVIER ASIAIN AYALA, 
político, 38.

- SANTIAGO MARTINEZ 
L^ARO, diplomático, 65.

Tele 5 contrata a Sabrina para presentar
un nuevo programa: ^^BeUezas en la nieve”

Martín ZALACAIN

MADRID. (Fax Press).- En 
la televisión de los ciegos no 
paran. No reparan en obstácu
los y han contratado a Sabrina 
Salerno, “Sabrina” para los ami
gos, y la han contratado para 
presentar un nuevo programa; 
“Bellezas en la nieve”. Dará 
réplica a Sabrina, Andoni 
Ferreño, el guapo muchacho 
que presentara “Telecupón”, 
primero, “Desde Palma con 
amor” después, y “¡Vivan los 
novios!” más recientemente.

“Bellezas en la nieve” será 
un concurso tradicional de los 
que enfrentan equipos y se gra
bará en un pueblo de los Alpes 
italianos. Ferreño sigue con 
suerte y rodeado de macizas y, 
al hilo de ésto, conviene que 
cuando se emita el programa 
observen una cosa. No dos, 
como es habitual con Sabrina. 
Hagan un esfuerzo y no la 
miren los pechos. Miren sus 
ojos y verán que está bizca. ¡De 
los ojos, claro!. Nadie es per
fecto. Es que, como a Sabrina 
siempre se le mira lo mismo, 
he pensado que sería interesan

te reparar en esta parte des
conocida de su anatomía. Y van 
a tener tiempo porque el pro
grama, dicen, puede estar en 
antena dos meses. Lástima que, 
la televisión de los ciegos no 
grabe este programa en Brai
lle...

Después del fichaje de Sabri
na que, por cierto tiene sobre 
sus espaldas una demanda de 
Angela Cavagna, otra italiana 
que afirma que los pechos de 
Sabrina son pura silicona, pues, 
decía, que Berlusconi, por los 
conductos 'Óficiales de Tele 5 
ha hecho llegar una oferta a 
Concha Velasco. Concha, nues
tra Conchita de toda la vida, 
sin ánimo de echarle años, de 
momento no ha contestado a 
la proposición del canal de los 
ciegos y de Berlusconi, pero ha 
reflexionado sobre los lazos 
afectivos que la unen a Tele
visión Española, sin que ésto 
signifique un no rotundo sino 
tan sólo un repaso a los buenos 
recuerdos que guarda de “Viva 
el espectáculo”. Y es que Tele 
5 no conoce más obstáculos que 
los que impone el fútbol nacio
nal. Aunque éste sea un impe-

Sabrina, el último “fichaje” de Berlusconi.

focos y los escenarios y se dedi
có a ser feliz. Pero, como cual
quiera que viva su profesión, 
Carmen Sevilla sintió el gusa
nillo de volver y fue a “matario” 
en Tele 5, donde lleva ya un 
tiempo presentando el “Telecu
pón”. ¿Bien, mal?. Ni bien ni 
mal. Con un estilo que sólo es 
el estilo de Carmen Sevilla.

dimento compartido. En muje- 1 
res no. En mujeres, en estrellas, < 
no se paran y ofrecen al espec- < 
tador hasta estrellas de la nave < 
del olvido. Carmen Sevilla i 
encontró la felicidad junto a < 
Vicente Patuel, su actual man- 1 
do, que le ha puesto a doña । 
Carmen más música que Augus- i 
to algueró. Se apartó de los <



PLAZA ¿d^ PILAR

■ Los ciudadanos que 
viven por la zona de la 
carretera de la Atalaya, los 
que acceden a la capital 
procedentes de Fernán 
Caballero y Malagón, ade
más de no poder dejar el 
coche en parte alguna, se 
ven obligados a guardar 
largas colas en el semáforo 
de la Puerta de Toledo 
que, por las obras, es un 
goteo de coches.

♦ ♦ * ♦

■ Estimamos que ese 
semáforo, que antes dejaba 
pasar doce o catorce 
coches, debería anularse 
en tanto duren las obras 
y dejar que el tráfico allí 
se regule mediante un 
agente de la Policía Local 
que calibre mejor cuado 
debe dar o cortar el paso 
de vehículos.

* ♦ ♦ ♦

■ Han vuelto a robar, 
por cuarta vez ya, las ante
nas reemisoras de TV en 
Almagro. ¡Que pelmas son 
los ladrones!.¡Cómo insis
ten!

* * * *

Inauguración de pintura en “Piropo”. El pintor ciudarrealeño Juan García 
Céspedes inauguró su exposición de pintura, en la noche del pasado jueves, en el pub 
“Piropo” de Ciudad Real. La muestra está formada por un total de 18 obras realizadas 
con la técnica del acrílico. El pintor reconoció que su obsesión son los materiales y soportes. 
Destaca en la muestra la variada gama cromática que utiliza en sus obras. Este joven 
pintor ha sido galardonado con diferentes premios en los certámes a los que se ha presentado, p.w.

La carga 
tributaria que 
soportará la 
empresa puede 
llegar al 360%

La comisión mixta creada por 
la Cámara de Comercio y la 
Confederación de Empresarios 
para seguir las consecuencias de 
la aplicación del Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE) 
decidió inicar una amplia cam
paña de información entre 
empresarios y profesionales de 
la provincia sobre las conse
cuencias concretas de este nue
vo gravamen en su actividad. 
Al margen de las acciones lega
les que decidió poner en mar
cha la semana pasada, la comi
sión acordó enviar el estudio 
pormenorizado que ha llevado 
a cabo, con objeto de que las 
pymes de la provincia conozcan 
directamente el aumento impo
sitivo que supondrá el nuevo 
gravamen. De acuerdo con el 
estudio, la carga tributaria que 
habrán de soportar las empresas 
profesionales de la provincia 
oscila entre el 230 y el 360%.

EI Ayuntamiento de la capital aprobó la cesión gratuita a la Cámara de Comercio 

Tres mil metros cuadrados 
para el Depósito Aduanero

Hi Cartas a D. Quijote --■■: 

“Loquillo”
M. LOPEZ CAMARENA

El Pleno del Ayuntamiento de Ciudad Real aprobó ayer 
la cesión gratuita a la Cámara de Comercio de una parcela 
para la construcción de un Depósito Aduanero. Durante 
la sesión de ayer también fue aprobada una moción del 
Grupo del Centro Democrático Social sobre la ampliación 
por ley del ámbito de cobertura del Régimen de Clases 
Pasivas en los supuestos de terrorismo.

C.M.L.

El acuerdo plenario del Ayün- 
tamiento de Ciudad Real sobre 
la cesión de una parcela a la 
Cámara de Comercio para la 
construcción de un Depósito 
Aduanero señala que los terre
nos cedidos tienen una extensión 
de 3.000 metros cuadrados y 
están situados en el paraje cono
cido como Corredera de la 
Serrería. De los 3.000 metros, 
1.000 corresponderían al depó
sito propiamente dicho, mientras 
que los 2.000 restantes se des
tinarían a aparcamiento de los 
vehículos.

El Pleno aprobó por unani
midad varios puntos relativos a 
expropiación y urbanización de 
terrenos. Asimismo, los conce
jales decidieron pedir a la Con

sejería de Política Territorial de 
la Junta la cesión gratuita de 
dos parcelas para la construcción 
de viviendas y del Pabellón 
Ferial.

Por otro lado, el Pleno aprobó 
los pliegos de condiciones para 
la instalación y explotación de 
la carpa de Carnaval y utilización 
y explotación del anfiteatro del 
recinto ferial de La Granja. Tras 
dar a conocer las condiciones el 
portavoz socialista, el alcalde 
señaló que “los pliegos han sido 
enriquecidos por las aportacio
nes del resto de los grupos”.

Tras aprobar una modifica
ción de créditos de 4 millones 
destinados para el capítulo de 
personal, el Pleno dio el visto 
bueno a la revisión de precios 
solicitada por las empresas 
encargadas de la recogida de 
basuras y de la limpieza de las 

dependencias municipales. Estos 
quedaron en 101 y 27 millones, 
respectivamente (los anteriores 
eran de 92 y 15).

La moción del CDS sobre 
sobre la ampliación por Ley del 
ámbito personal de cobertura del 
Régimen de clases pasivas en los 
supuestos de terrorismo fue 
aprobada por unanimidad.

Ya fuera del orden del día, 
fue declarado de urgencia un 
punto relativo al alquiler de loca
les colindantes con el Ayunta
miento para ampliar sus depen
dencias. Los locales, alquilados 
por 230.000 pesetas más IVA, 
miden en total 269 metros cua
drados. No fue declarado de 
urgencia un punto presentado 
por el PP para aplazar la entrada 
en vigor del IAE.

En ruegos y preguntas, la con
cejala del PP Angela María de 
Gracia pidió explicaciones sobre 
por qué no se consultó al Con
sejo Local de Consumo la subida 
de precios públicos y tasas. La 
respuesta del concejal de 
Hacienda fue que porque “el 
Consejo no había sido constitui
do todavía”.

Querido D. Quijote:
Al cantante de “rock“ 

“Loquillo” le han debido 
contar una historia no ajus
tada a la realidad o, lo que 
sería mucho peor y más de
cepcionante, ha leido los “Pi
cotazos” del miércoles y no 
ha entendido nada. Digo 
esto, Alonso, porque me 
cuentan que el jueves nos 
puso verdes. Lamento que 
este hombre haya reacciona
do así, ya que nadie le había 
atacado a él, ni a la música 
que hace o interpreta,'ni a 
lo que representa. Incluso 
de- ciamos que hacía muy 
bien en llevarse su dinero.

Lo que criticábamos, y

81.702
(Al n® y serie 150.000.000 Ptas.)

SERIE: 173

seguimos haciéndolo, es el 
di- neral que están gastando 
los que mandan en “viento”, 
mientras otras áreas del pa
trimonio cultural castellano- 
manchego están perdiéndo
se. Nada más y nada menos 
y por eso, creo, no debe “en
calabrinarse” “Loquillo”. 
Además, lo que dijo de que 
la Cultura no es de derechas 
ni de izquierda no nos lo 
diga a nosotros, que lo tene
mos más que claro y hemos 
dado muchas pruebas de 
ello, sino a algunos de los 
que le han traido a Ciudad 
Real, que no sólo no lo sa
ben, sino que hacen alarde 
cotidiano de lo contrario.

Un abrazo.
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